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 Santini:  ASHTAR SHERAN 
 
Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo della Pace Mediale di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. Il lavoro complessivo del MFK-
Berlin è uno dei punti di forza assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuo-
ve compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Si può osservare uno strano cambiamento nella ricerca sugli UFO. Se si studiano i rapporti di contatto 
di 20 anni fa e precedenti, l'aspetto esteriore dei visitatori extraterrestri affascinava a tal punto i contat-
tati terrestri da far loro intuire che questi esseri non potevano venire dalla Terra. I visitatori si defini-
vano “Santini”, che da migliaia di anni prestavano il loro servizio per conto del Creatore a un'umanità 
terrestre fuorviata. I loro messaggi contenevano riferimenti ai prossimi sconvolgimenti sociali, che 
oggi sono diventati verificabili! I visitatori rivolgevano agli abitanti della terra parole di avvertimento 
ma anche di comprensione. C'era sempre un senso di grande saggezza e di amore incondizionato per 
tutto il creato. Il loro messaggio più importante era: non abbiate paura! 
 
 
Recentemente sono emersi rapporti di contatto che sono completamente contrari a tutti i rapporti pre-
cedenti. Improvvisamente, i contatti del “quarto tipo” sono in aumento. I testimoni, o meglio le vitti-
me, sarebbero stati rapiti dagli extraterrestri nei loro UFO e sottoposti a esami dolorosi e a esperimenti 
di ingegneria genetica contro la loro volontà. I loro aguzzini sono descritti come umanoidi, con grandi 
occhi neri, senza alcuna emozione. La paura del panico domina questa scena e contraddice il messag-
gio originale! È la legge che agisce qui? La negatività attira la negatività? 
I visitatori dallo spazio non possono più essere tenuti segreti. La disinformazione viene deliberatamen-
te diffusa per alimentare l'avversione verso tutto ciò che proviene dallo spazio. Questo è stato tentato 
anche con il fenomeno mondiale dei cerchi nel grano. In nessun caso si vuole permettere che qualcosa 
cambi nel sistema esistente. Tuttavia, le persone che godono dell'incantevole natura della terra e si 
meravigliano dello splendore dell'universo si rendono conto che non possono esistere mostri, perché lo 
spirito del Creatore è in ogni cosa. I luoghi di nascita dei mostri si trovano nella mente umana fuorvia-
ta. Si materializzano sotto forma di video, film e notizie di stampa. Cristo ha parlato a suo tempo di 
molte “dimore nella casa del Padre” e il suo messaggio era anche: “Non temete!”. Riceveremo le ri-
sposte alle nostre domande nel prossimo futuro. Lo stato del nostro pianeta serve a misurare il tempo. 
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I Santini    (Autore: H. V. Speer, Responsabile del Circolo Mediale della Pace di Berlino) 
 
Alcuni lettori hanno posto diverse domande ai Santini. Abbiamo cercato di dare loro una risposta. Nel-
la maggior parte dei casi, purtroppo, è stato vano, perché ci è stato detto che tutte queste domande de-
rivano da un modo di pensare troppo terreno. 
 
Abbiamo cercato di capire la differenza tra il pensiero extraterrestre e quello terrestre. In primo luogo, 
abbiamo esaminato le domande più frequenti, come ad esempio: Perché i Santini non si mettono in 
contatto diretto con figure autorevoli? Ebbene, noi terrestri immaginiamo che un incontro con gli ex-
traterrestri sia molto impressionante. Ma gli alieni non sembrano pensarci molto. Qual è la ragione di 
questo scetticismo? Ribaltiamo per un attimo la situazione. Supponiamo di visitare un pianeta con le 
nostre astronavi e di renderci conto che gli abitanti si odiano da migliaia di anni, si comandano a vi-
cenda e usano le macchine tecniche più moderne del terribile mondo uccidendosi a vicenda nel modo 
più orribile con le più moderne macchine tecniche. Che valutazione daremmo a queste persone, pur 
appartenendo alla stessa specie? Credo che tratteremmo queste persone del pianeta con la massima 
cautela. In una parola, anche i Santini non si fidano di noi in alcun modo. Questo non è cambiato da 
migliaia di anni; persino nella Bibbia troviamo passaggi in cui questi incontri sono stati fraintesi da 
noi: 
 

• Quando i Santini avvisarono Lot, furono attaccati dal popolo. 

• Quando un'astronave apparve sul Sinai, fu vista come un aiuto di Dio nella guerra. 
 

Non si è mai posto l'accento sull'insegnamento, ma solo sulla lotta contro il nemico. I governanti di 
oggi potrebbero promettere ai Santini qualsiasi pace, ma non prenderebbero mai sul serio una simile 
promessa. L'esperienza terrena dimostra che non ci si può fidare di tali promesse. Come potremmo noi 
terrestri fare una promessa del genere finché ci sarà una sanguinosa inimicizia tra di noi? Come po-
tremmo noi stessi prendere sul serio una simile promessa, finché non ci rispettiamo e non ci compren-
diamo a vicenda? Questi fatti dimostrano da soli che il nostro pensiero terreno è completamente diver-
so da quello dei Santini. Se ci fosse la pace mondiale sulla Terra e se gli uni capissero e rispettassero 
gli altri, ci avvicineremmo al pensiero dei Santini, e sarebbe molto probabile che in questo caso essi si 
mettessero in contatto ufficiale e magari collaborassero con l'umanità. Ma il pensiero di questa possi-
bilità ci sembra troppo assurdo.  
 
Cosa possono fare i Santini in questa situazione? 
 
Ci dicono che sono molto pazienti con noi. Ma sono più vigili che mai. Lo sviluppo di bombe atomi-
che e all'idrogeno e il relativo pericolo mondiale non si limita a questo pianeta. Interventi cosmici di 
tale portata potrebbero turbare l'equilibrio dell'intero sistema solare: una catastrofe nell'universo! 
 
Nonostante il pensiero umano dei Santini, che hanno una vera idea di umanità, devono concentrarsi sul 
fatto che un giorno saranno costretti a pronunciare una parola di potere su questa terra. I loro messaggi 
sono ancora relativamente poco conosciuti, ma ci rendiamo conto che non sono del tutto sconosciuti, 
perché diverse letture e film dimostrano che si sa molto di loro! 
 
Quasi tutti i ricercatori di UFO sanno ormai chi è Ashtar Sheran. Non è solo un comandante di navi 
spaziali. È anche un insolito maestro del mondo. La maggior parte delle voci che ci giungono lo elo-
giano in ogni modo possibile. Ma c'è anche chi, seppur in minoranza, trova da ridire sul Maestro del 
Mondo. Sappiamo che non c'è uomo sulla terra che possa realizzare l'impresa di soddisfare tutte le 
persone allo stesso modo: nemmeno il Figlio di Dio ci è riuscito. 
 
Abbiamo dato un'occhiata più da vicino alle osservazioni critiche fatte da alcuni lamentatori. Esse si 
applicano alla religione, naturalmente. Ma non dobbiamo partire dalla prospettiva che la nostra cono-
scenza di Dio sia effettivamente corretta. Ashtar Sheran è di parere diverso. Criticarlo su questi punti 
significa probabilmente fare una speculazione sbagliata. In primo luogo, dobbiamo considerare che i 
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Santini sono molto più avanti di noi. Già questo è un motivo sufficiente per dare loro più credito di 
qualsiasi profeta o teologo terreno. 
 
Poiché Ashtar Sheran sa esattamente quanto siamo radicati nelle nostre tradizioni, dice molto saggia-
mente che dovremmo preoccuparci più di ciò che Dio ha fatto e sta ancora facendo che di come Dio è 
e di come appare. 
 
Dio attira nel suo spirito tutto ciò che accade. Ogni pensiero di una persona è accessibile a Lui. Se 
un'intera razza umana si prepara alla guerra, anche questo evento fa parte della sua conoscenza. Ma 
l'umanità ha il suo libero arbitrio, e se le cose vanno male nonostante tutte le previsioni divine, il Crea-
tore impara anche da questo fallimento. Egli è il grande osservatore a cui tutto viene riferito. 
 
Sappiamo che i Santini sono una sorta di “polizia del cielo”. Non è una novità, perché lo erano più di 
4.000 anni fa e da allora non è cambiato nulla. Tuttavia, si dice che la polizia sia amica e aiutante. Di 
conseguenza, possiamo fidarci dei nostri amici extraterrestri. I Santini non rinunceranno alla loro mis-
sione. 
 
Nel frattempo, gli avvistamenti di UFO sono diventati più frequenti. Non c'è quasi luogo sul nostro 
pianeta che non sia stato sorvolato. Questi voli non vengono effettuati per puro piacere. C'è molto di 
più. È importante che la comunità UFO cresca. Vorremmo ringraziare tutti gli aiutanti che fanno del 
loro meglio per diffondere la conoscenza degli UFO. Queste persone sono ben note ai Santini. Chi 
aiuta i Santini aiuta anche l'organizzazione divina, è dalla parte giusta. 
 
Ci siamo anche chiesti se criticare Ashtar Sheran non equivalga a criticare Dio stesso. Se Ashtar She-
ran usa parole più dure oggi rispetto al passato, avrà le sue ragioni per farlo. In ogni caso, le persone 
dovrebbero fidarsi solo di quegli amici che hanno il coraggio di dire loro la verità, anche se li offende. 
Chi si limita a lusingarci non è un vero amico, perché questi “amici” di solito sono disonesti! Proprio 
perché Ashtar Sheran ci dice la verità con parole taglienti, dimostra la sua sincerità, anche se a questa 
o quella persona non piace. Noi, come spiritualisti esperti, riconosciamo da questo che non abbiamo a 
che fare con una bufala. Sappiamo per esperienza che, ad esempio, gli spiriti sciocchi usano questo 
trucco con grande successo quando distribuiscono “miele”. 
 
Il consigliere ecclesiastico Kurt Hutten, responsabile dell'Ufficio centrale protestante per le questioni 
di visione del mondo, ha affrontato il fenomeno degli UFO. Ha detto: 
 

“Ad un esame più attento del materiale, i circoli UFO giungono oggi alla conclusione che gli oc-
cupanti di queste navi spaziali sono un'immensa schiera di esseri umani la cui missione conferisce 
loro il carattere di salvatori. Questi esseri verrebbero sulla Terra per salvare l'umanità dalle bande 
di false visioni del mondo”. 

 
La rivista “UFO-Nachrichten”, n. 978, scriveva nell'ottobre 1964 che il termine “salvatori” applicato ai 
planetari non ricorre in tutta l'ufologia. I nostri lettori di Menetekel sapranno che questo non è vero! 
Sappiamo da anni che gli occupanti degli UFO si definiscono Santini. I nostri amici italiani, che appar-
tengono anch'essi a una comunità spiritualista, ci hanno detto che nella loro lingua il termine Santini 
significa santi. Gli spiritualisti italiani e gli amici degli UFO chiamano i Santini “Santini”. Si deve 
quindi intendere che il termine “salvatori” di cui sopra è del tutto corretto. Di conseguenza, il termine 
“Santini” è una caratteristica straordinariamente importante di tutta l'ufologia. Siamo molto sorpresi 
che i principali circoli ufologici nutrano dubbi al riguardo. Si può speculare quanto si vuole, ma la 
missione dei Santini non sarà mai messa su una pista deliberata. Dobbiamo accettare quello che ci 
appare come un fenomeno religioso per quello che è in realtà. 
 
Il miracolo di Fatima (Portogallo 1917) ha dimostrato che i Santini con le loro astronavi hanno una 
missione cristiana dalla quale non si discosteranno in nessun caso. Finora, la Chiesa cattolica ha colo-
rato il miracolo di Fatima secondo i suoi dogmi e punti di vista. Ma il Vaticano sa già oggi che questa 
versione non è corretta. L'ufologia ha fornito prove evidenti che il fenomeno di Fatima ha tutte le ca-
ratteristiche di un viaggio spaziale interplanetario. Ma anche in questo caso non si tratta di un semplice 



- 4 - 

avanzamento verso il nostro pianeta, bensì del compimento di una missione divina. Non siamo ancora 
riusciti a stabilire se sia stato il Signore dei Cieli stesso a dare questo incarico o se sia stato lo Spirito 
di Cristo. Sappiamo però che Ashtar Sheran è il leader responsabile di questa grande missione. 
 
Anche se gli straordinari messaggi di Ashtar Sheran non sono stati pubblicati in corrispondenti splen-
didi volumi, non è l'aspetto esteriore che conta, ma l'alta verità e la necessaria conoscenza contenute in 
questi messaggi. 
 
I Santini hanno bisogno di strumenti adeguati, che purtroppo non trovano negli ambienti governativi. 
Hanno bisogno della nostra buona volontà, che offriamo loro nel miglior modo possibile. Non dubi-
tiamo nemmeno per un minuto che il contenuto più essenziale di questi messaggi avrà un giorno un 
ruolo di primo piano nel bagaglio di conoscenze dell'umanità sulla terra. 
 
Ci sono ancora molti detrattori - e purtroppo anche tra le nostre fila. Sappiamo quanto sia difficile 
pubblicizzare in modo credibile lo straordinario. L'umanità su questa terra è troppo poco interessata 
all'elevazione spirituale che va oltre l'acquisizione di denaro. Stiamo lavorando intensamente con la 
nostra leadership spirituale per trovare una soluzione alla questione di come rendere il pubblico mon-
diale più interessato al grande e al misterioso. Speriamo anche che i Santini continuino a darci la loro 
amicizia e a sostenerci in questa direzione. Ma chiediamo anche ai nostri amici lettori di fare lo stesso. 
 
Se si pensa agli UFO, si può facilmente giungere alla conclusione che non è successo nulla di speciale. 
Gli UFO sono sempre esistiti e il mondo non è migliorato di conseguenza. Che cosa hanno ottenuto gli 
UFO con i loro occupanti? Se vogliamo essere onesti, i nostri desideri non sono stati esauditi. I Santi-
ni, cioè gli occupanti degli oggetti volanti extraterrestri, non hanno formato un governo qui sulla terra. 
Anche i lettori della Bibbia sono delusi perché non si è ancora realizzata la profezia del ritorno del 
Figlio dell'uomo dalle nuvole. 
 
A che punto siamo con l'ufologia? 
 
Gli scrittori fantasiosi hanno sfruttato quest'area e non hanno certo risparmiato la loro immaginazione. 
Il mistero, l'occulto e l'extraterrestre sono stati rappresentati in tutte le sfumature, ma non a beneficio 
dei credenti negli UFO. Al contrario, milioni di precedenti credenti negli UFO si sono allontanati dalla 
loro fede. Non credono più in nient'altro che in loro stessi. Alla luce di questo triste risultato, l'intero 
argomento dovrebbe essere eliminato dall'agenda. Sembra che non si arrivi da nessuna parte. Questa è 
più o meno la situazione delle persone che non hanno contatti personali con gli extraterrestri. 
 
Come si presenta la situazione dal punto di vista dei contattori? 
 
Questo si riferisce ai veri contattati e non agli scrittori che si limitano a trattare l'argomento. La visita 
dei Santini è di un'importanza inimmaginabile per noi umani su questa terra. Tutti i veri contattati lo 
sanno. È già stato dimostrato a Fatima che i Santini collaborano con i leader del mondo spirituale in 
una missione unificata. Inoltre, soprattutto negli ultimi anni, riceviamo costantemente insegnamenti, 
ammonimenti e chiarimenti di alta qualità, che purtroppo non hanno ancora ricevuto sufficiente atten-
zione. Tuttavia, questo non è colpa dei Santini, ma l'ignoranza è tutta di noi umani. Non ce n'era biso-
gno! In ogni caso, tutti i contatti hanno lo scopo di portare l'umanità a un livello superiore. Per coloro 
che vogliono negare questo fatto, il livello attuale sembra essere sufficiente. 
 
I messaggi dei Santini sono adattati al nostro tempo, sono di grande attualità, così come erano di gran-
de attualità nei tempi biblici, tanto da essere inclusi nelle Sacre Scritture. Oggi non si scrive la Bibbia 
e quindi questi messaggi ricevono poca attenzione. Sono ascoltati e apprezzati soprattutto da persone 
già orientate. 
 

• L'umanità terrestre è stata talmente accecata dall'era materialista che non ha più tempo per le co-
se più elevate. Soprattutto, la politica si è spinta così tanto in primo piano che tutti gli altri inte-
ressi spirituali sono passati in secondo piano. 
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Se l'ufologia viene interpretata correttamente, diventa ogni giorno più importante, perché abbiamo 
amici nell'universo che sono molto interessati al nostro sviluppo. Per loro, tuttavia, siamo tra i sotto-
sviluppati, e per questo è così difficile per noi capirli correttamente - soprattutto perché vogliono con-
vincerci di fatti che il grande pubblico ha finora considerato come superstizioni. 
 

• Tuttavia, l'umanità sulla terra non potrà ignorare i messaggi di Ashtar Sheran. Questi messaggi 
sono assolutamente la chiave d'oro per la pace nel mondo e la comunità in tutto l'universo. 

 
Gli oggetti volanti extraterrestri, che in realtà sono oggetti in bilico, non sono affatto un miracolo tec-
nico. L'eccezionale tecnologia degli extraterrestri che ci visitano non è sufficiente per intraprendere 
tali viaggi. Gli UFO, come li chiamiamo noi, sono molto più di un miracolo fisico. La natura del mate-
riale è fondamentale. Senza questo strano materiale, che non abbiamo a disposizione sul nostro piane-
ta, un simile viaggio nello spazio è impossibile. 
 
Abbiamo cercato di ottenere alcune informazioni su questo materiale. Tuttavia, le risposte sono state 
molto scarne. Sappiamo solo che si tratta di una specie di cristallo. Nelle Sacre Scritture troviamo di-
versi riferimenti a questo materiale, almeno per quanto riguarda il suo aspetto. È molto luminosa e 
scintillante e in qualche modo verde Nilo, simile al minerale crisolito. Ma questi paragoni non sono 
sufficienti. La sostanza è così altamente magnetica che irradia una luce fredda che cambia colore. Per 
questo la Bibbia parla della gloria di Dio. Non ci è dato sapere se la forza magnetica viene catturata 
dallo spazio o se viene generata nell'astronave. Quanto possa essere forte questa forza è dimostrato 
dallo spostamento dell'acqua quando gli israeliti attraversarono il mare. 
 
I piloti extraterrestri non sempre lasciano l'astronave in uno stato assimilato. Se la loro condizione 
corrisponde ancora allo spazio, utilizzano una tuta spaziale che li protegge dalle influenze delle condi-
zioni terrestri. La loro radiazione telepatica è potenziata da una tecnica corrispondente e non richiede 
una disposizione medianica. Ogni persona sulla Terra può essere destinataria di questa telepatia. Il 
prerequisito per questa comunicazione è l'assoluta sincerità e amicizia. Le persone negative non ven-
gono accettate, ma respinte. Intendiamo penetrare ancora di più in questo mistero. Confidiamo nell'a-
micizia che abbiamo stretto con i Santini. 
 
Alcuni amici del nostro gruppo di lavoro credono che sappiamo molte cose che non ci è permesso 
pubblicare. Ma questo è un errore! Finora abbiamo pubblicato tutto ciò che abbiamo imparato. Non 
siamo stati vincolati al segreto dai Santini. 
 
Tuttavia, è molto più difficile comunicare su problemi che non possono essere discussi a causa 
dell'imperfezione linguistica. Anche se imparassimo la lingua dei Santini, non ci aiuterebbe, perché si 
tratta di capire molte cose che sono completamente sconosciute sulla Terra. Solo la materializzazione 
e la smaterializzazione, così come l'abolizione della gravità e molti altri problemi simili, non possono 
essere discussi perché sulla Terra manca il vocabolario necessario. 
 
La stampa ritiene che gli extraterrestri dovrebbero semplicemente consegnare un oggetto extraterre-
stre, in modo che la loro esistenza possa essere meglio provata. I Santini hanno detto di aver già tenta-
to questo tipo di consegne, ma ogni volta i destinatari sono stati perseguitati e discriminati. Per questo 
motivo, per il momento si sono astenuti da ulteriori consegne. Più volte hanno dimostrato che il loro 
senso di responsabilità è molto forte.  
 
Oggi possiamo dire, sulla base della nostra esperienza, che tutti i messaggi che ritraggono i Santini 
come possibili nemici sono inventati. Ashtar Sheran ha detto: “Non vogliamo mettere nessuno in peri-
colo”. Possiamo dimostrare che il saluto dei Santini: “Pace oltre ogni confine!” proviene dai nostri 
contatti. È stato pubblicato per la prima volta nei nostri opuscoli: “Non di questa terra”. Oggi questo 
saluto è conosciuto in quasi tutto il mondo. 
 
Gli scienziati dell'Osservatorio di Monte Palomar, in California, hanno fotografato l'esplosione di una 
nebulosa a spirale la cui materia espulsa raggiunge una velocità di 32 milioni di chilometri all'ora. 
Questa materia è sufficiente a formare 5 milioni di stelle grandi come il nostro sole. Nel nostro opu-
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scolo “Non di questa Terra”, tale esplosione è descritta come la creazione originale dell'universo. Le 
immagini che abbiamo scattato dimostrano che i nostri contatti sono corretti. 
 
La “Stella di Betlemme” è stata descritta dai Santini come un'astronave. Abbiamo anche portato all'at-
tenzione del pubblico questa importante affermazione in uno degli opuscoli: “Non di questa Terra”. 
Anche la proclamazione dei comandamenti di Dio sul Monte Sinai è stata fatta dai Santini - e non da 
Dio stesso! Abbiamo portato questa rivelazione alla vostra attenzione nel nostro opuscolo “Veritas 
Vincit”. L'ufologia odierna conferma l'intervento di un'astronave extraterrestre in quel periodo. La 
descrizione del materiale e della sua fluorescenza corrisponde esattamente alla Bibbia. 
 
Stiamo cercando di dissipare le idee sbagliate e gli errori dei dogmatici. Con l'aiuto della nostra guida 
spirituale e dei nostri contatti con i Santini, è possibile fare molta luce su questi misteri. Continueremo 
a farlo anche in futuro, anche se alcune difficoltà ci ostacoleranno. 
 
In diverse occasioni ci è stato chiesto perché i Santini non si mettono in contatto diretto con noi e pre-
feriscono scegliere la via spirituale della comunicazione. La risposta è che i Santini sono più sottili di 
noi. Ai loro occhi, la Terra è un pianeta contaminato. Tutti i contatti diretti hanno avuto finora gravi 
conseguenze per i Santini. Ogni volta che entrano in contatto con noi terrestri, si ammalano gravemen-
te o devono pagare con la vita questo contatto. Anche se un umano terrestre viene portato su una delle 
loro astronavi, i Santini se ne tengono alla larga. Non sono immuni alle malattie del nostro pianeta. Le 
persone della Terra che vengono imbarcate vengono utilizzate per questi studi. Di tanto in tanto sono 
stati portati a bordo anche animali per studiare la contaminazione. 
 
Le persone sulla terra non hanno la maturità per entrare in contatto! Questa immaturità impedisce 
qualsiasi contatto più stretto e limita ogni comunicazione alla telepatia o alla comunicazione spirituale. 
L'umanità terrestre raggiungerà la maturità per il contatto quando sarà in grado di inviare le proprie 
astronavi con esseri umani a bordo verso le stelle vicine. A questo punto, l'umanità rappresenta una 
minaccia significativa per gli altri pianeti. 
 
I Santini sono molto desiderosi di ottenere l'immunità dalla contaminazione per se stessi. Secondo 
loro, inoltre, non sono autorizzati a interferire negli affari dell'umanità sulla Terra. I Santini osservano 
molto da vicino il nostro sviluppo, soprattutto in campo tecnico, per capire fino a che punto siamo 
progrediti e dove si trovano i pericoli. Per quanto riguarda il nostro comportamento spirituale, invece, 
sono a nostra disposizione in ogni modo con aiuti e consigli. Sta a noi coltivare una migliore amicizia 
con loro! 
 
La ricerca psicoscientifica si occupa della vita spirituale. Questa ricerca ci ha messo in contatto con la 
vita spirituale di persone che vivono su altri pianeti. Attraverso queste persone, che si definiscono San-
tini, abbiamo anche potuto correggere molti errori e interpretazioni errate della Bibbia. È chiaro che la 
descrizione di una “colonna di fuoco” nell'Antico Testamento ha portato a un grande malinteso. Que-
sta affermazione è particolarmente importante perché riguarda la consegna dei comandamenti divini. 
In nessun punto la Bibbia dice che la colonna di fuoco menzionata fluttuasse verticalmente davanti 
agli israeliti. In realtà, questa colonna di fuoco fluttuava orizzontalmente. I Santini ci hanno detto che 
si trattava di un'astronave luminosa. Questo è abbastanza comprensibile. E dimostra anche che i Santi-
ni sono gli effettivi portatori dei comandamenti divini. È quindi meno comprensibile che vari circoli di 
ricerca sugli UFO ritengano che non si tratti di messaggeri divini. Si può porre la domanda: Se i Santi-
ni hanno svolto missioni divine nei tempi biblici, perché oggi dovrebbe essere diverso? 
 
Sappiamo dai nostri contatti che i Santini ci insegnano ancora oggi la religione - e le loro spiegazioni 
sono buone! Non sarà mai possibile svelare l'intero mistero dei Santini se commettiamo l'errore di 
ignorare la loro missione divina e di vederli solo come un miracolo tecnico. La loro religione ci sem-
bra molto più plausibile e corretta. Ma questa “religione Santiniana” è una spina nel fianco delle chie-
se cristiane. Ma gli insegnamenti Santini erano già una spina nel fianco dei sacerdoti ebrei ai tempi 
della Bibbia, che non potevano trattenersi dal falsificare o distruggere questi insegnamenti. 
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Se vogliamo avvicinarci ai Santini e stringere con loro un'amicizia universale, non dobbiamo offender-
li ignorando la loro missione divina. Altrimenti, essi ci accetteranno ampiamente e forse incoragge-
ranno anche un contatto diretto. La salvezza del nostro mondo sta nel nostro comportamento. Questo 
ci viene facilitato se accettiamo che nell'universo ci sono persone migliori di noi e soprattutto molto 
più evolute. Ignorare i Santini significa evitare le persone e sopravvalutare noi stessi. 
 
Lo sviluppo politico sulla nostra terra è così lontano dagli ammonimenti divini che i Santini sono con-
siderati nemici perché vengono a noi con una missione divina. Più i Santini enfatizzano la loro missio-
ne divina, più gli ambienti politici e scientifici si opporranno a loro. È noto che il modo più efficace 
per difendersi dai Santini è semplicemente negarli o farli passare per “fantasie umane”. 
 
Il ricercatore UFO serio sa che esistono davvero persone provenienti da altri pianeti e che queste per-
sone inizialmente privilegiano ancora i cosiddetti metodi di comunicazione “occulti”. Questo può 
sembrare uno svantaggio per noi. Ma dovremmo essere molto contenti che la comunicazione sia pos-
sibile. Dovremmo aiutare i Santini in ogni modo possibile. 
 
Ancora oggi la tecnologia degli UFO è al centro dell'interesse mondiale, soprattutto perché ora stiamo 
conducendo le nostre ricerche spaziali. L'annullamento della gravità e il modo in cui gli UFO viaggia-
no sono il mistero che la gente vorrebbe risolvere. Purtroppo gli equipaggi degli UFO non sono rico-
nosciuti come messaggeri di una missione divina, anche se la Bibbia lo testimonia chiaramente. Ma 
chi crede alla Bibbia? - Molto fa pensare che la nostra ricerca spaziale farà chiarezza anche su questo 
aspetto, inaugurando così una nuova era di illuminazione spirituale. 
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La forma degli UFO non ha nulla a che fare con la nostra atmosfera, cioè non planano sull'aria e non 
volano. Gli UFO non hanno né naso né coda, né hanno un'unità di coda. Solo le grandi astronavi fanno 
eccezione. Non è affatto vero che il disco ruota durante il volo. Solo l'atmosfera vortica intorno ad 
esso. Il corpo del disco permette un controllo immediato in tutte le direzioni. Abbiamo chiesto ad Ash-
tar Sheran quale fosse la fonte del potere. Ci ha detto che questo potere è presente in tutto l'universo, 
viene catturato e concentrato dal disco. 
 
La forma dell'astronave, o meglio degli UFO, è stata modellata sulle grandi nebulose a spirale. In par-
ticolare, la nebulosa a spirale NGC 4565 è stata il modello preferito. Si può ipotizzare che questa for-
ma abbia anche a che fare con l'accumulo di energia cosmica. 
 
 

 
 
 
Poiché un UFO a forma di disco è aperto in basso come una campana, può toccare la terra molto len-
tamente. Tuttavia, la forza antigravitazionale che si sprigiona da sotto la campana è così forte che può 
causare distruzioni significative. I Santini non rivelano la loro tecnologia. Tutti i tentativi di saperne di 
più sono falliti. I Santini danno il massimo valore alla comunicazione pacifica e molto amichevole. 
Qualsiasi denigrazione degli equipaggi UFO non è vera, non sono nemici per noi e non ci considerano 
tali. 
 
I Santini sono fisicamente di composizione materiale diversa da quella di noi umani sulla Terra. Non 
c'è da stupirsi, perché provengono da un altro pianeta e sono esposti a radiazioni solari diverse. La loro 
costituzione può essere descritta come semi-materiale, poiché la loro sostanza spirituale predomina. 
Per questo motivo, li vediamo soprattutto dal punto di vista spirituale. Tuttavia, questo rende più facile 
per molte persone la comprensione del mondo spirituale. 
 
Non c'è dubbio che i Santini dimostreranno la verità spirituale a tempo debito. Questo tentativo è stato 
fatto spesso, ma purtroppo senza successo. La Bibbia riferisce di tali contatti, ma i Santini non sono 
quindi da equiparare agli angeli. 
 
Ciò che ci lascia perplessi, tuttavia, è che si comportano ovunque in modo così riservato. Questa se-
gretezza porta naturalmente a non prenderli abbastanza sul serio. È il motivo principale per cui vengo-
no ignorati dalla stampa mondiale. Quando abbiamo chiesto ad Ashtar Sheran di parlarne, ha eluso la 
nostra domanda. Ha detto che eravamo troppo impazienti e che, inoltre, non avremmo potuto capire a 
sufficienza il loro comportamento anche se avessero dato una spiegazione. La nostra situazione politi-
ca e l'ateismo ad essa associato sono cose che nemmeno noi riusciamo a far capire ai Santini. 
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Messaggio di ASTHAR SHERAN    (Trasmissione a partire dall'anno 1957)  
 
Poiché non sono in grado di pubblicare le mie parole in tutto il mondo, devo affidarmi ai miei amici 
fidati. So che il grande avversario è contro di me e farà di tutto per sopprimere o discriminare le mie 
parole. Ma io sono nel campo del grande e infinito Creatore. Questa battaglia non è solo una battaglia 
dello spirito, dell'intelligenza e dell'intuizione, ma anche una battaglia a livello materiale. In altre paro-
le, una battaglia che viene condotta con tutti i mezzi della tecnologia e della conoscenza scientifica. 
L'obiettivo della mia missione è: la pace attraverso tutte le frontiere! 
 
 
Accuso ... 
 
Questa umanità della bellissima Terra si è separata da Dio e, abusando del suo sviluppo, segue le diret-
tive di un'organizzazione spirituale nota come Daemonia. La leadership di questa umanità non ha rite-
nuto necessario acquisire una conoscenza che va oltre la materia, ma che è di primaria importanza. 
 

• Accuso non solo i vivi, ma anche i “morti” che sono in parte responsabili della disgrazia di que-
sta terra! 

 
L'egoismo dell'uomo terreno non ha eguali nell'intero universo. Porta al completo isolamento dell'in-
dividuo. Partiti, popoli, razze e gruppi si combattono ferocemente l'uno contro l'altro, ma non sanno 
perché. Non conoscono la verità perché mancano completamente delle realizzazioni superiori che ri-
guardano l'intera esistenza, oppure perché seguono falsi slogan. 
 
Si profila l'apocalisse, cioè il caos. Il comportamento degli organi di gestione responsabili è contrario 
alla natura. La natura, cioè la volontà divina, promuove e sostiene la vita. La pianificazione umana si 
occupa prevalentemente del contrario! La popolazione di Terra non conosce i dettagli di questi sforzi. 
Ciò che è pubblicamente noto è solo una parte della preparazione alla distruzione. La tecnologia, l'in-
dustria, la scienza e il denaro vengono utilizzati in modo improprio per queste sinistre macchinazioni. 
 
 
L'atto d'accusa comprende 10.000 pagine 
 
In base a questo ambito, un'accusa del genere non può mai essere ascoltata da un tribunale terrestre. 
Per questo motivo è un'autorità extraterrestre a occuparsene. Inizialmente, viene ancora respinta in 
modo derisorio dai governi di questo pianeta, come se non esistesse. 
 
Potremmo stabilire un protettorato della Fratellanza Universale su questa terra. Ma non sarebbe uno 
sviluppo libero. Non possiamo ancora decidere di fare questo passo, almeno finché speriamo che possa 
avvenire una svolta della ragione. 
 
Quando i circoli governativi degli Stati Uniti negano l'esistenza delle nostre astronavi, chiedo cosa 
sanno del miracolo di Fatima. Un'astronave extraterrestre è apparsa sopra Fatima. Ma con questa ma-
nifestazione arrivò anche un messaggio. Oggi non è diverso. Non si tratta solo dei voli dimostrativi 
della nostra flotta spaziale, ma stiamo anche inviando il nostro messaggio all'umanità su questo piane-
ta. Quello che sto proclamando con questo messaggio è un fenomeno che ha più contenuto e significa-
to di quanto non ne abbiano mai avuto il Monte Sinai o Fatima. È un avvertimento e un'istruzione ri-
volta a questo mondo, all'umanità di questo ignorante piano materiale. 
 
La vostra conoscenza è completamente unilaterale e manca del secondo polo. La piena efficacia della 
conoscenza umana può essere raggiunta solo se - come per la corrente elettrica - si hanno due poli 
opposti, ovvero il mondo materiale e il mondo spirituale. 
Si parla di “progresso”, di “evoluzione”. In realtà si tratta di una discesa, che però viene nascosta dalle 
conquiste della tecnologia. Si può dire che l'enorme sviluppo della ricerca materiale stia gettando sab-
bia negli occhi della popolazione mondiale, affinché non riconosca la realtà assoluta. Se si ignora 
completamente qualcosa, non c'è interesse per essa. È la stessa cosa qui sulla Terra. Le persone si al-
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lontanano da qualcosa che considerano una “perdita di tempo” perché non hanno idea del suo reale 
significato. 
 
Gli uomini sulla terra sono, quasi senza eccezione, molto incapaci di capire. Dobbiamo sempre ricor-
rere a esempi comparativi, proprio come dovette fare il vostro Cristo. Chi su questa terra, per esempio 
100 anni fa, avrebbe riconosciuto o potuto prevedere l'enorme significato delle onde elettriche? Lo 
stesso vale per l'importanza della ricerca spirituale. Quello che voi intendete con questo è un hocus-
pocus. I fatti sono appena accennati e vengono negati dalle università. 
 
Non sbagliatevi! - L'apocalisse non è ancora stata scongiurata da voi, e può darsi che la permetteremo 
per buone ragioni senza battere ciglio. L'evocazione della leadership terrena, che comprende le chiese, 
gli educatori, i politici e gli esperti militari, gli scienziati e i preparatori di guerre di ogni tipo, è inevi-
tabile. Non si tratta di una minaccia dell'uomo nero, ma di un effetto della causalità della legge natura-
le. 
 
Le persone altamente responsabili di questo mondo hanno davanti agli occhi una benda d'oro, concepi-
ta da Satana. Finché hanno questa benda davanti agli occhi, non vedono la loro stessa disgrazia, cioè 
una terribile disgrazia per loro stessi, che non è ancora temporalmente acuta per loro, ma che rimane 
inevitabile. 
 
Importanti leader del comunismo hanno detto che ai poveri viene dato “un oppio” per calmarli, cioè 
che staranno meglio dopo la morte. Non lo vedo affatto come un tranquillante, perché ciò che accade a 
una persona dopo la morte non è certo un oppio, tanto meno per i primitivi. I primitivi non sono i po-
veri, ma le persone che hanno il potere o i soldi! Sono così primitivi che immaginano che le regioni 
spirituali non abbiano alcun significato per loro, ma rappresentino solo delle sciocchezze di cui si può 
solo ridere di cuore. 
 
Quale oscurità spirituale prevale su un pianeta così invitante e bello? Rabbrividisco di fronte a questo! 
 
È un vero peccato che il vostro Messia Cristo non abbia avuto la sua occasione. Ha accennato alla vita 
immortale della coscienza umana, ma non è mai riuscito a spiegarla. Oggi ci sono istituti che si occu-
pano della psiche umana. Ma non giungono a nessuna vera conclusione perché rifiutano in partenza 
l'esistenza della coscienza al di fuori della materia o sono incapaci di immaginarla. 
 
Gli insegnamenti sullo spirito, o sulla coscienza dell'uomo, sono di fondamentale importanza! La car-
ne può essere considerata solo uno strumento altamente sviluppato. A cosa serve, ad esempio, il mi-
glior televisore se manca il programma corrispondente? Rimarrebbe solo inutile. 
 
Tutti i processi di coscienza nell'uomo sono al di fuori della materia, cioè al di fuori degli organi di 
senso. Gli organi di senso hanno solo una relazione reciproca tra spirito e corpo. Questo non vale solo 
per l'uomo, ma anche per tutti gli animali. Il cervello di un'ape può essere minuscolo, ma può essere un 
eccellente mediatore tra un processo di coscienza cosmica molto esteso e la testa dell'ape. 
 

• La portata della frequenza mentale è sempre importante! 
 
Continuo ad accusare ... 
 
Le religioni di questo mondo hanno sviluppato un culto che impressiona le persone, ma le priva della 
verità. Ciò che è veramente vero non ha bisogno di essere kitschzzato da un culto. La verità ha abba-
stanza dignità, non ha bisogno di una nenia. Questo non elimina l'errore dal mondo. 
 
Un animale non conosce la conoscenza spirituale. Agli esseri umani viene data ogni opportunità di 
acquisire questa conoscenza e di comprenderla. 
 
Dal punto di vista spirituale, l'uomo è ancora al di sotto dell'animale, perché usa l'ignoranza di se stes-
so per commettere azioni e pensieri disastrosi, diventando nemico della natura divina e dichiarando 
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guerra alla creazione più alta. Un soldato è tenuto nell'ignoranza di sapere se le sue azioni sono signi-
ficative o meno. Questo è l'unico modo in cui si può abusare di lui. 
 
Satana non fa diversamente. Quasi tutte le persone di questo mondo sono suoi soldati, tenuti nell'igno-
ranza, di cui abusa per i suoi scopi malvagi. Non fa alcuna differenza la posizione di questi soldati 
della battaglia di Armageddon, perché egli ha bisogno di tutte le professioni e di tutte le posizioni so-
ciali o pubbliche. L'ignoranza è sufficiente per dispiegarli incondizionatamente ovunque. 
 
Satana, che si pensa sia un personaggio delle fiabe, vuole vendicarsi del Creatore. Questa vendetta è 
così incredibilmente negativa che nessuno può immaginarla. Questa vendetta è possibile solo perché 
un'intera umanità stellare è pronta a realizzarla. Questa è la pericolosa ignoranza che porta all'abuso di 
un'intera umanità senza che nemmeno uno di questi soldati dell'Armageddon si renda conto di ciò che 
gli sta accadendo e da che parte è totalmente impegnato. Più grande è l'idealismo, più Satana può abu-
sarne, proprio come fa con tutte le istituzioni militari. Non si tratta di un normale confronto tra il bene 
e il male, ma di una vera e propria battaglia di realtà assoluta. 
 
L'ignoranza su tutto l'uomo, sulla sua vita sulla stella e nelle regioni spirituali, non conosce limiti di 
fronte a una religione. Anche le chiese e le sette, così come il buddismo e l'islam, non fanno eccezione 
e servono volentieri la battaglia di Armageddon senza rendersene conto. 
 
Accuso quindi anche le religioni di questo mondo di non aver prestato sufficiente attenzione ai fatti 
oggettivi. Invece di sforzarsi di ottenere questi importanti approfondimenti, hanno perseguito altri inte-
ressi. Hanno discusso su misure insignificanti, hanno sviluppato uno sfarzo superfluo e hanno calpe-
stato la verità ovunque si sia manifestata con esitazione. Manca in generale il coraggio di essere coe-
renti. La gente non è disposta a fare uso della ragione. I miracoli fiabeschi che non reggono al vaglio 
della scienza vengono difesi dogmaticamente e tradizionalmente con un fanatismo incomprensibile.1  
 

• Vi ho spiegato cosa è avvenuto sul Monte Sinai, cioè che è atterrata un'astronave madre affinché 
l'umanità sulla terra ricevesse le linee guida per una normale convivenza tra i popoli. 

 
Certo, quelle persone non potevano capire questo tipo di viaggio nello spazio perché la loro tecnologia 
era ancora inadeguata. Si pensava che l'equipaggio fosse Jehovah e la sua gerarchia. La nube incande-
scente, cioè l'astronave, precedeva gli ebrei e rendeva possibile il pericoloso passaggio attraverso il 
mare. 
 
Ora questi ebrei sostenevano che Dio li aveva “scelti”, guidati e “dato loro una terra”. aveva dato loro 
una “terra”. Mosè aveva parlato con Dio faccia a faccia. La Chiesa cristiana accettò questa versione. 
Ciò che ne seguì è una pericolosa assurdità che ha portato alla discordia odierna in questo mondo in un 
superlativo senza precedenti. 
 
Se una comunità di ricerca, ad esempio una comunità di studio sugli UFO, sostiene che la legislazione 
sul Monte Sinai, con tutti i fenomeni che l'accompagnano, si basa su una visita extraterrestre, nessuno 
può aspettarsi che la comunità ebraica gridi subito “alleluia”. Al contrario, si farà ogni sforzo per man-
tenere la “bella fede in Dio”, soprattutto a causa della pretesa di un favore speciale da parte dell'alta 
maestà di Dio. Di conseguenza, non ci stupiamo affatto di non esistere! 
 
Non è diverso per le chiese cristiane. Anche lì non vogliono ammettere alcun errore. Dopo tutto, anche 
loro hanno adottato l'Antico Testamento. Credono in ogni lettera scritta nelle Sacre Scritture. Vogliono 
i miracoli come prova di Dio, anche se questo non fa altro che ottenere il contrario con le persone che 
reagiscono normalmente. 
 

 
1 La nostra guida spirituale ARGUN una volta ha detto che le persone su questa terra materiale lasceranno cadere le loro 

maschere durante questo tempo in modo che tutti possano riconoscere da che parte stanno veramente. Tenendo presente 
questa affermazione, considerate la situazione in politica, nell'economia e nella vostra famiglia. 
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Soprattutto i giovani non sono disposti ad accettarlo. I giovani sono più critici delle generazioni che li 
hanno preceduti, anche se sono in parte nel torto. Un'assurdità di tale portata viene rifiutata. L'umanità 
sulla terra si chiede cosa sia successo improvvisamente ai giovani, che si stanno ribellando in tutto il 
mondo con le loro azioni studentesche. Non riescono a capire questo sviluppo. Condanniamo il loro 
comportamento violento. Ma non possiamo aiutarli. 
 

• Ricordate che i giovani sono materiale umano molto appetibile per il lato negativo della batta-
glia dell'Armageddon! I giovani sono la migliore carne da cannone per Satana. Questo fatto vi 
sarà riportato alla mente! 

 
Dovete sapere che in tutti i processi evolutivi c'è da aspettarsi un aumento. I giovani, nel loro naturale 
zelo, cercheranno sempre di migliorare. Se oggi si ribellano e distruggono dieci vetrine, la volta suc-
cessiva ce ne saranno sicuramente venti e quella dopo ancora quaranta. L'aumento è una legge di natu-
ra! 
 
Se non si riesce a fermare queste azioni, il caos sarà inevitabile. Tuttavia, il caos fa parte della strate-
gia del lato negativo all'interno dei conflitti dell'Armageddon. 
 
Anche la criminalità è in aumento. 
 
Anche i mezzi di sterminio umano sono soggetti a questo aumento. L'opinione pubblica non ha quasi 
idea di cosa stia accadendo in questo settore. 
 

• Si stanno sviluppando agenti che provengono direttamente dall'ispirazione dell'inferno. 
 
Naturalmente non credete in un luogo del genere. Non si trova nemmeno nel mondo materiale. I vostri 
sensi sono sintonizzati principalmente sulle frequenze terrestri. Al di là di queste, solo poche persone 
possono percepire qualcosa di insolito. 
 
L'ignoranza mondiale sull'esistenza dell'uomo impedisce qualsiasi coesistenza armoniosa. A partire dai 
coniugi fino ai grandi conflitti tra religioni, razze e popoli. 
 
L'illuminazione è quasi impossibile perché c'è un'assoluta mancanza di interesse tra le persone di tutte 
le nazioni. 
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Accuso le università e le scuole,  
 
che si occupano di ogni genere di cose, ma non di quelle principali che appartengono alla vita umana. 
Gli alunni e gli studenti percepiscono istintivamente che ci deve essere qualcosa di immensa impor-
tanza per la vita umana. Ma questo qualcosa viene loro nascosto perché i responsabili stessi non ne 
hanno idea o perché si oppongono a questa conoscenza.2 
 
Ciò che sta accadendo su questo pianeta negli ultimi decenni è indescrivibile. Gli Stati si concentrano 
principalmente sulla distruzione sregolata di tutti gli esseri umani e dell'intera esistenza di questa terra. 
Ciò che i personaggi minori stanno tramando e facendo nei dettagli viene portato avanti in modo su-
perlativo dalle autorità. 
 
Mai prima d'ora ho trovato un insegnamento così difficile come questa volta. La situazione terrena 
sotto gli aspetti della battaglia dell'Armageddon è giunta a un punto tale che noi Santini ci troviamo di 
fronte a una decisione enorme che noi stessi non possiamo ancora prendere. La banalizzazione delle 
nostre visite è un problema che rende molto difficile la nostra missione. Il popolo è troppo facilmente 
influenzato dai suoi leader insinceri. 
 
Questa umanità, che ci preoccupa tanto, non riesce a riconoscere la teologia morale, cioè non riesce a 
trovare una via d'uscita sensata da un vicolo cieco. Ci sono solo due possibilità: o una via che porta 
alla pace o una via che porta alla completa distruzione di questa terra. Una strada coerente e assoluta-
mente sensata può essere solo quella della pace. Ma il comportamento di questa umanità non opta per 
la ragione, perché ignora l'opzione sicura, cioè la via della pace. 
 
Che crediate o meno nella mia esistenza corporea, che crediate o meno alle mie parole... vi avverto in 
nome di quello Spirito inimmaginabilmente grande che ha progettato e reso possibile l'universo. Le 
mie parole sono più importanti del Decalogo (dieci comandamenti) sul Monte Sinai. 
 
L'umanità sulla Terra non vive più su una terra di una bellezza senza precedenti, ma su un vulcano 
attivo che potrebbe eruttare in qualsiasi momento. Ciò che la vostra tecnologia e la vostra scienza si 
permettono è pura follia! Perché i propositi di distruzione occupano il più grande spazio nella vostra 
esistenza. 
 
La massa della popolazione terrestre sa qualcosa della vostra guerra. Conosce le bombe e i carri arma-
ti, le granate e le armi nucleari, ma solo in misura molto limitata. Ciò che viene realmente sviluppato e 
prodotto in questo campo non è noto al pubblico! Voi state incautamente dormendo su una bomba a 
orologeria il cui tempo di esplosione è indeterminato. 
 
Un tale disinteresse politico è per me incomprensibile. Non c'è alcun desiderio di educazione! La 
maggior parte delle persone vive alla giornata e pensa solo a come divertirsi di più. Il livello generale 
di istruzione è spaventoso! 
 
In tutti i campi conosciuti della conoscenza e in tutti i settori della tecnologia si stanno facendo enormi 
progressi. L'umanità sulla Terra ha fatto un grande passo avanti in questo senso. Ma a causa dell'oscu-
rità spirituale, i pericoli per questa umanità sono aumentati a dismisura. Questo grande sviluppo a li-
vello materiale manca completamente di maturità spirituale. In una parola, a questa umanità è stato 
dato il fuoco come a un bambino piccolo con cui giocare con i fiammiferi. 
 
Cercherò di chiarire nella vostra lingua cosa non va in voi. Potreste prendere questa istruzione come 
una critica maliziosa. Obietterete che potrei sbagliarmi. A questo vorrei dire che noi Santini viviamo 
su una stella che ha già superato i vostri errori e i vostri sbagli da migliaia di anni. Viviamo in armo-

 
2 ASHTAR SHERAN Nel corso degli anni, le sue dichiarazioni e i suoi messaggi sono diventati sempre più ammonitori e 

vigorosi. Le sue parole sono diventate sempre più taglienti. Questa crescente acutezza è stata criticata in diverse occasioni. 
Ma gli antichi profeti e anche CRISTO erano costretti a farlo perché non venivano ascoltati. Quando CRISTO ha detto, ad 
esempio, che “non bisogna gettare le perle davanti ai porci”, queste parole non sono meno dure. 
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nia, contenti e in grande prosperità, oltre che in assoluta salute. Probabilmente questo è un buon rife-
rimento per fidarsi di me. 
 
So cosa si pensa di me: non ci si fida delle mie parole e si pensa che siano frutto di una figura immagi-
naria, come il coniglio di Pasqua o la cicogna. una figura immaginaria, come il coniglio di Pasqua o la 
cicogna. Non è così! - La natura del mio legame spirituale non è rilevante per queste critiche, perché 
non ne capite assolutamente nulla. Per voi i fenomeni occulti sono cosiddetti “spazzatura”. 
 

• A causa di uno sviluppo errato, si è permesso che importanti aree di conoscenza si atrofizzasse-
ro o si impedisse loro di svilupparsi ulteriormente. 

 
Vi sembrerebbe ragionevole se un'astronave extraterrestre atterrasse su un grande aeroporto. Una de-
legazione proveniente da un'altra stella chiede ospitalità e parla con gli esperti terrestri di distruzione 
sistematica del mondo, ipocriti, traditori, saccenti e atei per stabilire la pace su questo mondo. A que-
sto posso solo dire: Assolutamente impossibile! - Noi siamo informati! Sappiamo cosa intendono fare 
in questo caso. Non siamo disposti a entrare nella tana del leone famelico. Né trattiamo con atei imma-
turi. Non ci interessa l'amicizia ipocrita. Non saremmo affatto in grado di avere una conversazione 
sensata, perché un tale dialogo non è possibile nemmeno tra i vostri rappresentanti! 
 
Sono soddisfatto di avere un punto di contatto che mi permetta di farmi capire. Attribuisco grande 
importanza alla pubblicazione, indipendentemente dalla forma che assume. L'importante è che qualcu-
no ne prenda atto. Ma dovranno assumersi la responsabilità di garantire che queste parole non vengano 
soffocate. 
 
Abbiamo anche altre difficoltà fisiche, quindi per il momento preferiamo il contatto spirituale. Anche 
voi preferireste questo modo, se riusciste a padroneggiarlo. Non discutiamo quindi del tipo di comuni-
cazione, ma passiamo al contenuto di questa comunicazione. Anche in questo caso, decido nello spiri-
to della teologia morale, cioè tra la scelta di due possibilità, in cui prevale sempre quella più sicura. 
 
In realtà, noi Santini dovremmo interrompere le nostre visite perché è al di sotto di ogni dignità fre-
quentare persone che non meritano di essere chiamate “umane”. Chiunque renda tali servizi al diavolo 
è spregevole!3 
 
Abbiamo anche avuto un'intesa spirituale con i Pastorelli di Fatima. Tuttavia, sappiamo che questi 
semplici contatti non sono più sufficienti per avvertirvi oggi. L'intelletto dei bambini non era sufficien-
te per tali messaggi. Abbiamo bisogno dei migliori strumenti (medium) che possiamo trovare. Finora, 
il Circolo della Pace di Berlino ha risolto questo compito relativamente bene. Naturalmente, dobbiamo 
anche tenere conto dei messaggi che abbiamo rivelato nel corso degli anni. 
 
Mi trovo di fronte a un compito insolitamente difficile, ovvero un'ostilità che deriva da errori, falsi 
dogmi, tradizioni e metodi educativi. Per esempio, se dico che il comunismo è sbagliato, sarò attaccato 
perché molti milioni di persone credono nella giustezza e nella sincerità di questa visione del mondo. 
È altrettanto difficile per me affermare che tutte le religioni di questo mondo sono per la maggior parte 
sciocchezze che non possono essere comprese. Anche in questo caso, ci sono molti milioni di persone 
che aderiscono fanaticamente a questi insegnamenti. - Il compito che mi è stato affidato è sconcertan-
te. Se questa terra e la sua umanità non fossero un fattore così importante, preferirei semplicemente 
non occuparmene più. 
 

• - Sodoma e Gomorra erano solo due piccoli punti di questa terra. Oggi la situazione è cambiata 
a tal punto che l'intera Terra è diventata una Sodoma e Gomorra. 

 
Questa umanità deve prima raggiungere la maturità tecnica e scientifica per creare le possibilità di una 
battaglia di Armageddon materiale e spirituale. Questo stadio è stato raggiunto. Non c'è settore in cui 

 
3 Ancora una volta riconosciamo la rabbia di ASHTAR SHERAN. Le sue parole sono più taglienti che mai. Ma troviamo lo 

stesso stile anche nell'Antico Testamento. Ezechiele aveva sicuramente avuto contatti con i Santini. 
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questa battaglia non stia già infuriando. Ma le connessioni superlative non sono chiare a nessuno. È 
per questo che voglio aiutarvi affinché sappiate qual è la vera posta in gioco. 
 
Nessuno capisce il mondo. Nessuno riconosce i suoi veri segreti. Ma per voi non ci devono essere se-
greti. Dovete sapere cosa significano le cause! Causa ed effetto, la legge totale che nessuno può cam-
biare. Voi sentite già gli effetti, ma non conoscete le cause. Finora la conoscenza delle connessioni 
spirituali non è andata oltre la Bibbia. Ma questa conoscenza è per la maggior parte assolutamente 
sbagliata o male interpretata. La Bibbia viene stampata a milioni e tradotta in molte lingue. L'errore in 
essa contenuto viene diffuso ancora e ancora. Come appare piccola la verità di fronte a questa campa-
gna di menzogne! 
 
Grandi sociologi hanno analizzato questo aspetto e sono giunti alla conclusione che le tradizioni della 
Bibbia non reggono alla logica. La logica di oggi è stata formata e rafforzata dall'esperienza nel campo 
della tecnologia e della scienza. Anche un giovane non riesce più a seguire ciò che dice la Bibbia. Si 
sente non solo mentito, ma anche offeso nell'onore di essere preso per pazzo. Si rivolge alla sociolo-
gia, anche se questa si allontana dalla verità divina. 
 

• Ma senza religione non è possibile, perché c'è una sola religione, cioè una sola verità, e senza 
questa verità non c'è evoluzione umana, non c'è convivenza pacifica. 

 
Prima che l'uomo esamini le sue vedute sociologiche, prima che cambi le condizioni sociali, deve co-
noscere tutta la verità e questa verità deve essere la sua religione, che lo guida e gli offre sicurezza per 
tutta la sua esistenza universale. 
 
Ora vi chiedo: cosa avete fatto per ottenere questa verità? 
 
Laddove la verità si è mostrata in modo umile, voi l'avete svilita e negata con cattiveria, così come 
siete pronti a trascinare nel fango tutti gli sforzi positivi. Non vi prostrate davanti a Dio o alla sacra 
verità, ma davanti a quegli uomini che mancano di ogni decenza ed etica. Glorificate i vostri accade-
mici e i politici che si sono fatti un nome, anche se non lo meritano. Non basta che l'umanità sia guida-
ta unilateralmente dalla politica. 
 

• La verità appartiene a tutti gli ambiti della vita umana. L'ignoranza, l'errore e la menzogna non 
possono offrire una vita sana. 

 
Il kitsch è un effetto collaterale dello sviluppo negativo. Non riusciamo a trovare le parole giuste per il 
kitsch religioso, i cui responsabili vogliono scoprire la salvezza dell'umanità. Ma il kitsch non si ferma 
ai rappresentanti del governo, agli ambasciatori, ai generali, ai principi e ai loro lacchè. La raffinatezza 
è ridicola e serve a coprire i fatti negativi. Guardate i vostri accademici, i vostri rappresentanti giudi-
ziari. Guardate l'Inghilterra e vi renderete conto di cosa è ancora possibile fare oggi quando si tratta di 
un kitsch che dovrebbe rappresentare la verità e la dignità. Per usare un eufemismo, è...4 
 
Con tutto questo abbellimento e glorificazione negativa, le persone sulla terra purtroppo non si rendo-
no conto che stanno seguendo le istruzioni dell'inferno, che esercita un grande potere sull'attività men-
tale delle persone. Questa ispirazione è tanto più intensa quanto più negativo è l'atteggiamento delle 
persone. Esiste quindi un rapporto di simpatia tra Satana e le persone con un atteggiamento negativo. 
Anche un principe o un presidente di governo può diventare uno strumento totale dell'inferno senza 
rendersi conto di questo ruolo! 
 
Non c'è dubbio che l'uomo sulla terra non possa comprendere la creazione. Ancor meno quando si 
rende conto che l'universo ha dimensioni che nessun essere umano, per quanto intelligente, può imma-
ginare. Ma in questa creazione c'è un principio di ordine! Chiunque violi questa legge deve fare i conti 

 
4 La parola è stata cancellata da ASHTAR SHERAN. Nella Bibbia troviamo molte parole dei cherubini. Poiché oggi sappiamo 

che non c'è differenza tra un cherubino e un santino, troviamo anche queste parole comprensibili. 
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con le conseguenze. Poiché l'uomo sulla terra viola questo ordine in serie, crea condizioni che non gli 
piacciono. Inoltre, rischia costantemente di perdere la vita. 
 
Sarebbe bello se un essere superiore vegliasse su queste condizioni per correggerle. Le vostre religioni 
indicano un essere superiore, ma non possono spiegarlo. Nessun essere umano può farsi un'idea di 
questo Dio. Per questo motivo, viene inventato un essere umano la cui forma e coscienza è così simile 
all'uomo da riconoscerlo come “padre” o “giudice”. 
 
Sono tutte sciocchezze! 
 

• Nessuno, nemmeno un teologo o uno scienziato, può avvicinarsi alla spiegazione di Dio, e nes-
suno lo ha mai visto. 

 
Ma gli ebrei sostengono che Mosè parlò con Dio faccia a faccia, come con un amico. Di conseguenza, 
Dio deve essere un superuomo. 
 
Anche questa è un'assurdità! 
 
Mosè parlò con un Santiniano, un messaggero proveniente da un'altra stella, che Mosè pensava fosse il 
suo Dio, non potendo comprendere questo sviluppo della tecnologia e delle attrezzature. Inoltre, non si 
sarebbe mai reso conto dell'esistenza di persone su altre stelle. È qui che la Bibbia si sbaglia notevol-
mente! I nostri antenati hanno sostenuto il popolo di Israele. È vero. Ma hanno anche sostenuto altri 
popoli quando lo ritenevano opportuno. Ma le conseguenze di queste errate rappresentazioni sono no-
tevoli. Quasi tutte le religioni sono state colpite da questo errore. 
 

• Non c'è alcuna pretesa legale di trattamento preferenziale da parte di Dio, né da parte di altri es-
seri. 

 
Recentemente, un'università americana ha affermato che non dobbiamo aspettarci una visita extrater-
restre prima di 10.000 anni. Non posso che scuotere la testa di fronte a tanta stupidità proveniente da 
una famosa università. Ma abbiamo le nostre fonti di informazione. So quindi che c'è una parte che 
non vuole ammettere che i racconti della Genesi sono sbagliati. Le conseguenze sarebbero notevoli e 
cambierebbero l'intero quadro della Terra. Di conseguenza, si fa di tutto per sopprimere questa verità, 
come è stato fatto per migliaia di anni. 
 
Allo stesso modo, altre fedi non sono interessate al fatto che i loro venerati e santificati miracoli ab-
biano un aspetto molto diverso nella realtà. Questo danneggia il prestigio della fede da cui si pretende 
un'obbedienza incondizionata. Le chiese non solo pretendono l'obbedienza a tutto ciò che affermano, 
ma esigono anche una completa sottomissione, una schiavitù di pensiero, ma nessuna conformità, per-
ché esse stesse non si conformano alla verità. 
 

• Ogni sottomissione è negativa - e ogni insegnamento che mira a raggiungere questo obiettivo è 
negativo. 

 
Quando i protocolli di avvistamento dell'ufologia, come la chiamate voi, vengono accostati alle affer-
mazioni bibliche, emerge un quadro chiaro, cioè un accordo al 100% sul fatto che i nostri antenati ab-
biano visitato questa terra per determinati motivi. Un'università che sostiene il contrario espone la sua 
arretratezza in questioni estremamente importanti. Ma so per certo che ci sono abbastanza comunità di 
studio sugli UFO in tutto il mondo che sanno benissimo che state mentendo spudoratamente. 
 

• - L'umanità su questa terra non ha idea dell'estensione della rete di menzogne che giace come 
un'enorme ragnatela su questa terra. Nessun essere umano può sfuggire a questa rete. Viene fila-
to dentro e risucchiato, distrutto, e nessun leader, per quanto elevato, può prenderne le distanze. 
Il rinnovamento può avvenire solo attraverso la verità. Anche noi apparteniamo a questa verità! 
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I grandi sociologi si sono semplificati la vita: hanno semplicemente cancellato Dio dal loro vocabola-
rio perché non può essere compreso o spiegato. Questa incapacità del pensiero umano si è diffusa in 
tutto il mondo. Si cancella ciò che è di troppo disturbo. 
 
Tuttavia, questa tattica non può creare un Onnipotente dall'universo. Per comprendere Dio, deve essere 
soddisfatto un prerequisito, una condizione indispensabile, ossia che l'uomo comprenda pienamente la 
propria esistenza e possa anche spiegarla! Che l'uomo comprenda pienamente la propria esistenza e 
possa anche spiegarla! Al contrario, questo è impossibile, perché non si può comprendere Dio se non 
si riconosce e non si comprende nemmeno il minore, cioè l'uomo. Solo chi riconosce e comprende se 
stesso diventa un essere umano sulla base della sua conoscenza e del suo pensiero. Ma chi si occupa di 
questo deve sapere che ha un'anima, una coscienza di natura cosmica. Ogni processo di pensiero e di 
coscienza non è organico, ma perpetuo e universale. Qui, però, troviamo la somiglianza con Dio. 
 

• Dio è una coscienza perpetua e universale. È la coscienza inimmaginabilmente grande di tutta 
la natura. Se non lo capite, ricominciate dall'inizio, ma lasciate del tutto fuori la teologia. 

 
La scienza ha capito da tempo che tutta la vita segue l'informazione. L'informatore non è mai stato 
menzionato prima, ma qui stiamo parlando della coscienza della natura. Dio controlla questa natura, 
ma ha creato un'organizzazione sovrasensibile per il destino e la libertà degli esseri umani. 
 
Alcuni non ci crederanno, ma ci sono scienziati di chiara fama che ammettono apertamente di credere 
solo a ciò che vedono nel piatto. Si sono sempre trovati di fronte al fatto compiuto. Che si tratti di ra-
dio o televisione, non importa, sono sempre stati prima contrari e solo in seguito favorevoli. Ma la 
natura è un vaso così pieno che questi scienziati devono chiedersi: chi ha riempito questo vaso? Solo 
sulla base di leggi, senza i propri legislatori? 
 
Preferirei non dire quello che i medici dicono dei morti, ma che si ripercuotono sui giovani, che invece 
dovrebbero avere rispetto per la grandezza della natura. Ma quanto siamo già sprofondati? 
 
Il darwinismo ha avuto un'influenza molto pericolosa sulla visione dell'uomo. 
 

• Darwin ha proposto una teoria. Gli altri scienziati ne hanno fatto una lezione. Né la teoria né la 
dottrina sono corrette. 

 
Poiché tutto ha origine da un punto di partenza, l'uomo potrebbe guardare molto indietro nel suo svi-
luppo. Non riteniamo affatto importante la dottrina della discendenza, che confonde l'uomo anziché 
aiutarlo a progredire. Nel suo sviluppo, l'uomo ha superato tutti gli stadi animaleschi a tal punto che 
oggi rappresenta un essere che si erge al di sopra di tutta la fauna. Non è opportuno prendere sul serio 
il darwinismo. 
 

• Il darwinismo è già confutato dalle scoperte sull'informazione. È impossibile che l'informazione 
stabilita nello sviluppo delle scimmie permetta una mutazione che porti a un premio Nobel! 

 
Gli esseri umani hanno informazioni proprie e molto speciali, assolutamente vincolanti per loro. Le 
eventuali somiglianze sono puramente casuali. Il cervello di una scimmia non offre all'anima umana 
alcuna possibilità di consolidarsi. Se una scimmia imita un umano nei suoi movimenti, questo non è 
una prova di una relazione. Anche il pappagallo impara a parlare e imita la voce umana!5  
 
Certo, l'umanità è passata attraverso molti stadi animaleschi, ma questi hanno costituito la base per 
l'essere umano, la cui comparsa sulla Terra e su altri pianeti era stata predeterminata da tempo. Lo 
sviluppo umano ha seguito esattamente le informazioni stabilite in questo sviluppo. La teoria della 
discendenza è solo una scusa per giustificare il comportamento umano. Tuttavia, Darwin aveva notato 

 
5 In effetti, nessuno penserebbe che gli esseri umani discendano dai pappagalli, sebbene questo animale - a differenza delle 

scimmie - abbia una comprovata capacità di apprendere il linguaggio umano. 
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il cambiamento nel mondo animale alle isole Galapagos. Ma non è detto che una specie si trasformi in 
un'altra. Una scimmia può dividersi in molte specie, ma si tratta sempre di scimmie, mai di altre spe-
cie. 
 

• Se gli esseri umani superassero gli stadi delle scimmie, sarebbe possibile accoppiarsi e riprodur-
si con le scimmie in tutte le sequenze temporali. accoppiarsi e riprodursi con una scimmia. 
Questa impossibilità dimostra l'individualità della specie.6 

 
Il darwinismo è una visione che ha messo radici profonde nella scienza. La posizione elevata dell'uo-
mo all'interno della fauna universale è significativamente discriminata dal darwinismo. Le conseguen-
ze si vedono nel comportamento dell'uomo, nella sua negatività e nella sua concezione dell'arte. Ci 
allontaniamo da questa primitività. 
 

• Alla filosofia è stata data troppa importanza, anche se è una scienza perniciosa che ha tirato fuo-
ri dall'aria ogni tipo di teoria senza la minima prova reale. 

 
Su questo pianeta, i filosofi sono considerati persone che si pensa abbiano avuto accesso alla cono-
scenza più elevata. Se a questi filosofi aggiungiamo Voltaire, diventa abbastanza chiaro che tipo di 
filosofi fossero in realtà. Sappiamo che Voltaire disse: “Comincio a dare più importanza alla vita e alla 
felicità che alla verità”. Tuttavia, poiché la filosofia viene insegnata come materia principale nelle uni-
versità, questa palese assurdità viene iniettata nelle menti dei giovani curiosi e inesperti, in modo che 
tutta la loro vita ne sia contaminata.  - Posso anche indicarvi altri filosofi che meritano tutt'altro che la 
fama, ma che sono comunque molto onorati, a scapito di questa umanità. 
Il filosofo Georges Santayana ha detto: “La religione è l'esperienza umana interpretata dall'immagina-
zione umana”. Ha ragione quando dice che la Bibbia è male interpretata dall'immaginazione. Ma i 
filosofi in particolare dovrebbero essere più attenti nell'uso del linguaggio. La religione, infatti, non si 
basa solo sull'esperienza umana, ma anche sull'ispirazione e sull'estro sovrasensibili, oltre che sui fe-
nomeni trascendentali - come quelli che pratichiamo qui. Tuttavia, Georges Santayana aggiunge alle 
sue spiegazioni l'affermazione: “La speranza nel soprannaturale è un tentativo e uno sforzo disperato 
di persone la cui felicità ha raggiunto il minimo storico”.  Queste righe rivelano effettivamente una 
significativa mancanza di conoscenza spirituale. 
 
Non sono solo i funzionari universitari a tollerare queste sciocchezze e a continuare a diffonderle, an-
che i politici più importanti sono affezionati a queste parole. Il pensiero materialista che ne deriva si è 
impadronito dell'intera umanità su questo pianeta, e non esiste più un vero standard per i concetti im-
portanti di felicità e speranza. 
 
Tutti gli uomini sono così presi dal materialismo che non hanno più alcun senso di ciò che è spirituale. 
Vogliono solo ottenere dalla vita più di quanto gli spetti in virtù del loro sviluppo. Queste conseguenze 
sono visibili nell'intero comportamento dei popoli sottosviluppati di questa terra. Questo atteggiamen-
to nei confronti della vita dà inevitabilmente origine all'odio, che non conosce affatto l'amore per il 
prossimo e lo ignora completamente. I “barbari nordici” impareranno di cosa dobbiamo ringraziarli. 
 

• Una vera filosofia, come l'abbiamo sviluppata sulla nostra stella, si occupa specificamente della 
scienza dello spirito, che è l'unica fonte di conoscenza affidabile per noi. 

 
La nostra filosofia non si occupa di differenze razziali o di classe, ma del rapporto tra l'umanità e il 
mondo intero. In altre parole, solo con la questione centrale dei grandi misteri della creazione: Che 
cosa sono Dio, la natura e l'uomo? 
 

 
6 Un eminente filosofo disse una volta: “Non è forse la sola conoscenza a liberare la mente dell'uomo dalla confusione? C'è 

dunque una beatitudine più grande per la mente dell'uomo che essere sollevata al di sopra delle cose confuse, da dove può 
ottenere un corretto apprezzamento dell'ordine della natura e degli errori dell'uomo?”. Anche ASHTAR SHER-AN ha dimo-
strato più volte la sua superiorità scientifica. Possiamo fidarci di lui. 
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In questo mondo vivono migliaia di persone altamente medianiche che non sono consapevoli di questo 
dono e usano le loro capacità non in modo positivo ma negativo. Poiché queste persone medianiche, 
straordinariamente adatte a essere strumenti umani, raggiungono molto spesso alte posizioni di co-
mando, diventano un pericolo significativo per il resto dell'umanità. Purtroppo, questo non viene rico-
nosciuto perché le persone sono troppo inesperte in questo campo. 
 
Gli scienziati accademici, che dipendono dallo Stato, vedono il loro compito nel dubitare di tutto ciò 
che è sconosciuto e nel non riconoscere nulla. Adottano lo stesso atteggiamento di un astuto imbro-
glione. Cercano una spiegazione, per quanto illogica e strappalacrime possa essere, solo per rifiutarsi 
di riconoscere il fatto che c'è una vita, una vita cosciente e molto intelligente nell'oltretomba, in altre 
parole una continuazione immediata della nostra esistenza. Così questi scienziati - non so se meritano 
ancora questo appellativo - trovano una spiegazione, come ho sentito recentemente: 
 

" Sono sorgenti del subconscio. L'uomo fa qualcosa che non sa cosa sta facendo. Ma ciò che fa è 
altamente intelligente e possiede energie che si liberano e mettono in moto la materia."  

 
La stupidità generale si diverte o ignora il tutto perché non ha nulla a che fare con il guadagno.  
Naturalmente le persone devono concentrarsi sui loro compiti terreni, ma purtroppo nessuno sa quali 
siano i loro compiti. 
 

• Soprattutto, le persone dovrebbero imparare a vivere in amore, armonia e pace con i propri simi-
li, anche se di razza, origine e mentalità diverse. 

 
La battaglia di Armageddon si sta facendo sentire in tutti i settori. I fenomeni caotici che si stanno 
verificando in tutto il mondo sono collegati a questo. La gente non capisce perché ci siano così tanti 
disordini e violenze. Rivolte e dimostrazioni sono all'ordine del giorno - o piuttosto il disordine del 
giorno. Persone e gruppi sono infastiditi da questo o quello. Vogliono cambiare tutto e non sanno co-
me. Non c'è altra soluzione che orientarsi verso la verità e questa è: Dio! - Ma la gente non vuole sape-
re nulla di questo tipo di soluzione perché è convinta che Dio non esista. Le chiese sono percepite co-
me superflue. Questo diventa ancora più evidente quando ci si rende conto che i più grandi “padri del-
la chiesa” falliscono proprio nelle questioni più importanti e rivelano la loro ignoranza. 
 
Chi di voi ha ideato il cosiddetto “giorno del giudizio”? Questa è un'interpretazione completamente 
sbagliata della Bibbia. Non c'è nessun “giorno del giudizio”. È un'assurdità! Perché l'esistenza indivi-
duale dell'uomo non conosce confini e tempi. Ognuno di voi e ogni essere umano proveniente da un 
altro pianeta ha già attraversato fasi di sviluppo inimmaginabili. Se vi rendete conto di questo fatto, 
capirete meglio anche l'esistenza di Dio e della sua Gerarchia. 
 
Purtroppo, questa stella crede che l'anima umana sia una “funzione del cervello”. L'anima dovrebbe 
quindi svilupparsi con le funzioni del cervello. Non c'è da stupirsi che il comportamento di questa 
umanità sia così arretrato. 
 
Negli ultimi 50 anni, lo sviluppo materiale su questa stella ha fatto un balzo in avanti che ha portato 
all'arroganza e all'eccesso di fiducia. Il rapporto tra spirito e materia è talmente disturbato che i succes-
si materiali evocano il pericolo di distruggere questa umanità arrogante e decadente. Nessun uomo 
penserebbe di impegnarsi in tali piani di distruzione se avesse una conoscenza approfondita delle re-
gioni della vita che ancora lo attendono. I vostri armamenti bellici e la vostra guerra permanente sono 
possibili solo perché l'ignoranza e l'individuo, cioè l'esistenza totale puramente personale dell'uomo, è 
completamente sconosciuta. 
 

• Per noi è importante che non passiate dalla padella alla brace dopo il vostro trapasso, perché per 
come stanno le cose ora, questo è inevitabile. 

 
La legge della restituzione durerà per sempre e quindi è del tutto inutile sperare nella misericordia del 
Creatore a questo proposito. Un atto di grazia può esprimere la più grande stupidità ed essere abusato. 
Ma Dio è il superlativo dell'intelligenza e infallibile nelle sue decisioni. Non riporrà mai la sua fiducia 
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in una persona che ha sempre fallito. Ognuno deve saldare il suo conto - e gli verrà presentato, anche 
dopo migliaia di anni!7 
 
Le persone che sono ancora inclini a credere in ciò che la loro fede in Dio insegna loro, speculano 
sulla grazia di Dio e giustificano il loro comportamento con le parole: “Dopo tutto, sono solo uma-
no!”.8 
 
 
Voi siete troppo disinvolti nelle vostre teorie, nei vostri dogmi e nelle vostre ipotesi. Per molti aspetti, 
le vostre definizioni si basano su tutta una serie di errori. Naturalmente, un errore tira l'altro. La fede 
cieca in queste assurdità va oltre la nostra comprensione! 
 

• Poiché conoscete troppo poco della vita umana, anche la morte è per voi un terribile mistero. 
 
La paura della morte viene abusata nel peggiore dei modi da chi esercita il potere. Questa minaccia 
diventa inefficace quando la verità toglie il velo dal mistero e la realtà diventa riconoscibile. La morte 
non è affatto orribile, ma la vita che segue la morte è molto diversa. Può essere molto bella e anche 
indescrivibilmente straziante. Ma queste prospettive sono prese per vecchie storie di mogli nella vostra 
inaudita incoscienza. 
 
Poiché la Chiesa è giustamente diffidata, la gente si rifiuta di prendere sul serio tali profezie. Ma la 
scienza tace sull'argomento, o sorride con pietà e scherno. Ho sempre sottolineato che il teismo è una 
scienza naturale che appartiene agli insegnamenti universitari, ma nella sua vera forma! 
 
 
 
  

 
7 CRISTO ha detto anche: “Nessuno se ne va finché non ha pagato l'ultimo centesimo." 
8 L'ostinazione con cui le persone si aggrappano ai loro vizi e non permettono a nessuna comprensione di attecchire può 

essere vista nell'esempio dell'alcol e della nicotina. Nonostante tutti siano consapevoli delle gravi conseguenze, le persone 
non sono disposte a rinunciare. Questa debolezza di carattere illustra l'arretratezza spirituale dell'umanità. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Nell'ottobre 1960 si è svolto a Wiesbaden il “Quarto Congresso Internazionale UFO”. 

Vorremmo sapere come viene visto questo incontro da una prospettiva superiore? 
 
AREDOS: Tali eventi sono osservati dal mondo spirituale e anche dai Santini. La presenza dei San-

tini, che erano presenti come cronisti, è avvenuta solo nella quarta dimensione. 
 
 Purtroppo, al congresso erano presenti anche molte forze negative, per la cui comparsa 

non era stata predisposta una difesa adeguata. C'erano grandi bugiardi nelle nostre stesse 
file! La presa in giro non è stata pigra. 

 
 È ancora evidente che questa divina missione celeste è vista sotto una luce sbagliata. Gli 

uomini sulla terra guardano con ammirazione l'incomprensibile tecnologia, ma non vedo-
no quali forze e quale spirito hanno messo questa tecnologia al loro servizio. 

 
 C'era un po' di verità, ma c'era anche molta fantasia, molti giri di parole e molto egoismo. 

L'intero problema è ancora così immaturo che non può essere realizzato secondo il piano 
divino. L'invidia, il risentimento, l'ipocrisia e i falsi giudizi si scagliano l'uno contro l'al-
tro. I Santini sono rimasti molto delusi. Il Regno Spirituale si sta ancora impegnando, ma 
manca una grande unità tra tutte le persone che conoscono questa missione. In America, 
le persone sono più tolleranti da questo punto di vista. 

 
 Nessun altro figlio d'uomo può darvi informazioni migliori di Ashtar Sheran sullo scopo 

e la meta, sulla tecnologia, sul potere e sull'opera d'amore di Dio - e lo fa con tutto il cuo-
re. È il leader prescelto per l'intera impresa. 

 
Domanda: (1963) La ricerca sugli UFO farà progressi nel prossimo futuro? 
 
ARGUN: I viaggi spaziali terrestri e la ricerca spaziale inizialmente supereranno la ricerca sugli 

UFO. 
 
Domanda: Un tempo si parlava degli “Ufoni”. C'è una differenza tra gli Ufoni e i Santini, o sono una 

razza di persone che vivono su una stella diversa da quella dei Santini? 
 
ARGUN: Gli Ufoni hanno ricevuto il nome “Ufoni” da voi e non se lo sono dato da soli. Sono 

umani, proprio come voi. Hanno un corpo e indossano anche dei vestiti. Seguono anche 
tutte le mode del momento. Queste persone si sostengono anche mangiando e bevendo. Si 
educano a vicenda attraverso l'addestramento, come avviene per voi. Non si discostano di 
un centimetro dalla vostra vita, tranne che per un punto importante, quello che vi separa 
da loro: la mancanza di fede positiva! 

 
 L'Ufone, cioè il Santino, ha impiegato molte migliaia di anni per raggiungere l'obiettivo 

che oggi difende, cioè la spiritualizzazione. A questo punto, egli padroneggia la smateria-
lizzazione e anche la rimaterializzazione. Sono caratteristiche che nessun essere umano 
sulla terra può comprendere. Ma il Santino ha dovuto superare molte prove difficili. Non 
le ha superate tutte, a volte è persino andato indietro. Ma non si è mai arreso, non ha mai 
abbandonato il suo obiettivo in nessuna circostanza. Oggi si è sviluppato a tal punto da 
essere un vero servitore di Dio. È al fianco di Dio e gli vengono affidati grandi compiti 
nell'universo. 

 
 
 
 Certo, ci sono anche piccoli peccatori tra i Santini, ma non vengono puniti, si puniscono 

da soli. Il rimorso e la vergogna sono la punizione più grande per loro, ma fanno anche 
penitenza. L'uomo terreno ride di questo, ma è un fatto e non una favola. Cari amici, an-
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che l'uomo terreno si unirà alla Fratellanza Universale non appena si renderà conto che 
questa fratellanza esiste davvero. 

 
Domanda: Si sostiene che in America si siano levate voci sul fatto che l'America potrebbe doversi 

difendere da attacchi extraterrestri? 
 
ARGUN: Si tratta solo di una presunzione contro gli sconosciuti. 
 
Domanda: Qual è il motivo principale per cui i messaggi dei Santini non sono riconosciuti in modo 

generale, ma solo da persone già esperte di questioni spirituali? 
 
ELIAS: Molte persone sono confuse quando vedono che, oltre agli ultraterreni, ci sono anche 

persone che si smaterializzano e poi usano i media come noi. 
 
Domanda: (1964) Come dovremmo spiegare alla gente che Ashtar Sheran si sta mettendo in contatto 

con noi e che i suoi messaggi sono fatti reali? 
 
ELIAS: È necessario sottolineare che questi contatti avvengono nello stesso modo in tutto il mon-

do. È importante sottolineare i risultati internazionali. È importante far capire all'umanità 
terrestre che ci sono molte umanità nell'universo. La ricerca scientifica dimostra che l'u-
niverso è pieno di trilioni di stelle. Allora perché è così difficile credere in una vita ulte-
riore? 

 
AREDOS: Anche l'uomo è composto da trilioni di cellule. È una replica dell'universo. Come la 

prendereste se qualcuno affermasse che solo una cellula umana contiene la vita? 
 
Domanda: Gli attuali sforzi di pace possono portare al successo? 
 
AREDOS: Senza Dio, l'intero sforzo è impossibile. Si può solo parlarne. Una vita dell'umanità auto-

voluta è del tutto impossibile. La vera pace può realizzarsi solo se l'umanità agisce in al-
leanza con i poteri divini. L'umanità deve rendersene conto una volta per tutte! 

 
Domanda: Recentemente ci sono stati alcuni avvistamenti UFO rivelatori. Ma sono sempre seguiti 

da una spiegazione insensata. Per quanto tempo continuerà questa tattica? 
 
ELIAS: Questa tattica non potrà continuare ancora a lungo. A poco a poco, anche i più grandi 

scettici si stanno rendendo conto che c'è qualcosa che non va. Ricorrono a spiegazioni 
sempre più stupide, che rivelano sempre più chiaramente che non sanno più cosa fare. 
Quando la negazione segue sempre più rapidamente un evento, mostra sempre più chia-
ramente a tutte le persone ragionevoli che qui la verità viene deliberatamente falsificata. 
Tutti riconoscono già che si tratta di una palese menzogna. 

 
Domanda: Nella Bibbia troviamo indicazioni che i medium potevano talvolta essere rapiti a grandi 

distanze. Anche il medium brasiliano Mirabelli fu rapito a molti chilometri di distanza. 
Poiché i Santini sono più sottili e possono annullare la gravità, si avvalgono anche della 
possibilità del Rapimento? 

 
ARGUN: Possono, ma non lo fanno. Hanno le loro leggi, che osservano. 
 
Domanda: I giornalisti ficcano il naso ovunque, anche in camera da letto. Perché non riescono a 

scoprire la verità sugli UFO? 
 
ELIAS: Se lo fanno, ricevono un richiamo a non intervenire, oppure una lettera in cui si dice che 

un'autorità superiore non gradisce che si pubblichi questa cosa. Questo vale anche per 
scienziati di fama, laboratori e osservatori. Ovunque questo argomento è “top secret”. 
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Domanda: Forse le visite extraterrestri sono troppo deboli? Una dimostrazione più grande sarebbe 
certamente più impressionante. 

 
ELIAS: Tutto accade secondo un determinato piano. L'unica cosa che ostacola questo piano è la 

vostra impazienza. L'intero problema degli UFO è una spina nel fianco dei governi. Pur-
troppo, questa spina non può essere rimossa. Essi sono infatti quotidianamente infastiditi 
dalla segretezza dei Santini. Ma sanno bene che proprio questa segretezza contribuisce a 
far percepire i Santini come qualcosa di mistico, misterioso e potente. Questo non piace 
affatto ai governi. Sono assolutamente contrari a vedere gli extraterrestri come qualcosa 
di gerarchico. Per questo motivo negano semplicemente gli extraterrestri. 

 
Obiezione: Non possiamo capire che i leader pensino che il popolo sia così stupido da mentirgli con 

scuse primitive. 
 
ELIAS: Questo accade perché l'inquietante, l'inspiegabile, ma anche il pericoloso gli sta col fiato 

sul collo. Per questo motivo, non chiedono più la logica. In una parola, si scagliano con-
tro di loro. I Santini hanno un'intenzione molto precisa: hanno bisogno dell'aura di miste-
ro per la loro nuova visione del mondo - e questo richiede molto tempo. Fa tutto parte del 
piano di preparazione. 

 
 I Santini sono sicuramente il cane da guardia nello spazio. La tolleranza che dimostrano 

non può impedire loro di intervenire immediatamente in caso di emergenza. È stato affi-
dato loro un compito dal quale non possono più tornare indietro. L'ufologia - e nessuno 
può ignorarlo - è ormai un problema del mondo reale. È del tutto impossibile eliminare 
questo problema dal mondo. 

 
Domanda: La maggior parte della popolazione mondiale non crede in Dio e nel suo regno spirituale. 

La conoscenza degli extraterrestri potrebbe portare a una soluzione migliore del problema 
divino? 

 
ELIAS: Nel mondo esistono innumerevoli scritti sugli UFO. Anche se c'è molta fantasia, questo 

problema è considerato comunque un evento religioso. Ciò può naturalmente portare l'u-
manità terrena ad avere un po' più di rispetto per un'autorità superiore. I numerosi scritti 
sugli UFO non si occupano solo di questioni tecniche, ma anche di questioni spirituali. Il 
problema dei dischi volanti è particolarmente attuale in Giappone. I giapponesi sono più 
inclini a considerare i Santini come messaggeri cosmici e portatori di grandi verità. Alcu-
ni scienziati giapponesi sospettano addirittura che i Santini siano imparentati con i giap-
ponesi. Tuttavia, i giapponesi sono più propensi a credere nell'aldilà rispetto ad altre raz-
ze perché hanno acquisito molta esperienza in questo senso. Grazie ad alcune scoperte ef-
fettuate, i giapponesi credono che i loro antenati provengano dallo spazio. Considerano 
questi ritrovamenti come delle prove. Alcune statuette rinvenute mostrano persone con 
occhi a fessura e tute spaziali. 

 
Domanda: Ma i Santini non hanno gli occhi a fessura. Non c'è un errore? 
 
ELIAS: Queste figure sono in realtà repliche degli astronauti dell'epoca. Gli astronauti indossava-

no occhiali con fessure per gli occhi, proprio come si vede da tempo sulla Terra. Un son-
daggio in Giappone rivelerebbe che almeno un giapponese su tre crede nell'esistenza de-
gli UFO. Anche le credenze spiritiche stanno facendo progressi in Giappone. 

 
Domanda: Viviamo in un'epoca tecnologica. C'è uno sviluppo simile sulla stella natale dei Santini? 
 
ELIAS: La stella natale dei Santini, Metharia, ha un livello di sviluppo tecnico molto elevato. Ci 

sono robot che vengono utilizzati per eliminare qualsiasi errore umano. I robot sono par-
ticolarmente utili per i calcoli e le considerazioni logiche. Tuttavia, si tratta di problemi 
che non possono essere risolti emotivamente. Un robot non pensa come un umano; è una 
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macchina incorruttibile che non è né buona né cattiva. Ma i Santini sanno che all'inizio, 
come alla fine, dopo Dio viene l'uomo e solo dopo la macchina. La legge fondamentale è: 
ama il tuo prossimo! 

 
Domanda: Come si affronta la criminalità sulla stella Metharia? 
 
ELIAS: Vengono portati su “pianeti di colonizzazione”. Una volta scontata la pena, vengono ri-

portati indietro. Ma molti di loro non vogliono tornare. Ci sono anche persone qui sulla 
Terra che sono cresciute nella cultura, ma che cercano ancora la primitività. Da questo si 
capisce che dipende sempre dalla persona. 

 
Domanda: I Santini hanno un governo multipartitico? 
 
ELIAS: No, non hanno partiti perché il loro sviluppo è stato molto diverso dal vostro su questa 

terra. Questa terra è ancora molto lontana da uno stato ideale. 
 
Domanda: Come è possibile che a tali distanze siate a conoscenza di tutto questo? 
 
ELIAS: Attraverso la migliore comunicazione che esista nell'universo, cioè la telepatia. Nel regno 

spirituale padroneggiamo la telepatia molto meglio che sulla terra. Per la telepatia non ci 
sono limiti, né di resistenza, né di tempo, né di distanze, né di poteri speciali. La telepatia 
è così incredibilmente veloce che non esiste uno standard per essa. Tutti i ricordi umani 
hanno a che fare con la telepatia. La telepatia può essere sviluppata bene durante la vita e 
ancora di più nell'aldilà. La telepatia è in contrasto con tutte le leggi fisiche. Può essere 
allenata, ad esempio trasmettendo numeri, simboli e colori. Ma non ci si deve concentrare 
troppo e non si devono avere tensioni. Si può praticare bene tra due persone. 

 
Domanda: I Santini inviano il loro corpo astrale. Quali distanze possono percorrere in questo modo? 
 
ELIAS: I Santini utilizzano l'assistenza tecnica. Non possono inviare il loro corpo astrale sulla 

Terra dalla loro stella natale. Per questo motivo si avvicinano alla Terra con i loro UFO. 
Poi inviano il loro corpo astrale sulla Terra dalla loro astronave. In tutto l'universo esiste 
una comunità spirituale. I tibetani hanno una buona esperienza in questo campo. Possono 
inviare il loro corpo astrale anche senza aiuto tecnico. Sono anche in contatto telepatico. 

 
Domanda: C'è qualche prospettiva che le Leggi Universali, che chiamiamo “Legislazione Divina”, 

ricevano la necessaria attenzione anche sulla terra? 
 
ELIAS: Questo deve venire dall'interno. Prendiamo un frutto: matura, ha bisogno di tempo per 

maturare. Ma lo sviluppo dell'umanità terrena viene ripetutamente impedito. Lo sviluppo 
non può avvenire in questo modo. Se i Santini intervenissero, le cose andrebbero meglio 
in questo mondo, è vero. Ma la maturità non è ancora stata raggiunta se non è nata natu-
ralmente dall'interno. Un nuovo regolamento, per quanto valido, viene visto da molti co-
me una fastidiosa costrizione. Nel momento in cui viene tolto il patrocinio interplaneta-
rio, c'è un'immediata inversione di tendenza. I Santini vogliono aspettare uno sviluppo 
che permetta loro di andare d'accordo senza coercizione. Non dovete credere che i Santini 
vogliano imporvi qualcosa che ritengono buono. Se possibile, dovreste riconoscere da so-
li che è giusto. 

 
Domanda: La Terra raggiungerà un livello di sviluppo simile a quello della stella natale dei Santini? 
 
ARGUN: Certamente, un giorno la Terra sarà spinta nello stesso percorso di sviluppo. Questa è 

anche l'intenzione dei Santini. Questo sviluppo sarà sostenuto dal futuro eurasiatico. 
 
Domanda: Una volta gli extraterrestri avrebbero detto di non avere né ospedali né manicomi. Questo 

significa che potrebbero anche renderci sani? 
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AREDOS: È vero che i Santini non hanno quasi nessun malato. Ma questo è dovuto a una dieta sana 

per migliaia di anni e alla rinuncia a molti vizi. Le persone sulla terra possono guarire so-
lo nel corso di molte generazioni e solo se rinunciano ai vizi in particolare. 
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Domande a ASHTAR SHERAN    (Protocollo dell'anno 1961) 
 
Domanda: Noi non vi vediamo. Usate solo la mano del medium. Possiamo sapere quanto siete lontani 

dal vostro corpo? 
 
A. S.: La nave volante si trova a circa 20.000 metri di altezza sopra questa casa. Non potete vederla. 

Sono collegato al mio corpo materiale da un raggio sottile. Ho un'ora a disposizione per le vo-
stre domande. 

 
Domanda: Abbiamo diffuso i vostri messaggi a vostro favore? Siete soddisfatti del risultato? 
 
A. S.: La nostra amicizia è diventata più stretta e ne sono molto felice. Vorrei ringraziare tutti voi 

non solo a parole, ma con il cuore. Tutto ciò che cercate di fare con la vostra buona volontà è 
un aiuto per noi. Un ringraziamento va anche ad Alaya.9 Potete contare sul loro aiuto e li cer-
cherò anche in Italia. Scrivete loro testualmente che apprezzo molto il loro lavoro e che li so-
sterrò in ogni momento. 

 
Domanda: Si dice che la medium Ethel P. Hill, a Coleville, negli Stati Uniti, abbia ricevuto un secon-

do messaggio da lei, che non è ancora stato pubblicato. È vero? 
 
A. S.: No, non proprio, perché questo messaggio è stato inviato da uno dei miei amici. Non sono 

stato io. Non è necessario correggerlo. 
 
Domanda: Spesso ci viene chiesto perché c'è così tanto disaccordo tra gli esperti di UFO. Riceviamo 

molte lettere da parte di lettori dei nostri scritti che si lamentano del fatto che i vostri messaggi 
vengono messi in discussione da una sola parte. Che cosa dobbiamo fare? 

 
A. S.: Sono consapevole di tutto questo. È anche la nostra rabbia. Il motivo è il desiderio di autocra-

zia dittatoriale in questo settore. Inoltre, c'è una certa mentalità affaristica sotto il motto: mate-
rialismo. Vi consiglio di ignorare questi disturbi e di continuare a lavorare con concentrazione. 
Non state mangiando il pane di queste persone. Non apprezziamo un dittatore tra gli insegnan-
ti. Né permettiamo a nessun terrestre di dettarci ordini. Non c'è da stupirsi che tali eventi non 
trovino la nostra piena soddisfazione e il nostro sostegno. Non siamo d'accordo con questo ap-
proccio. In questo momento, molto è in costruzione da parte nostra. Possiamo mostrarci molto 
meglio materialmente nello spazio. La vostra atmosfera e le vostre influenze climatiche ci 
creano molti problemi. 

 
Domanda: Perché non puoi mostrare il tuo potere per una volta? Le persone su questa terra rispondono 

solo al potere. 
 
A. S.: Dio non vuole questo! Egli pianifica e comanda. Nulla può essere forzato, ma siamo pronti ad 

agire in qualsiasi momento. 
 
Domanda: Abbiamo ricevuto le seguenti domande da Roma sotto il nome di “Rathsha”, ma senza mit-

tente. La prima domanda è: “Che cosa pensi dei grandi maestri e predecessori di Cristo? 
 
A. S.: So chi è il mittente. I grandi maestri sono stati i pionieri di una fede universale, che purtroppo 

è stata più volte falsificata. Tale fede non ha nulla a che vedere con una denominazione mo-
derna. Cristo non ha voluto fondare una denominazione, ma proclamare le parole di Dio, che 
sono valide per tutti gli uomini dell'intero universo. 

 
  

 
9 Gruppo di lavoro spiritista a Venezia. 
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Domanda: Qual è la sua opinione sulle persone che hanno vissuto prima dell'era biblica? 
 
A.S.: Ne abbiamo una visione molto chiara: la continua blasfemia e la distruzione della vita materia-

le di quel tempo per loro stessa colpa. A differenza di oggi, però, quelle persone avevano 
un'intelligenza superiore alla media, anche se all'epoca non disponevano di una certa tecnolo-
gia. I poteri metafisici erano ben conosciuti.10 

 
Domanda: Perché i Santini non hanno potuto salvare Cristo dalla morte in croce? 
 
A. S.: Perché Dio non aveva dato un comando in tal senso. La lezione visiva ha avuto luogo solo 

dopo la morte, ma su comando. Dio pianifica e non noi! Non fa nulla per nulla. Egli conosce 
la risposta a tutto. 

 
Domanda: Perché Cristo non ha potuto portare a termine la sua missione? Dio avrebbe potuto proteg-

gerlo attraverso il potere dei Santini. 
 
A. S.: L'uomo ha il suo libero arbitrio, che anche noi rispettiamo. Cristo ha rifiutato questo libero 

arbitrio dell'uomo. Oggi sta a voi decidere se siete disposti a farvi aiutare dalla potenza di Dio. 
Noi lo accogliamo con piacere. 

 
Domanda: E questo per quanto riguarda le domande di Roma.  
 La Bibbia dice in Ezechiele: “E il cherubino stese la mano di mezzo ai cherubini verso il fuoco 

che era tra i cherubini, ne prese e lo diede nelle mani dell'uomo vestito di lino; questi lo rice-
vette e uscì”. Può spiegarci questo passo di difficile comprensione, visto che riguarda voi San-
tini? 

 
A. S.: Bisogna fare molta attenzione alla Bibbia, perché non è sempre vera. Ma questo passaggio va 

preso in modo simbolico. Il profeta, in questo caso il contattato, riceve il potere necessario per 
la sua missione dai Santini (cherubini). 

 
Domanda:(1961) Può dirci qualcosa sulle intenzioni che stanno alla base del nostro ulteriore sviluppo? 
 
A. S.: No, non posso parlarne ora, perché dovete aspettare che il vostro sviluppo maturi prima di 

poter intervenire con decisione. Ora siete entrati in una nuova fase di sviluppo. I vostri espe-
rimenti con le astronavi incontreranno ancora delle difficoltà. Ma ora abbiamo un nuovo, otti-
mo modello, un po' piatto, di medie dimensioni. 

 
Domanda: Perché una grande astronave della vostra flotta non si avvicina così tanto alla Terra da la-

sciare un'impressione indimenticabile a tutti? 
 
A. S.: A cosa serve una singola astronave e a cosa serve un'invasione? Ecco perché preferiamo la-

sciarvi indovinare. Ma quando si arriva nello spazio, è tutta un'altra storia. Quaggiù siete inno-
cui per noi, ma non per voi! 

 
Domanda: La signora Hohenner Parker in Inghilterra è il luogo in cui tutti i comandanti UFO dovreb-

bero incontrarsi per le conferenze in corso? 
 
A. S.: Io non ho questi collegamenti. Non ho quindi alcuna spiegazione per questo. 
 
 
 
 
 

 
10 Metafisica: Dottrina filosofica delle cause ultime e dei contesti dell'esistenza.  
 Metamorfosi: Rimodellamento, trasformazione. 
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Messaggio da ASHTAR SHERAN    (Trasmissione a partire dall'anno 1961) 
 
L'uomo sulla terra commette il grande errore di pensare di avere già una grande conoscenza di tutti i 
segreti della natura e che non ci siano altre forme di esistenza oltre a tutto ciò che si può misurare. A 
causa di questo errore, l'uomo crede solo con la massima riluttanza alla possibilità che altre stelle pos-
sano essere abitate da esseri umani. Ma dove esiste il dubbio, dove prevalgono l'ignoranza e il pensiero 
sbagliato, nasce una beffarda negazione di queste forme di esistenza, una beffa che si eleva al livello 
di pubblica blasfemia. 
 
L'uomo istruito deve sapere che la stupidità celebra i trionfi e che gli stupidi fanno di tutto per dare al 
loro aspetto esteriore una visibile ma finta intelligenza. Osserviamo questa finta intelligenza nell'in-
dossare uniformi, medaglie e in generale in molte forme e tipi di ornamento personale. Quanto sono 
ridicole le parrucche in Inghilterra, che dovrebbero fingere arguzia e conoscenza. La stupidità non 
protegge in alcun modo dalla giustizia di Dio! L'umanità non è riscattata dal sangue di un martire, né 
da un figlio di Dio, né dalla benedizione di un sacerdote, ma solo dalla verità assoluta e oggettiva, che 
vi impone la propria responsabilità. 
 
Gli israeliti sostengono che davanti a loro c'era l'unico e solo Dio, che hanno visto con i loro occhi. 
Agli occhi degli uomini di oggi, questa appare come una favola che discrimina ogni evento biblico. 
Gli israeliti non videro Dio, ma una delle sue navi spaziali, che sono a disposizione dei Santini. Questa 
nave vi portò le leggi divine e gli insegnamenti corrispondenti. Purtroppo, la gente di quel tempo non 
aveva la maturità per vedere questi eventi nella giusta luce. 
 
 
Domande intermedie 
 
Domanda:(1961) L'umanità di oggi ha la maturità per giudicare un tale fenomeno? 
 
A. S.: No, non ancora. Ma questa generazione è sulla buona strada per comprendere meglio questi 

fenomeni. Inizialmente, il carattere tecnico è ancora predominante. Ma la tecnologia delle 
astronavi da sola non ha l'ultima parola. Senza l'aiuto delle cosiddette “forze occulte” e delle 
istruzioni, non si può navigare verso nessun'altra stella. L'assenza di peso è uno di questi fe-
nomeni. Chi avrebbe mai creduto che un essere umano vivente potesse galleggiare nel centro 
dello spazio? Solo il successo dell'esperimento dimostra tutto. Ma una persona vivente può an-
che rendersi invisibile, persino smaterializzarsi completamente, senza perdere la vita. Ma chi 
crede in questo fenomeno? La generazione futura dimostrerà lo stesso fenomeno attraverso la 
sperimentazione. State tutti commettendo l'errore di negare qualcosa che richiede ancora una 
certa esperienza. Una teoria viene stabilita rapidamente, ma l'esperimento richiede molto im-
pegno. Non avete ancora testato l'anima! 

 
Domanda: Il vostro pianeta è più grande della nostra Terra? 
 
A. S.: No, assomiglia alla terra nella sua forma e nel suo aspetto. Tuttavia, c'è una differenza: con noi 

la fede nel Signore è enfatizzata e non passa in secondo piano. Da noi c'è armonia e amore, 
nessuna invidia, nessun risentimento. Ci amiamo tutti. Qui non ci sono bombe all'idrogeno né 
distruzione intenzionale. Tutto è così pacifico che si può davvero dire che è un paradiso. 

 
Domanda: Conoscete la generazione di forza tramite implosione, che è stata inventata da un connazio-

nale austriaco e che, a differenza dell'esplosione, può essere descritta come molto più vantag-
giosa? 

 
A. S.: Conosciamo anche l'implosione, ma non è il modo migliore. 
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CONTATTO UFO   (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
Purtroppo, ci sono molte persone che credono che ciò che è scritto nella Bibbia non sia vero. Tuttavia, 
questa è la generalizzazione di un pregiudizio sconsiderato. La Bibbia contiene molti errori, dogmi e 
valutazioni errate. Sì, non mancano nemmeno le vere e proprie bugie. Inoltre, c'è l'immaginazione, che 
è stata stimolata a un'attività speciale dal fervore religioso. Tuttavia, molti passi della Bibbia sono par-
ticolarmente preziosi e, soprattutto, veri, anche se sono stati presentati in modo diverso a causa dell'i-
gnoranza. 
 
I fenomeni biblici mancano di un giudizio (interpretazione) corretto. In migliaia di anni, gli uomini 
non sono stati in grado di correggere questi falsi giudizi. Anche l'uomo da solo non sarebbe in grado di 
farlo se non avesse al suo fianco un'intelligenza superiore per tale correzione. Questa intelligenza su-
periore la troviamo nei Santini, quei fratelli stellari che vogliono condurci su un sentiero di sviluppo 
positivo. Con il loro aiuto, siamo stati in grado di chiarire molti passaggi biblici che per noi sono del 
tutto favolosi. Riceviamo anche spiegazioni e insegnamenti che mettono l'intero universo e la sua vita 
in una luce completamente diversa. Anche il mondo dell'aldilà è coinvolto. 
 
Nonostante queste grandi rivelazioni, ci sono ancora persone influenti che dubitano dell'esistenza dei 
Fratelli delle Stelle. Tuttavia, queste persone non si accontentano dei loro dubbi, ma fanno di tutto per 
diffondere questi dubbi a tutta l'umanità. 
 
Non ci scrolliamo le rivelazioni dalle maniche, ma le riceviamo in un modo del tutto normale per noi, 
come è stato per migliaia di anni. Tuttavia, le rivelazioni dei Santini sono spirituali. Purtroppo questo 
fatto è una spina nel fianco dei materialisti e degli atei. Essi ritengono che ricevere messaggi in questo 
modo sia “un'assoluta idiozia” o un “autoinganno”. 
 

• È molto difficile insegnare a persone che rifiutano di accettare qualsiasi istruzione perché non 
gli piace. 

 
Ma ogni ricercatore della verità che si prenda la briga di familiarizzare con le verità superiori sa che 
c'è solo un dubbio sulla ricezione dei messaggi UFO che potrebbe sminuire il valore della verità, e 
sarebbe l'attività dei cosiddetti spiriti fantoccio e bugiardi, che ogni spiritualista conosce. Si dovrebbe 
quindi supporre che questi messaggi provengano da esseri spirituali che vogliono raccontarci una sto-
ria fantastica per il loro divertimento. Ma questa supposizione non è corretta, perché questi messaggi 
sono troppo edificanti e istruttivi per questo. Non hanno le caratteristiche di una fantasia sfrenata. Ma 
se questo è il caso, il messaggio non è autentico. 
 
I Santini cercano i mezzi di comunicazione più adatti a loro. Sono quelli che sono stati provati e testati 
per molti anni. Quindi, se consideriamo il contatto con l'aldilà, ognuno dei nostri cari lettori ammetterà 
che gli insegnamenti dei nostri messaggeri di luce sono di alto valore morale, etico e religioso. Sareb-
be quindi un'insinuazione infame supporre che questi messaggeri di luce, che hanno dato prova di sé 
per molti anni, si mettano a disposizione di fantastiche menzogne e bufale. 
 
Il nostro leader Argun, altamente sviluppato spiritualmente, controlla ogni contatto con Santini. Insie-
me ai suoi amici, fornisce la protezione necessaria e ci tiene lontani da qualsiasi interferenza negativa. 
Chiediamo sempre al nostro leader Argun se un contatto Santino contiene un errore. Ciò che viene 
pubblicato è stato confermato. 
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Tracce aliene sulla terra 
 
Domanda: Nel Sahara si trova la “Valle dei Giganti”. Grandi figure con elmi rotondi si trovano ac-

canto a ovali di forma regolare. La più impressionante è una pittura rupestre alta sei metri 
che raffigura un uomo con una specie di tuta spaziale. Secondo le stime scientifiche, que-
ste pitture risalgono a circa 6.000-8.000 anni fa. Sono raffigurazioni di visitatori prove-
nienti da altre stelle? 

 
AREDOS: Sì, questo è sorprendentemente vero. La stima è troppo alta. Riguarda il periodo di 5.000 

anni fa. I Santini sono sbarcati anche in Perù e in Messico. Altri popoli non sono ancora 
sbarcati su questa terra. I Santini sono apparsi anche in Tibet. Questi sbarchi erano dimi-
nuiti considerevolmente man mano che i popoli di questa terra avevano fatto progressi 
culturali. Ma recentemente c'è stata una regressione, che pone nuovamente un problema 
ai Santini. 

 
Domanda: Di quale tecnologia disponevano i costruttori egizi di piramidi per impilare i pesanti 

blocchi di pietra con precisione millimetrica? 
 
AREDOS: Hanno seguito le istruzioni dei Santini. I peruviani e i messicani fecero lo stesso. 
 
Domanda: I Santini erano direttamente coinvolti nella costruzione? 
 
AREDOS: Per quanto ne so, no. Insegnavano le formule delle leggi di gravità. In questo modo, i 

sacerdoti supervisionavano la costruzione, perché i sacerdoti erano anche gli scienziati 
dell'epoca. 

 
Domanda: Era una specie di magia che toglieva la gravità alle pietre? 
 
AREDOS: Non ne so molto, ma so che è magico. La polarità della gravità viene invertita in modo 

che il peso diminuisca completamente. 
 
Domanda: Ciò significherebbe che la teoria della gravità, stabilita da Newton, non è corretta? 
 
AREDOS: La teoria di Newton ha una certa giustificazione, ma non è universalmente valida. Una 

legge speciale annulla completamente questa formula. È valida solo se questa legge non 
entra in vigore. I Santini non vi tradiranno questa legge, perché altrimenti verrebbe sfrut-
tata per provocazioni bellicose. 

 
Domanda: Avevamo già ricevuto la formula per annullare la gravità? 
 
ELIAS: Sì, è vero. Ma gli abitanti della Terra hanno perso questa preziosa chiave. Inoltre, non 

riusciamo a capire come sia stato possibile. I popoli precristiani conoscevano già l'elettri-
cità, che immagazzinavano in grandi batterie. A questo scopo si usavano grandi vasi di 
argilla. Il mantra e l'imposizione delle mani sono chiavi magiche. 

 
Domanda: I pensieri umani hanno un'influenza sulla gravità? 
 
AREDOS: Non solo i pensieri, ma l'intero atteggiamento mentale. Ogni persona può influenzare la 

gravità. Se non si può fare da soli, si può fare insieme agli altri. 
11 
Domanda Come si può spiegare il fenomeno della telecinesi?12  
 

 
11 Fenomeni di levitazione, che mostrano una levitazione extra-naturale di oggetti o persone nell'aria. Purtroppo, anche i 

fenomeni di levitazione sono caduti in discredito a causa di un'insidiosa ciarlataneria. 
12 Sotto Telecinesi è il movimento degli oggetti con la sola forza mentale. 
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AREDOS: Gli esseri ultraterreni si connettono con un medium terrestre e generano una forza che voi 
chiamate “Od”. Voi lavorate con questa forza. 

 
Domanda: Ci sono già abbastanza situazioni gravi sul nostro pianeta che potrebbero scatenare una 

guerra mondiale. I Santini volano su tutto il nostro pianeta, ma non interferiscono in nul-
la. Quindi a cosa ci servono i Santini? 

 
ELIAS: La Terra è un pianeta di purificazione che non si è ancora sviluppato. Ma la Terra deve 

maturare da sola. Nulla impedisce ai Santini di intervenire. Il “Giorno X” arriverà certa-
mente, questo è certo. Non possiamo dire di più, perché è un mistero. Nemmeno gli ange-
li conoscono il “Giorno X”, solo il Signore lo conosce. È stato detto: “Le stelle cadranno 
dal cielo...” e le stelle sono gli UFO. (Matteo. 24, 29) 

 
 Cristo disse una volta: “Verrà il giorno in cui le madri si pentiranno di aver messo al 

mondo dei figli”. Quel giorno è già arrivato. Si realizza anche la rivelazione di Giovanni, 
perché le madri si pentono effettivamente di aver messo al mondo dei figli. Si tratta dei 
figli del talidomide e degli aborti spontanei contaminati dal nucleare. Dopo questo perio-
do arriva il “giorno X”, credetemi. Le profezie si compiranno e ciò che verrà dopo è scrit-
to: “Il Signore verrà in una nube”. (Mt 24, 30) Ma la “nuvola” è una nave spaziale dei 
Santini. Vi rendete già conto di quanto sia vicino il “giorno X”? 

 
Domanda: Abbiamo letto in molte lettere che la maggior parte delle persone è sorpresa che gli extra-

terrestri non stiano facendo nulla nella nostra grande crisi. Non significa forse che la gen-
te sta perdendo fiducia nei Santini? 

 
ELIAS: Se gli extraterrestri vogliono fare qualcosa, non si basano solo sulle loro intenzioni. Han-

no bisogno di un ordine superiore per farlo. Avrebbero avuto motivi sufficienti per inter-
venire già da tempo, ma l'ordine manca ancora. Ma  se lo avessero fatto, sarebbe sicura-
mente scoppiata una guerra tra terrestri ed extraterrestri e non si sarebbe ottenuto nulla. In 
nessun caso la Terra dovrebbe diventare dipendente. Se i Santini impedissero ogni guerra, 
lo sviluppo dell'umanità sulla Terra sarebbe al tempo stesso rallentato. Ma la Terra è un 
pianeta di sviluppo e di purificazione, e bisogna tenerne conto. In ogni caso, Dio vuole 
che l'umanità sulla terra si sviluppi in meglio di propria iniziativa. I buoni consigli sono 
disponibili, ma non la forza! L'umanità possiede la chiave per uno sviluppo migliore, os-
sia le leggi del Monte Sinai. 

 
• I Santini interverranno solo in caso di guerra globale con l'uso di armi nucleari. Per il 

resto, il mondo terrestre e quello extraterrestre si incontreranno pacificamente nello 
spazio. 

 
 Lo sviluppo dei viaggi spaziali terrestri sta assumendo forme che rendono possibile un 

incontro. L'uomo sta facendo il suo passo nel cosmo, il che gli dà automaticamente il di-
ritto di entrare in contatto con altri pianeti. Ma l'uomo ha anche il suo libero arbitrio per 
questo ed è spaventoso e triste che l'umanità sia così accecata! 

 
 
 
Domanda: Se i Santini intervenissero con la forza, l'avversario di Dio potrebbe dire che l'umanità 

non ha scelto Dio di sua spontanea volontà? 
 
ELIAS: L'avversario vorrà sempre avere l'ultima parola. Avrà sempre una risposta pronta. È una 

caratteristica tipica del negativo avere sempre l'ultima parola. So che fareste molte cose 
in modo diverso se aveste il potere di farlo, per il desiderio di aiutare davvero. Ma vi 
manca l'esperienza di migliaia di anni di senno di poi e di previsione. Non conoscete la 
cultura degli altri pianeti e le loro fasi di sviluppo. Con buone intenzioni, con l'intento di 
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aiutare, fareste quindi molte cose sbagliate perché non avete la necessaria lungimiranza 
per le conseguenze finali. 

 
Obiezione: Crediamo che l'umanità sulla terra arrivi a uno stile di vita positivo di sua spontanea vo-

lontà, perché ha una sua decisione di volontà da parte di Dio. 
 
ELIAS: Tuttavia, avete bisogno di aiuto per questo sviluppo, ed è per questo che siamo qui. Rea-

lizzare uno stile di vita così positivo è la nostra missione collettiva. Anche i Santini lo 
vogliono. Vogliono avere a che fare con persone con cui condividere esperienze amiche-
voli. Vogliono avere studenti bravi e volenterosi e non selvaggi ribelli. 

 
Domanda: Il nostro lavoro qui non è forse solo una goccia nell'oceano? 
 
ELIAS: È un seme che germoglia lentamente, ma che quando arriva a compimento fiorisce mera-

vigliosamente. 
 
Domanda: Abbiamo martiri che muoiono per la loro fede. Perché non ci sono martiri tra i Santini 

che si sacrificano per il piano di Dio identificandosi con un governo sulla terra e magari 
pagando con la vita? 

 
ARGUN: Tutti i Santini sono martiri perché contribuiscono a realizzare il piano di Dio e perché 

affrontano tutti i pericoli del viaggio in astronave. Ma devono anche affrontare molte dif-
ficoltà cosmiche che minacciano la loro salute e la loro vita. Molti, moltissimi Santini 
hanno sacrificato la loro vita materiale solo per l'esistenza della Terra e dei suoi abitanti! 
Non avete idea di quali sarebbero le condizioni sulla Terra se i Santini non proteggessero 
e non ripulissero l'atmosfera e le aree a più alta radiazione, come la cintura protettiva del-
la Terra. O credete che i vostri pericolosi esperimenti nucleari non avranno alcun effetto? 

 
Domanda: Crediamo che i Santini abbiano un'esistenza molto migliore della nostra su questa terra. 

Sono molto più avanti di noi e quindi per loro deve essere molto più facile affrontare tutti 
i problemi. Riescono almeno a capirci bene? 

 
ARGUN: Anche i Santini hanno attraversato momenti difficili di sviluppo. Le loro opportunità di 

sviluppo non erano migliori che sulla Terra. Ma si sono liberati da tutti i mali, cosa che 
non accade a voi. 

 
Domanda: Che rapporto hanno i fratelli di altri pianeti con i nostri problemi? 
 
ARGUN: I Santini tengono gli occhi aperti, credetemi. 
 
Domanda: Un lettore ci ha chiesto perché i Santini non si dimostrano migliori? Se facessero dei vo-

lantini, per esempio, farebbero una grande impressione. 
 
ARGUN: Questa idea è tipicamente umana. Se i Santini ricorressero a tali mezzi, si concluderebbe 

immediatamente che si tratta di un movimento sotterraneo e terreno. Il fatto è che i Santi-
ni sono eterei. Morirebbero presto se dovessero rimanere sulla terra per un periodo di 
tempo prolungato. Usate bene la vostra logica! I Santini non se la caverebbero meglio di 
chi vive sulla luna. 

 
Domanda: Una volta è stato detto che molti Santini sono già sulla Terra, non è vero? 
 
ARGUN: Ma solo smaterializzato. Purtroppo non riuscite a capirlo perché non avete alcuna espe-

rienza in merito. 
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Obiezione: (1965) Ci è stato detto che sembrano esserci delle contraddizioni riguardo ai Santini. Da 
un lato, si dice che i Santini hanno punito Sodoma e Gomorra. Dall'altro, si dice che non 
useranno la forza su questa terra. 

 
ELIAS: L'arco della situazione del mondo terreno è molto teso. Finché questa situazione esiste, i 

santiniani non cercheranno di cambiare nulla con la forza. Ma a Sodoma e Gomorra, l'ar-
co era troppo teso a causa di una vita di peccato animalesco. Per questo i Santini hanno 
agito su comando di Dio. Quindi, se l'arco viene oltrepassato su questa terra, può accade-
re che i Santini ricevano un ordine divino di intervenire. Altrimenti, i Santini non hanno 
mai minacciato con le loro armi, né ne hanno parlato. Se lo fanno oggi, è segno che l'arco 
della pazienza è stato teso. Quindi non c'è contraddizione. Gomorra fu un pessimo esem-
pio di crudeltà verso gli animali per il resto del mondo. Questi vizi avrebbero portato a 
sempre nuovi trionfi di malvagità. Sodoma e Gomorra erano un cancro nel mondo e po-
tevano essere rimossi solo con un intervento chirurgico. Al momento, il mondo intero è 
contaminato, ma non è ancora perduto. 

 
Domanda: Che interesse avevano i Santini per la nostra Terra, visto che all'epoca l'umanità era anco-

ra piuttosto primitiva? 
 
ELIAS: All'inizio era solo lo spirito di esplorazione a condurli sulla Terra. Ma dopo anni si resero 

conto della necessità del loro aiuto, poiché l'umanità terrestre diventava sempre più peri-
colosa. Alla fine hanno riconosciuto la loro missione e hanno capito di essere stati inviati. 
Oggi sanno bene di avere una missione divina da compiere. Questa missione non è anco-
ra stata completata, ma è una missione con una differenza! 

 
• Hanno il compito di monitorare e aiutare a modellare la terra, ma senza disturbare il 

corso naturale dello sviluppo e senza interferire nel processo di purificazione dell'u-
manità. 

 
 È molto difficile convincere l'umanità dell'immortalità dell'anima e dissuadere le persone 

dalla barbarie e dalla guerra. 
 
 I Santini sono ottimi modelli di comportamento. Sono potenti, benevoli e per i terrestri 

dell'epoca erano divinità rispettabili. Ma i Santini non volevano essere adorati come dei. 
Volevano solo visualizzare la grandezza e la maestosità di Dio. In nessun caso volevano 
incoraggiare l'idolatria! 

 
 Gli uomini sulla terra dovevano avere una religione pacifica. Avevano bisogno di leggi in 

base alle quali vivere religiosamente e moralmente. Queste leggi furono date loro in mo-
do estremamente dimostrativo. Ma sono state comunque disattese. Tuttavia, le leggi divi-
ne sono state adattate alle diverse popolazioni, da cui le differenze tra i vari Paesi. 
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Domande a ASHTAR SHERAN:    (Trasmissione a partire dall'anno 1957) 
 
Domanda : I voli UFO intorno alla Terra sono solo un evento attuale o si sono verificati anche in epo-

che precedenti? 
 
A. S.:  La Terra è stata osservata da noi, cioè dalla “polizia spaziale”, per molto tempo. Già all'epoca 

in cui vivevano i cosiddetti Atlantidei, i nostri antenati viaggiavano nello spazio e nell'atmo-
sfera terrestre. Per questi voli venivano utilizzati missili molto diversi dalle forme e dai tipi 
utilizzati oggi. I nostri antenati utilizzavano macchine di forma sferica. Con questi missili era 
anche possibile viaggiare nello spazio alla velocità della luce. Tuttavia, questi apparecchi pre-
sentavano ancora molti difetti, che furono gradualmente eliminati da nuovi progetti. L'appari-
zione di queste sfere volanti negli strati d'aria della terra provocava spesso grande sgomento 
tra le persone dell'epoca. 

 
 Tuttavia, gli Atlantidei conoscevano un modo per annullare la gravità. Con l'aiuto di un'estasi 

spirituale, erano in grado di fluttuare al di sopra del suolo a una velocità notevole. Ma poteva-
no sollevarsi solo di qualche metro dal suolo. Con l'aiuto di un accordo musicale, o meglio con 
un'armonia di cinque toni, due dei quali non sono udibili dall'orecchio umano, gli Atlantidei di 
allora erano in grado di spostare rocce pesanti. In questo modo avevano la conoscenza di un 
livello vibrazionale che è lo stesso punto di partenza del nostro sviluppo tecnico. Ma noi pos-
sediamo un elemento vibrazionale che potrebbe forse essere chiamato “elemento musicale”, 
secondo le vostre parole, ma non può essere chiamato elemento acustico, perché questo ele-
mento, come il radio, emette costantemente raggi che non sono a livello della luce, ma della 
“scala tonale” dello spazio. In combinazione con alcune vibrazioni ultra-fini della luce, rag-
giungiamo quindi uno stato di autogravità assoluta, che è indipendente dalla vibrazione di altri 
corpi. 

 
 I nostri antenati hanno sempre considerato la Terra come un pianeta immaturo. Hanno dovuto 

rendersi conto che l'atteggiamento spirituale degli abitanti di questo pianeta non vibrava nel 
senso dell'armonia divina. Purtroppo, questa situazione è rimasta tale fino ad oggi, nonostante 
alcuni progressi tecnici. Al contrario, l'atteggiamento spirituale è costantemente diminuito, 
mentre quello materialista è aumentato. Gli Atlantidei erano ancora in grado di trasmettere le 
loro conoscenze alle altre generazioni. Una grande discesa spirituale degli Atlantidei ha can-
cellato questa conoscenza circa 4.000 anni fa. Da quel momento in poi, i nostri antenati hanno 
smesso di viaggiare in aereo. 

 
 Ora che disponiamo di navi volanti ancora migliori e più sicure, siamo stati in grado di com-

piere questi viaggi nello spazio con maggiore facilità. Abbiamo evitato il pianeta Terra e sia-
mo atterrati su altri pianeti senza dover intervenire. 

 
 Terribili omicidi e l'uso di esplosivi, nonché uno spaventoso abuso di energie e fonti energeti-

che sul pianeta Terra, hanno attirato ancora una volta la nostra attenzione su questo pianeta. Vi 
abbiamo osservato e non siamo mai riusciti a capirvi. Volevamo aiutarvi, ma eravamo vincola-
ti da una legge non scritta. Secondo le vostre parole, questa legge si applica all'intero universo: 
Blasfemia, blasfemia. Abbiamo considerato una bestemmia entrare nei vostri regni di esisten-
za. Abbiamo considerato blasfemo interferire nei vostri affari. 

 
 Il Creatore di tutti i mondi vi ha assegnato questo pianeta per ragioni molto specifiche, proprio 

come ha assegnato il nostro pianeta a noi. Non ci sarebbe mai venuto in mente di fare qualcosa 
che potesse influenzare le vostre decisioni. Qualsiasi interferenza nelle cosiddette “questioni 
terrene” sarebbe stata per noi blasfema. 

 
 Il mondo spirituale è al di sopra di noi, è l'unico che ha il diritto di influenzarvi e questo mon-

do spirituale detiene tutte le chiavi d'oro che possono essere date a voi attraverso l'ispirazione. 
Queste chiavi possono aprire le porte delle più alte realizzazioni, sì, possono aprire il paradiso. 
Ma purtroppo voi non siete degni di queste chiavi. Dovete sottoporvi a un'enorme conversione 
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se volete che il mondo degli spiriti vi conceda queste benedizioni. Dovete guadagnarvi il dono, 
dovete esserne degni, dovete onorarlo! 

 
 Poi è arrivato il momento in cui vi è stato fatto un dono. Era una prova del fuoco. Non avete 

superato questa prova! Il primo pensiero è stato: abusare per vendetta e violenza. La fissione 
nucleare della ricerca atomica non vi dà il diritto di attaccare l'ordine divino e l'armonia della 
creazione. I vostri esperimenti di distruzione hanno avuto conseguenze catastrofiche nell'uni-
verso. È per questo motivo che abbiamo dovuto annullare la legge sulla blasfemia con grande 
riluttanza. Ci siamo rivolti a Dio e gli abbiamo chiesto di liberarci da questa legge di blasfe-
mia. Il Creatore ci ha ascoltato e ci ha affidato una missione come “polizia spaziale” per pren-
dere il controllo del pianeta Terra, proteggerlo e condurre l'umanità di questo pianeta verso 
l'Età dell'Oro. Tutto questo deve essere fatto il più possibile senza violenza e senza coercizio-
ne. L'umanità sulla Terra deve essere condotta a una migliore comprensione, come avvenne 
circa 2.000 anni fa. 

 
 Poiché ci è stata affidata la missione di proteggere la creazione divina, stiamo per entrare sul 

pianeta Terra. Abbiamo una base di vita diversa dalla vostra e dobbiamo adattarci gradualmen-
te a condizioni completamente diverse. Le regioni fredde della Terra ci offrono migliori op-
portunità in questo senso. Sapete che l'acustica è maggiore nelle regioni fredde. Anche le con-
dizioni magnetiche ed elettromagnetiche sono diverse al freddo rispetto alle regioni più calde. 
Ecco perché attualmente le nostre astronavi preferiscono volare nelle zone polari. Anche su al-
tri pianeti preferiamo volare nelle zone polari perché sono più favorevoli per noi. Tuttavia, non 
possiamo sempre evitare che gli atterraggi di massa liberino una certa quantità di energia. 
Questo provoca cambiamenti climatici e il parziale scioglimento dell'equilibrio dei ghiacci. 
Non vogliamo alterare l'equilibrio della Terra, per questo non abbiamo ancora effettuato sbar-
chi di grandi dimensioni come era nelle nostre intenzioni. Ma non rinunciamo ai nostri piani e 
troveremo altri modi per farlo senza mettere la vostra Terra in pericolo di inondazione. 

 
 In primo luogo, dobbiamo ancora ripulire la vostra atmosfera. Ma stiamo mettendo in cielo 

segni che voi liquidate semplicemente come “fenomeni naturali”. Voliamo in grandi forma-
zioni dal Polo Nord al Polo Sud, con enormi effetti atmosferici. 

 
 Ma i raggi dell'Età dell'Oro vi hanno già raggiunto. Prima raggiungeranno le persone positive 

e avranno un effetto su di loro. Voi chiamate quest'epoca “Età dell'Acquario” perché vi orien-
tate in base alle stelle. È vero che le stelle emettono raggi che influenzano anche il pensiero 
umano. Questi raggi, che ora vengono verso di voi, offrono alle intelligenze superiori, cioè ai 
pensatori positivi, la possibilità di aumentare l'intensità. Le persone spiritualmente attive, i 
veggenti e i profeti medianici, possono vedere questi raggi favorevoli sotto forma di figure 
geometriche. Ci sarà quindi un'inversione di tendenza in campo tecnico, come in altri settori. 

 
 Tuttavia, avvertiamo i vostri piloti di aerei di inseguirci, perché non dobbiamo avvicinarci 

troppo a loro. I jet da combattimento hanno più volte cercato di raggiungerci, ma se non fos-
simo fuggiti rapidamente da loro, ci sarebbe stata solo sfortuna. Le radiazioni dei nostri dischi 
volanti potrebbero avere un effetto devastante sul materiale dei vostri aerei e, in generale, su 
tutte le vostre apparecchiature. Non dovete temerci né inseguirci. Sarete in grado di incontrarci 
in modo più pacifico e armonioso.  

 
 
AVVISTAMENTI UFO 
 
Domanda : (1965) In ampie zone degli Stati Uniti, l'alimentazione elettrica è improvvisamente venu-

ta meno, paralizzando tutto il traffico civile. È stato un sabotaggio? 
 
AREDOS: Era una “prova generale” per i Santini. Stavano provando come intervenire. Naturalmen-

te, hanno anche altri mezzi. Ma naturalmente privilegiano i mezzi che non costano spar-
gimento di sangue. È stato anche sottolineato anni fa che i Santini possono oscurare metà 



- 36 - 

della Terra. Questa metà è il lato notturno della Terra. Non può essere illuminata dall'e-
lettricità. 

 
Domanda : I governi non dicono nulla sull'influenza di forze extraterrestri. Cercano sempre un'altra 

spiegazione. C'è qualche prova dell'intervento in America a cui possiamo fare riferimen-
to? 

 
AREDOS: Un'astronave è stata avvistata poco prima dell'intervento sull'alimentazione elettrica.13  
 
Domanda : (1965) Finora gli extraterrestri sono stati ridicolizzati. Ora gli ambienti governativi stanno 

diventando più cauti? 
 
AREDOS: Il Pentagono ha informazioni precise, ma è un segreto. Non ammetteranno mai pubblica-

mente di non aver informato l'umanità in tempo. Deve accadere qualcosa di speciale! 
 
Domanda : La notte del 31 marzo 1965, una luminosa palla di fuoco apparve sopra la Columbia Bri-

tannica, spaventando migliaia di persone. La palla di fuoco rimase ferma per quattro se-
condi e diffuse una luce bianco-blu di enorme intensità. In seguito questa luce passò a un 
colore rosso. Un pilota ha detto: “Ho visto un nuovo sole nel cielo”. Allo stesso tempo, si 
sono staccate valanghe di detriti, causando il panico tra la popolazione in alcune località 
delle Montagne Rocciose. Si trattava di un fenomeno meteorologico o di un'astronave ex-
traterrestre? 

 
AREDOS: Una meteora o un satellite che si schianta non rimangono fermi quando cadono. L'intera 

descrizione si adatta perfettamente a un'astronave extraterrestre. Ma i governi devono 
trattare queste osservazioni come “top secret”. 

 
Domanda : È ancora pratica comune banalizzare o negare tutti i rapporti sugli UFO. Un giorno tutto 

questo finirà? 
 
ARGUN: La verità li sconvolge sempre di più. Per questo motivo si impegnano a fondo per espan-

dere l'esplorazione dello spazio, al fine di arrivare in cima il più facilmente possibile. So-
no molto curiosi e vogliono sapere al più presto cosa succede davvero lassù e quali altre 
creature ci sono. Se la cooperazione internazionale verrà stabilita in modo adeguato, non 
ci sarà più nulla da nascondere nemmeno in questo settore. 

 
Domanda : I contattati riferiscono: Quando un Santino stringe la mano a un terrestre, quest'ultimo 

sente un'onda piacevole. Perché? 
 
AREDOS: La vibrazione spirituale dei Santini è più alta di quella delle persone sulla terra. Per que-

sto motivo, le persone possono percepire la differenza. 
 
Domanda : È vero che i Santini hanno a disposizione un apparato con cui possono entrare in contatto 

con tutte le persone? 
 
AREDOS: I Santini dispongono di vari dispositivi utilizzati per la comunicazione. Ma non hanno un 

dispositivo che permetta di entrare in contatto con ogni terrestre. Tuttavia, se un terrestre 
è molto sensitivo ed è capace di chiaroveggenza, si può stabilire un collegamento attra-
verso un “amplificatore di telepatia” che può anche superare distanze enormi. 

 
Domanda : (1965) È vero che alcune coppie di altri pianeti vivono già in America, o che i Santini, 

per esempio, si sposano con donne locali per migliorare la razza terrestre? 

 
13 Il 16 novembre 1965 il giornale Bild pubblicò un rapporto in cui si leggeva: “... Il pilota ha osservato una grande palla di 

fuoco nel cielo 13 minuti prima dell'interruzione di corrente. L'osservazione è avvenuta nella zona in cui è iniziata l'interru-
zione di corrente. Le dichiarazioni del pilota sono state confermate da altri quattro testimoni oculari”. 
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AREDOS: Sebbene i Santini abbiano visitato la Terra e si siano occasionalmente mescolati all'uma-

nità, non sono mai rimasti qui a lungo. Si trattava solo di studi. Non sono a conoscenza di 
“coppie sposate”. Credo che sia impossibile. La differenza di razza è troppo grande. Non 
intendo fisicamente, ma mentalmente. Nessun Santino potrebbe sopportare una simile 
unione. 

 
Domanda : (1967) È vero che i Santini si sono materializzati sul lago di Costanza? 
 
ELIAS: Anche in questo caso si tratta di pura fantasia, cioè di una diceria. Ma è un fatto indiscu-

tibile che il Dipartimento della Difesa degli Stati Uniti si occupa intensamente di UFO. 
 
Domanda : I Santini hanno un programma graduale in base al quale redimono gli abitanti della Ter-

ra? 
 
ARGUN: Molti credono di non avere un programma, perché si presentano ma presumibilmente non 

succede nulla che miri alla redenzione. Tuttavia, essi preparano tutto per la redenzione, 
soprattutto l'insegnamento. Come programma graduale, vi faranno prima salire nello spa-
zio e poi si avvicineranno a voi. Gli astronauti impareranno abbastanza sull'esistenza dei 
santiniani. Hanno già visto le loro astronavi, ma non se ne sono ancora resi conto. I San-
tini vi porteranno la prova che esiste un Dio che ha costruito l'universo e lo mantiene e lo 
governa. I Santini proclameranno le sue leggi, che purtroppo non sono ancora note a voi. 
Tutto accadrà al momento giusto. 

 
Domanda : Hanno mostrato agli ultimi astronauti qualcosa di speciale? 
 
ARGUN: Gli è già stato dimostrato molto, ma sono stati obbligati a non parlarne. L'esplorazione 

spaziale, tuttavia, fornirà prove ancora migliori di quelle che abbiamo finora. Se un astro-
nauta dovesse far uscire il gatto dal sacco in questo momento, rischierebbe di essere mes-
so dove non vorrebbe essere. (ad esempio in un reparto psichiatrico o perdere la pensio-
ne). 

 
Domanda : È vero che i Santini sono persone in carne e ossa? 
 
ARGUN: I Santini sono spirito e carne allo stesso tempo. Ma la loro carne è di una materia diversa 

da quella dei terrestri. Tuttavia, questo vale solo per la materia organica. Anche l'immuni-
tà alle malattie è quindi diversa. Si può notare che l'immunità alle malattie è già diversa 
tra bianchi e neri. C'è anche una differenza tra i Santini e i terrestri. Il terrestre è degene-
rato, cosa che non avviene per i Santini. 

 
Domanda : Può spiegarci cosa significa il titolo “Sheran”? 
 
ARGUN: Ashtar Sheran è il capo spirituale dei Santini. Sheran significa qualcosa come: Guida 

spirituale all'ascensione. Per i Santini esiste nella sua forma materiale, ma non per voi. Si 
può entrare in contatto con lui solo spiritualmente. Tutti i tentativi di materializzarsi per 
un periodo più lungo sono falliti. 

 
Domanda : Il percorso evolutivo dei Santini è simile a quello di noi terrestri? 
 
ARGUN: I Santini hanno un percorso di sviluppo completamente diverso. Invece di nove mesi, 

hanno bisogno di un tempo cinque volte maggiore per lo sviluppo embrionale! Secondo il 
calendario terrestre, diventano vecchi di circa 270 anni. Anche la loro reincarnazione av-
viene solo dopo un periodo di tempo molto più lungo. Un terrestre è pienamente svilup-
pato all'età di 20 anni. Per un Santino, questo avviene solo all'età di 40 anni. Ma il loro 
addestramento è molto duro. Anche da questo si possono spiegare molte cose. 
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Einwand: Ci sono persone che pensano che Ashtar Sheran sia un venusiano. 
 
ARGUN: Ashtar Sheran è un maestro del mondo che non proviene da Venere, ma la cui stella nata-

le è vicina ad Alpha Centauri. C'è solo una stazione spaziale aliena nelle vicinanze di Ve-
nere calda, ed è mobile. Se i Santini provenissero da Venere, non ci sarebbe alcun pro-
blema di tempo. 

 
Domanda : Come mai allora si parlava di “venusiani”? 
 
ARGUN: Perché i Santini hanno una stazione spaziale lì. 
 
Domanda : L'americano Adamski ha davvero avuto un contatto diretto con esseri umani extraterre-

stri? 
 
ARGUN: Sì, è vero, ma solo all'inizio. In seguito, purtroppo, Adamski ha aggiunto alcune cose 

della sua immaginazione. Credeva nell'ispirazione. Purtroppo, essendo diventato molto 
ambizioso, ha perso il controllo di sé. 

 
Domanda : Esistono rapporti affidabili a cui si possa credere? 
 
ARGUN: Sì, esistono. Dovete sapere che gli autori che ne scrivono prendono molto dai resoconti 

reali. 
 
Domanda : Come possiamo stabilire quali notizie sugli extraterrestri sono vere? 
 
AREDOS: Le caratteristiche migliori sono l'alta spiritualità dei Santini. Ma sono acuti osservatori di 

tutti i vostri mali. Soprattutto, parlano di grande comprensione e di amore indicibile. Se 
un autore li dipinge come nemici, è una menzogna. 

 
Domanda : Molti lettori ci chiedono come possono aiutare i Santini? 
 
AREDOS: Aiutateli conquistando amici per la loro missione. Ci sono troppe persone che non credo-

no in Dio. Inoltre, non sanno nulla della loro anima. Quando si parla loro, ridono in modo 
derisorio e incredulo. Ma si interessano sempre di più al problema degli UFO e lentamen-
te riconoscono la verità. 

 
Domanda : Le montagne più alte dell'Himalaya sono conosciute come il “trono degli dei”. Questo ha 

qualcosa a che fare con una visita di viaggiatori spaziali extraterrestri? 
 
ELIAS: Assolutamente! Il fatto che si tratti di altitudini molto elevate e che ci sia una grande reli-

giosità tra la gente di questa zona, oltre alla prevalenza di una vera e propria conoscenza 
magica, ha portato gli extraterrestri a privilegiare quest'area. 

 
Domanda : Gli abitanti dell'Himalaya hanno mantenuto i contatti con gli extraterrestri? 
 
ELIAS: Sicuramente, perché l'altitudine ha un'influenza molto specifica sull'attività cerebrale di 

una persona. L'altitudine favorisce la medianità e anche la telepatia.14 
 
Domanda : Come si comportarono i sacerdoti tibetani nei confronti dei viaggiatori spaziali? 
 
ELIAS: Naturalmente, questi sacerdoti non avevano alcuna idea dei viaggiatori spaziali, nemme-

no delle persone che provenivano da un altro sistema solare. In realtà si pensava che fos-
sero gli dei. Ma i sacerdoti adottarono molte intuizioni magiche, che in seguito applicaro-

 
14 L'alpinista himalayano Buhl ebbe un contatto con il suo santo patrono, che gli diede istruzioni. Il medico della spedizione 

Pettenkofer spiegò questi contatti telepatici come “allucinazioni d'alta quota”. 
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no. I Santini caddero nell'oblio, ma i demoni e gli spiriti si imposero nelle loro usanze ri-
tuali. Tutte le regioni montuose dell'India facilitano il contatto con il mondo spirituale. Le 
stesse condizioni esistono sulle Ande. I viaggiatori spaziali terrestri, testati in camere 
pressurizzate, hanno sperimentato contatti simili, presentati però come “allucinazioni”. 

 
Domanda : I Santini sono simili ai nostri yogi terreni? 
 
ARGUN: A causa del loro altissimo livello di sviluppo, i Santini sono simili agli Adepti. In ogni 

caso, sono molto più elevati dei terrestri. Si possono quindi considerare dei veri e propri 
modelli. I Santini sotto il comando di Ashtar Sheran sono i più avanzati in termini di svi-
luppo. 

 
Domanda : I nostri sforzi tecnici saranno sufficienti per dirigerci verso altri pianeti e atterrare su di 

essi? 
 
ELIAS: Sì, il Terrestre potrebbe probabilmente riuscirci. Ma l'aiuto dei Santini gli risparmierebbe 

molte deviazioni. Per farlo, il terrestre dovrebbe essere più accomodante nei confronti dei 
Santini, soprattutto attraverso il comportamento religioso. 
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Messaggio da ASHTAR SHERAN    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
Le persone sulla terra sono molto difficili da capire quando si tratta di questioni religiose. La maggior 
parte di loro dice: “È troppo alto per me, non posso seguirlo”. Per loro la questione è chiusa. Ma non si 
accontentano di prendere le distanze. Non appena arriva qualcun altro che sostiene di avere un'espe-
rienza in questo campo che supera di gran lunga la norma, quelle persone che dicevano che era “trop-
po alto” per loro si lasciano coinvolgere in pieno fanatismo. Improvvisamente sanno tutto meglio e 
non c'è più alcun segno che questo settore sia “troppo alto” per loro. L'atteggiamento da saputello 
troppo stupido vince sulla ragione. 
 
Un altro esempio: una persona in cerca di verità va da un professore. Chiede a questo saggio se può 
spiegargli lo spirito personale di Dio. Il professore aggrotta le sopracciglia. Poi dice implorante: 
 

" Caro amico, lei pone una domanda che non è più adatta ai nostri tempi. Abbiamo superato da 
tempo questa superstizione."  

 
Ma il ricercatore della verità insiste su una spiegazione. 
 

" Bene”, dice il professore, ”se insiste, glielo spiegherò in dettaglio. Dunque, tesi e antitesi fanno 
sintesi. È così che nasce la verità. Non abbiamo più bisogno di pensare all'origine della materia, 
perché essa non è nata, ma è sempre esistita. Di conseguenza, non c'era bisogno di un Dio, perché 
non c'era nulla da creare che fosse già presente. Non è necessario uno spirito perché la materia è 
qualcosa di mobile. Segue esattamente quello che c'era prima, con l'unica differenza che cambia e 
migliora la sua forma. Questo avviene in una lotta perpetua, in cui il non idoneo è lo sconfitto." 

 
Senza l'accettazione di Dio, non è possibile pensare correttamente. In ogni caso, calunniare Dio porta 
solo a un costante autoinganno. 
 
Per ogni essere umano esiste solo ciò che può afferrare con l'intelletto. Ci sono quindi persone che 
afferrano l'esistenza di Dio e del regno spirituale senza troppi sforzi. Ma ci sono anche persone che 
non riescono ad afferrare tale esistenza, per quanto si sforzino, perché non riescono a pensare in modo 
positivo fino in fondo, perché la rifuggono perché la sospettano. Per questo motivo, la maggior parte 
delle persone preferisce credere nella “soluzione emofiliaca”. Ma in questo modo non si arriva da nes-
suna parte. 
 

• La coesistenza pacifica è possibile su questa terra solo se gli abitanti di questa terra si educano a 
pensare meglio! 

 
Non esiste un programma di partito, una teoria del miglioramento del mondo, una soluzione mondiale, 
un programma economico per raggiungere una pace mondiale duratura. 
 
C'è solo una possibilità, ovvero: 
 

• Un rinnovamento globale di tutta la conoscenza religiosa. Una riforma della filosofia terrena 
della fede.15 Le credenze religiose di ogni tipo devono essere armonizzate con fatti verificabili e 
con un livello scientifico. Questa riforma non deve assolutamente essere ottenuta con il legali-
smo o con consigli egoistici e fanatici. 

 
Dio non è soprannaturale! 
Dio è l'origine e l'esistenza eterna della natura. 
Quindi Dio è il centro della natura. 
È più che naturale e la sua percezione e sensazione è piuttosto sensuale. 
 
 

 
15 Più volte ci siamo resi conto che i Santini sono molto desiderosi di correggere la nostra fede. 
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Contatto UFO    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
I quotidiani non prendono abbastanza sul serio l'ufologia. I viaggi spaziali terrestri sono più attuali per 
loro. Non amano il mistero - e l'ufologia lo è. Senza l'applicazione della scienza dello spirito, le astro-
navi extraterrestri non possono essere comprese. Ma quale giornalista è interessato alla scienza dello 
spirito? 
 
Sappiamo più cose sugli extraterrestri di quanto si creda. Non si tratta solo di avvistamenti interessan-
ti, ma molto più importante è e rimane il contatto con gli occupanti delle astronavi interplanetarie. 
Tuttavia, è importante avere il discernimento necessario per distinguere tra le descrizioni immaginarie 
e i messaggi reali. Ciò è tanto più difficile in quanto gli scrittori sensazionalisti usano i messaggi reali 
come base per i loro eccessi di fantasia. Questo dà un volto anche alla finzione, come se tutto fosse 
vero, per quanto fantastico possa essere. 
 
La maggior parte delle persone ha un'idea sbagliata degli extraterrestri perché pensa in modo troppo 
terreno e non ha idea delle possibilità spirituali. Per gli extraterrestri, i cosiddetti Santini, la persona 
spirituale, l'anima, ha un ruolo molto più importante del corpo materiale. Sono quindi molto più vicini 
alle regioni spirituali. I Santini hanno capacità che noi non possediamo affatto. Sono adepti cosmici, 
universali, che superano di gran lunga qualsiasi fachiro terreno. La maggior parte delle persone non 
crede nel contatto con questi extraterrestri perché non riesce a immaginare la comunicazione. Non 
riescono a capire che gli extraterrestri comprendono e padroneggiano il nostro linguaggio. 
 
I Santini sono più spirituali di noi. Per questo motivo, comunicano con noi attraverso mezzi spirituali, 
sia con la telepatia che con la scrittura medianica, con lo spiritualismo o con la mediazione del mondo 
dell'aldilà. Le loro comunicazioni non sono semplici fantasie, ma messaggi eticamente e scientifica-
mente validi, anzi estremamente intelligenti. Laddove questi valori evidenti non si fanno notare, non si 
può parlare di contatti Santini autentici. Devono essere dei falsi. I loro messaggi autentici sono estre-
mamente logici e stimolano una riflessione profonda. 
 
Ma purtroppo l'umanità di oggi preferisce sedersi davanti alla televisione piuttosto che pensare alle 
comunicazioni di amici extraterrestri. Se si intraprende una conversazione di questo tipo con una per-
sona media, ci si rende conto di quanto sia sprezzante l'atteggiamento generale e di quanto si insista 
ostinatamente sulla propria ignoranza. 
 
I Santini hanno un momento particolarmente difficile con noi. Si incontrano con troppa poca compren-
sione e ci sono enormi montagne di ghiaccio che devono prima essere sciolte. Ci dispiace quindi molto 
che non abbiano un punto di contatto migliore di quello che possiamo offrire loro. A loro manca un 
centro di pubblicazione con grandi risorse, che noi purtroppo non abbiamo. Per questo è assurdo cre-
dere che i Santini vadano in giro con l'oro per finanziare la loro missione. 
 
I contatti con i Santini non sono ancora stati interrotti. Può essere raro, ma è ancora incredibilmente 
istruttivo e interessante. 
 

• Ciò che i Santini ci offrono realmente è un'enorme realizzazione nel campo dell'esperienza 
umana e una conoscenza superiore dello scopo e della meta dell'umanità universale. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : (1960) Può dirci approssimativamente quando possiamo aspettarci che la conoscenza 

degli UFO diventi di dominio comune? 
 
ELIAS: Si presume che ciò possa accadere già quest'anno, che venga gradualmente reso disponi-

bile al pubblico. La vera pace può essere raggiunta solo attraverso i viaggi nello spazio. 
Solo nel cosmo le persone si uniranno. Tuttavia, la gente non crede ancora che gli UFO 
siano amici. Nel caso in cui la Terra dovesse essere attaccata dall'esterno, c'è anche un 
accordo con i russi per intraprendere un'azione congiunta contro di essa. Ci sono alcune 
voci tra i militari che credono in un amico, ma sono ancora più i russi a esprimere questa 
opinione. 

 
 È assolutamente ridicolo, persino assurdo, supporre che persone provenienti dallo spazio 

compiano un viaggio così lungo per distruggere la Terra. Anche se il loro pianeta fosse in 
pericolo, potrebbero dirigersi verso un pianeta disabitato grazie alla loro tecnologia supe-
riore, come dimostrato dagli UFO. Non hanno bisogno della Terra per questo. Il buon 
senso dovrebbe dircelo. È del tutto illogico considerare gli extraterrestri come nemici. 

 
Domanda : Come si arriva alla conclusione che sono nemici? 
 
ELIAS: I governi sanno benissimo che molto di ciò che fanno non è giusto. Tuttavia, è del tutto 

insensato credere che possano fare qualcosa contro gli UFO con i loro razzi o armi nu-
cleari. Un'umanità che possiede una supertecnologia e viaggia nello spazio in grandi 
astronavi, spostandosi da una stella all'altra a una velocità superiore a quella della luce, è 
talmente superiore all'umanità terrestre da non poter essere sconfitta. 

 
Obiezione: I nostri lettori sono dell'opinione che i Santini o il Regno Spirituale debbano finalmente 

stabilire l'ordine su questa terra. 
 
ELIAS: Non è intenzione di Dio che alle persone venga semplicemente detto che devono fare 

questo e quello e non fare questo e quello. Se possibile, dovrebbe arrivarci da solo! Tut-
tavia, noi e i Santini vogliamo sostenerlo in questo. Se le cose dovessero sfuggire di ma-
no, ovviamente interverremo. E tra l'altro, conoscendo l'umanità come la conosco ora, es-
sa porta le cose all'estremo. 

 
 Dio è come un padre che non ama vedere i suoi figli bruciarsi le dita. Ma se succede an-

cora e ancora, lascia che vada avanti ancora un po'. Lascia che questi figli si brucino le 
dita per una volta. Forse allora porterà dei frutti. Ma in nessun caso il padre permettereb-
be che il figlio finisca per diventare una torcia vivente. 

 
Domanda: Che tipo di condizioni devono prevalere qui sulla terra prima che si possa dire: L'arco è 

troppo teso? 
 
ELIAS: Non possiamo trascurare questo aspetto. Solo Dio, che prevede tutte le conseguenze, può 

farlo. 
 
Domanda: Quanto è grande una nave madre aliena che viaggia di stella in stella? 
 
ELIAS: L'astronave più grande che conosco ha una lunghezza di circa 2,5 chilometri e un diame-

tro di circa 1 chilometro.16 Gli occupanti di queste astronavi vivono al loro interno per 
generazioni. Per questo motivo, possono anche intraprendere viaggi inimmaginabili. So-
no autosufficienti. Producono luce, calore, piante e acqua, cioè tutto ciò che serve alla vi-
ta. Per voi è inimmaginabile ciò che gli esseri umani costruiscono su altre stelle. Questi 

 
16 Ora possiamo capire quando la Bibbia parla di una “nube ardente”. 
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popoli sono molto più avanti di voi perché non ci sono guerre terribili tra di loro. Io non 
c'ero, ma so tutto di queste cose. 

 
Domanda: Riceviamo continuamente lettere che ci chiedono perché i Santini non effettuano voli di 

massa in grandi formazioni, che sarebbero immediatamente convincenti? 
 
ELIAS: Voli di massa di questo tipo appaiono da secoli nei sogni profetici. Un giorno si realizze-

ranno. Esistono molte xilografie, disegni e icone che illustrano tali voli. 
 
 I voli di massa sono pericolosi per qualsiasi città. Un volo di questo tipo rovescia tutto, vi 

ricordo Sodoma e Gomorra o la fuga degli ebrei attraverso il mare. Queste sono le forze 
antigravitazionali. In Egitto i pesci e le rane venivano attratti e respinti. La Bibbia ne par-
la. Gli UFO possono volare a bassa quota solo su aree pianeggianti. 

 
 Le dimensioni degli UFO sono molto difficili da stimare perché cambiano altezza molto 

rapidamente. Spesso vengono descritti come molto piccoli, anche se sono enormi. Gli 
oggetti luminosi ingannano una distanza che non è reale. 

 
 Un volo molto veloce fa meno danni, ma un volo lento è devastante. Un arresto sopra 

un'industria può interrompere l'intera corrente elettrica. Quando si è fermi, le forze agi-
scono verticalmente verso il basso. L'arresto è quasi sempre seguito da una smaterializza-
zione totale. Questa smaterializzazione inverte le forze. 

 
Domanda: Le astronavi aliene possono immergersi negli oceani? 
 
AREDOS: Poiché queste navi spaziali creano un'atmosfera magnetica o un campo di forza proprio 

intorno a loro, sono in grado di immergersi molto in profondità nell'acqua. Tuttavia, se 
nelle vicinanze c'è una nave terrestre, la bussola può essere influenzata. Ma gli UFO ra-
ramente ricorrono all'immersione. Ci sono ancora alcune difficoltà. 

 
Domanda: Perché le autorità sono così indifferenti alle astronavi? 
 
ELIAS: I Santini hanno sistemi di trazione diversi e, di conseguenza, anche diverse opzioni di 

viaggio. Sono cose che la gente non vuole capire perché tutto viene misurato e confronta-
to con gli standard terrestri. Naturalmente, gli extraterrestri sono interessati a tutti gli 
eventi significativi della Terra. 

 
Domanda: Quando la vita degli astronauti era in grave pericolo durante il viaggio, le persone di tutto 

il mondo hanno mostrato grande compassione. Perché la compassione non può essere 
possibile anche nella vita di tutti i giorni? 

 
ELIAS: Le campagne di diffamazione politica impediscono la solidarietà tra le nazioni. I princi-

pali responsabili di questo fenomeno sono i principali mezzi di pubblicazione, come la 
stampa, la radio e la televisione. 

 
Domanda: Ci racconti qualcosa dei suoi oggetti volanti. 
 
A. S.: I nostri dischi volanti sono fatti di semplice vetro, niente di più che vetro, niente ferro, 

niente altri metalli. È vetro mescolato con una sostanza che non esiste sulla vostra stella. 
Può viaggiare a velocità indicibili senza riscaldarsi nemmeno di un grado all'esterno. Non 
ha bisogno di essere ricoperto da altri strati protettivi, è abbastanza forte così com'è. Un 
disco volante ha tutte le comodità che un oggetto volante della vostra stella non potrà mai 
ottenere. Non abbiamo bisogno di un atomo o di un radar. Abbiamo solo bisogno della 
smaterializzazione. Il Padre celeste ce la dà. Questo ci dà la libertà di fare il Suo lavoro. 
Lui comanda e noi lo serviamo fedelmente e con tutto il cuore. 
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 Ma l'uomo terreno la pensa diversamente: prima il Signore deve darti, poi tu dai. Ma il 
Signore vuole il contrario e il cuore! Ma il cuore di solito è un ostacolo. 

 
Domanda: Come è possibile che i dischi volanti attraversino questi spazi in così poco tempo? 
 
ARGUN: I dischi volanti utilizzano i raggi del cosmo, ma soprattutto le energie solari o luminose. 

Sono più veloci della luce! Tuttavia, quando un disco volante entra nell'atmosfera terre-
stre ed entra in contatto con la resistenza dell'aria, la sua enorme velocità viene notevol-
mente rallentata. 

 
Domanda: Che tipo di energie luminose sono queste? 
 
ARGUN: La luce è costituita da un fascio di raggi di ogni tipo, visibili e invisibili. I Santini dirigo-

no alcuni di questi raggi, per così dire, e li utilizzano con complicati dispositivi. Questi 
raggi speciali danno loro una velocità superiore a quella della luce nello spazio.17 

 
 
 
  

 
17 Potrebbe essere la cosiddetta energia tachionica. 
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Qualcosa sulla personalità di ASHTAR SHERAN 
 
Abbiamo chiesto alla nostra guida spirituale Argun se poteva spiegarci chiaramente la personalità di 
Ashtar Sheran. Ecco la sua risposta: 
 
ARGUN: In molti casi, Ashtar Sheran come persona viene giudicato male. In alcuni casi è stato giu-

dicato correttamente. Da un punto di vista teologico, si preferisce prendere le distanze dalla 
verità, cioè non si accetta che ci siano altri figli di Dio, come nel caso di Ashtar Sheran. 

 
 Ashtar Sheran è stato descritto da voi come il “Comandante Supremo della Flotta Spazia-

le”. Purtroppo, devo dirle che questo paragone è fuorviante. Ashtar Sheran non comanda 
una flotta da guerra. È il capo di una confraternita che utilizza i mezzi della massima perfe-
zione tecnica per compiere missioni nell'universo, ma non certo con il fuoco e la spada. È 
impossibile trovare una parola nel linguaggio terreno per descrivere questa funzione. Ma 
per fissarla meglio, devo dirvi che Ashtar Sheran è un messia. È un maestro molto impor-
tante nell'universo. Come il Cristo, è collegato telepaticamente alla Gerarchia Divina e ne 
segue le istruzioni. Si potrebbe dire che Ashtar Sheran è il Cristo dei Santini. Naturalmente, 
il Cristo non gli è sconosciuto. La missione è la stessa. 

 
 Le navi spaziali sono state coinvolte nella rinascita dell'umanità fin dai tempi biblici. La 

Stella di Betlemme non era una stella, ma un'astronave! 
 
 Ora molti si sono chiesti perché questo Messia Ashtar Sheran non voglia scendere dalla sua 

astronave e parlare alla gente sulla terra come Cristo. Cari amici, devo deludere molti. Lo 
sviluppo di questo Santino - diciamo il Cristo - è così elevato che è arrivato a una sotti-
gliezza materiale che era sconosciuta a noi in questa forma. Anche il Cristo ha raggiunto 
una sottigliezza significativa sulla terra. Era in grado di rapire il suo corpo, di vincere la 
gravità. Ma quando affrontò la morte, tutto il dolore dell'umanità peccatrice lo sopraffece e 
annullò tutte queste qualità. Quando Cristo si rese conto che queste capacità medianiche lo 
avevano abbandonato, gridò disperato: “Dio mio, perché mi hai abbandonato?”. - Non si 
rese conto che il suo stesso dolore lo aveva paralizzato. 

 
 Ora vi renderete conto che c'è una certa differenza tra il Messia Cristo e il Messia Ashtar 

Sheran: Ashtar Sheran, nonostante tutti i suoi sforzi, non è in grado di materializzarsi in 
modo permanente su questa stella molto solida. Ogni materializzazione si dissolve dopo 
pochi minuti. Inoltre, sono possibili solo in determinate condizioni. La situazione è molto 
diversa con altri Santini che possono essere astralizzati o materializzati con l'aiuto di dispo-
sitivi tecnici. Quando si entra in contatto con Ashtar Sheran, egli si trova in uno stato astra-
lizzato, il che significa che è uno spirito come lo siamo noi in questo momento. Utilizza le 
stesse possibilità di comunicazione spirituale. 

 
 Ashtar Sheran è un maestro di immensa conoscenza. Ha intuito i segreti dell'universo e 

conosce la storia della terra. Conosce le cose che vi rimarrebbero nascoste per sempre. Sa 
della caduta di Sodoma e Gomorra e conosce il miracolo del messaggio di Fatima. Abbiate 
piena fiducia in lui. La merita! 

 
 Esiste un solo Ashtar Sheran.  
 Più precisamente, un solo Ashtar, perché Sheran è solo il suo titolo.  
 Egli è la luce che precede la redenzione e l'illuminazione dell'umanità. 
 
 
Contatto UFO    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
L'era della “conquista dello spazio” significa che il problema delle astronavi extraterrestri non può più 
essere negato. Tutti gli sforzi per evitare questi fatti appaiono solo ridicoli. È davvero vergognoso che 
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personalità di spicco si rendano ridicole di fronte all'opinione pubblica mondiale in questo modo. La 
blasfemia è particolarmente grave in Germania. 
 
Se si leggono i giornali stranieri, si riscontra un atteggiamento più aperto. I documentari sono più 
obiettivi. Questo fa nascere il sospetto che gli “esperti” tedeschi tendano a essere dei saputelli. In ogni 
caso, non è facile mentire alla massa della popolazione. Le poche distorsioni e scuse contrastano con 
le centinaia di migliaia di avvistamenti e osservazioni, che non possono essere presentate come chime-
re o allucinazioni. A proposito: le macchine fotografiche non hanno allucinazioni! Inoltre, tutte le fo-
tografie sono simili in un modo che deve eliminare ogni dubbio. 
 
Il problema degli UFO non è nuovo.  
La legislazione sul Sinai, la stella di Betlemme e il miracolo di Fatima fanno già pensare a visitatori 
extraterrestri.  
 
Se c'è così poco interesse per gli sbarchi extraterrestri, ci deve essere un altro motivo per osservarci e 
visitarci così intensamente. Al Sinai erano le leggi, a Betlemme il messaggio di pace, a Fatima gli 
ammonimenti, e oggi sono di nuovo i grandi messaggi, che purtroppo non sono ancora presi sul serio 
dai leader. Il motivo principale è e rimane l'insegnamento, il messaggio. 
 
Questi messaggi di Ashtar Sheran, ad esempio, non sono solo una dura critica, ma un'istruzione, un'il-
luminazione e un avvertimento senza pari. Non c'è scritto biblico o filosofico che si avvicini minima-
mente al confronto. È la verità nella più alta concentrazione e sorprendente, persino fenomenale, ciò 
che Ashtar Sheran è in grado di esprimere in tedesco. 
 
Ashtar Sheran ha raggiunto un'alta reputazione anche all'estero. Anche se la sua personalità non è 
completamente comprensibile per alcuni lettori, le sue spiegazioni hanno un valore incommensurabile 
per lo sviluppo della personalità e per il progresso generale dell'umanità. Questo prezioso messaggio 
deve essere preso in considerazione da tutte le razze e dai leader delle nazioni. Chiediamo il vostro 
sostegno. 
 
Non vale la pena copiare qualcosa che non ha valore. Ma coloro che falsificano il denaro, ad esempio, 
copiano le banconote più grandi. Lo stesso vale per i messaggi di Ashtar Sheran. Questi messaggi 
vengono falsificati in misura crescente! Riceviamo molti di questi falsi, alcuni dei quali provengono 
dalla Svizzera e dall'Italia, probabilmente perché i messaggi sono stati tradotti in queste lingue. È dif-
ficile credere alle minacce contenute in questi presunti messaggi di Santini. Possiamo solo raccoman-
dare che tutte le minacce di ritorsione e di vendetta vengano semplicemente ignorate e distrutte. 
 
Può darsi che questi messaggi contraffatti provengano dalle sfere inferiori del regno spirituale e ven-
gano quindi presi sul serio. Ma sappiamo che il regno spirituale non è abitato solo da santi. Se i mes-
saggi abominevoli fossero autentici, la catastrofe sarebbe arrivata su di noi molto tempo fa. I Santini 
non ci minacciano, ci istruiscono soltanto. I popoli e gli Stati di questa terra non avrebbero alcuna pos-
sibilità di un'azione punitiva, nemmeno con le superlative armature e le numerose bombe atomiche. Le 
armi e le astronavi dei Santini sono di gran lunga superiori alle nostre. 
 
Siamo riusciti a scoprire come ci si sente all'interno di un'astronave. Purtroppo, queste informazioni 
sono probabilmente considerate una bufala o la pubblicazione non promette il fatturato desiderato. 
Con questi opuscoli cerchiamo di informare i nostri lettori. 
 
Gli avvistamenti di UFO non sono diminuiti. Gli esperti stimano che ci siano almeno 100.000 avvi-
stamenti all'anno. È possibile che le autorità competenti non credessero all'esistenza di veicoli spaziali 
extraterrestri sulla base delle informazioni. Ma oggi non è più così. I voli degli extraterrestri non pos-
sono più essere negati. Di conseguenza, non può che esserci l'intenzione di nascondere la verità all'o-
pinione pubblica..  
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Nel frattempo, molti scienziati e autori hanno ripreso e infine accettato le nostre pubblicazioni. Queste 
sono le seguenti affermazioni, che abbiamo pubblicato principalmente nei nostri opuscoli Ashtar She-
ran. 
 

• La Stella di Betlemme era un UFO. L'equipaggio ha consegnato un messaggio di pace all'uma-
nità sulla terra. 

• Alla crocifissione di Cristo, gli UFO hanno sorvolato il luogo della crocifissione e hanno deva-
stato la terra. 

• Anche Sodoma e Gomorra furono devastate da astronavi volanti. 

• Il Mar Rosso è stato separato da astronavi aliene che hanno utilizzato forze antimagnetiche. An-
che il fiume Giordano è stato fermato. 

• - Non fu Dio ad apparire sul Monte Sinai, ma una nave madre extraterrestre. L'occupazione cer-
cò di insegnare agli ebrei le leggi universali. L'Arca dell'Alleanza conteneva contraffazioni di 
queste leggi. 

• L'ascensione di Cristo è avvenuta in un UFO. 

• Il miracolo di Fatima non fu un miracolo del sole, ma l'avvistamento annunciato di un grande 
UFO. 

• Il profeta Giona non fu inghiottito da una balena, ma fu ripescato e salvato da una nave madre 
aliena a forma di sigaro. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: La smaterializzazione è un motivo di rifiuto degli UFO? 
 
ELIAS: No, non proprio, perché la smaterializzazione non è considerata scientificamente impossibi-

le. Si tratta piuttosto di una velocità incredibile per la quale non esiste una legge naturale 
adeguata. In ogni caso, tale legge è sconosciuta sulla Terra. 

 
Domanda: Nonostante i fenomeni UFO, gli Stati in guerra non si accorgono del fatto che esistono an-

cora poteri superiori a quelli terreni. Come è possibile? 
 
ELIAS: Anche le guerre sono affari terreni. I Santini le vedono con disagio da un punto di vista og-

gettivo. Esse svolgono il loro compito in modo missionario come preparazione in cui voi sie-
te coinvolti. La comunicazione mediale offre la possibilità di svolgere questo compito. I San-
tini non vogliono ancora intervenire per non disturbare il processo di purificazione degli uo-
mini sulla terra. Ma tengono d'occhio tutto ciò che sta accadendo per poter intervenire se c'è 
un pericolo acuto per l'intera umanità. I Santini si stanno preparando ad affrontare cosmica-
mente un'umanità che ha osato fare il primo passo nel cosmo. I governi competenti sanno da 
un'ampia documentazione che gli UFO esistono! 

 
Domanda: In caso di dubbio, i governi consultano la comunità scientifica. Questa dovrebbe poi espri-

mere il proprio parere. In questo modo stanno spostando la responsabilità da loro stessi? 
 
ELIAS: Sì, purtroppo è così. Ma c'è ancora la famosa disputa segreta. Questa disputa esisterebbe 

anche sul tema degli UFO. Nessuna persona modesta e aperta oserebbe supporre che l'uni-
verso sia privo di vita intelligente e che la Terra sia l'unica eccezione. Una persona del gene-
re non oserebbe dubitare di nulla. Possono solo essere presuntuosi, arroganti e saccenti. La 
maggior parte delle persone sa già che la Terra è solo un minuscolo granello di polvere nella 
Via Lattea, di cui esistono molte altre migliaia. 

 
Domanda: La scienza rappresenta la verità per i governi? 
 
ELIAS: Tutto dipende da ciò che viene richiesto alla scienza. Ci sono casi in cui gli scienziati sanno 

benissimo che dire la verità li metterà fuori gioco con il governo. Ma ci sono anche casi in 
cui si dice: “Una mano lava l'altra”. 

 
Domanda: Perché c'è un approccio così incredibilmente irresponsabile alle questioni importanti dell'e-

sistenza umana, soprattutto per quanto riguarda il futuro? 
 
ELIAS: I frammenti di memoria preesistenti determinano in larga misura il comportamento umano, 

insieme a fattori ereditari e influenze ambientali. 
 
Domanda: È vero che alcune persone sono state rapite dai Santini? 
 
ELIAS: Sì, alcune persone sono state temporaneamente rapite a scopo di studio. Ma tutte queste per-

sone sono state riportate sulla Terra dopo poco tempo. Ma la loro memoria di ciò che è stato 
fatto loro è stata cancellata in modo fisico. Pertanto, non sanno nulla dei Santini. Queste per-
sone riprendono i ricordi che esistevano prima del loro rapimento. La loro vita continua co-
me se nulla fosse accaduto. Il ricordo c'è, ma è bloccato. Tuttavia, questa lacuna viene col-
mata di nuovo quando la persona viene disincarnata. Alcune persone hanno cercato di sco-
prire la verità attraverso l'ipnosi, ma invano. Ora non è più necessario che i Santini rimuova-
no le persone dalla terra. Conoscono i vostri difetti e le vostre debolezze. 

 
Contatto UFO    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 



- 49 - 

Il fenomeno delle astronavi extraterrestri che volano sulla Terra non è affatto un fenomeno del secon-
do dopoguerra. Le astronavi aliene visitano la Terra da migliaia di anni. Grazie alla tecnologia avanza-
ta, oggi guardiamo a questi voli con occhi diversi. In passato, non esistevano mezzi tecnici di confron-
to. Erano quindi tutti considerati “miracoli divini”. 
 
Gli occupanti delle astronavi extraterrestri hanno ancora in mente gli stessi obiettivi: vogliono avvici-
narci alla verità. Per verità intendono: 
 

• L'immortalità dell'anima umana,  

• l'esistenza di un mondo spirituale e 

• l'esistenza assoluta di un pianificatore spirituale con la sua organizzazione. 
 
Tutti questi messaggi sono simili. Sono stati registrati per la prima volta nella Bibbia e sono sempre 
stati portati avanti, come i messaggi di Fatima e infine attraverso i messaggi di Ashtar Sheran, che 
stanno già facendo il giro del mondo. 
 
Nelle descrizioni dei contattati che hanno visto i visitatori extraterrestri, si legge: 

 
" Le loro teste avevano crani molto alti con occhi grandi e insolitamente belli. Sembravano ami-
chevoli. Il naso era lungo e stretto, la bocca piccola e il mento pronunciato. La parte inferiore del 
viso era un po' più appuntita della nostra. Indossavano uniformi bianche con ampi nastri neri in-
crociati sulle spalle e sul petto. Le loro figure erano piccole, come i nostri quattordicenni."  

(UFO-Nachrichten Nr. 175, Marzo 1971)  
 
Questa descrizione è assolutamente corretta, il che dimostra che questo avvistamento è reale!  
Non abbiamo mai visto un alieno, ma il nostro amico ultraterreno e pittore John Sheridan ci ha inviato 
materiale visivo attraverso i media. Queste immagini corrispondono alla descrizione pubblicata.  
 
Il ritratto medianico di Ashtar Sheran è diventato famoso in tutto il mondo tra gli esperti. La testa di 
Ashtar Sheran, il comandante extraterrestre degli UFO, è raffigurata sugli opuscoli: “Non di questa 
terra” n. 1, 2 e 3. Inoltre, la fotocopia di questo straordinario disegno è stata riprodotta e distribuita a 
migliaia. La testa mostra una fronte alta e arcuata, un mento molto pronunciato e anche il vestito bian-
co. 
 
Si noti, tuttavia, che questo disegno e questa descrizione sono stati pubblicati nel 1957. Il ritratto me-
dianico è stato pubblicato anche su UFO News. Siamo lieti che le esperienze personali corrispondano 
esattamente alle nostre informazioni medianiche. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Come viene accolto il ritratto di Ashtar Sheran in questo mondo? 
 
ARGUN: Molto diverso. Molti saranno affascinati dal volto imponente e impressionante del coman-

dante in capo degli Ufoni. Molti lo troveranno molto sconcertante a causa dei suoi strani 
occhi. Ma sarebbero entusiasti se vedessero questi occhi a colori! 

 
Domanda: Perché gli occhi sono così scuri? 
 
ARGUN: I bulbi oculari di Ashtar Sheran non sono bianchi come la neve, ma hanno una colorazione 

leggermente azzurra, mentre gli occhi stessi, con la loro grande pupilla, sono di un blu mol-
to intenso e insondabile. Visto di fronte, il volto ha qualcosa di affascinante e aperto. 

 
 Il colore della pelle è bronzeo e appare quasi trasparente nonostante l'abbronzatura. I capel-

li sono di un marrone intenso, quasi nero, intervallati da ciocche bionde chiare. I Raummen 
non sanno farsi crescere la barba. Da tempo la loro moda è quella di portare i capelli lun-
ghi, mentre quelli delle donne sono solitamente tagliati più corti per mettere meglio in ri-
salto il loro collo dalla forma nobile. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  

 

Immagine: Ashtar Sheran.  
Disegno su supporto del medium Uwe Speer. L'originale ha un 
formato DIN A3. Il ritratto è stato completato in un solo colpo in 
circa 15 minuti. 
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CONTATTO UFO    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
Da allora sono passati molti anni. È abbastanza certo che non ci sono grandi differenze razziali tra i 
Santini, come loro stessi si definiscono. Siamo ora in possesso di un secondo ritratto che mostra Ash-
tar Sheran di fronte. Anche questo ritratto ha attirato molta attenzione ed è stato pubblicato in libri in 
lingua straniera. Solo la totale ignoranza in questo campo può far sorridere di scherno. In realtà, il pro-
blema è abbastanza serio. 
 
Gli extraterrestri vogliono a tutti i costi evitare di diventare il temuto nemico dell'umanità sulla Terra. 
Se gli sforzi per evitare una catastrofe vengono accettati come ridicole fantasie, non possono che esse-
re illogici saputelli che non hanno nulla di sacro. Sono comunque esseri altamente superiori a noi. Ma 
questo significa che dobbiamo rispettarli. Ma la supremazia umana si difende da tutto ciò che potrebbe 
essere al di sopra di essa. 
 
A causa della discriminazione programmata nei confronti dell'ufologia, le scoperte sono in ritardo di 
almeno 10 anni. Dichiarazioni e pubblicazioni importanti di questo tipo vengono inizialmente ignora-
te. Ma dopo anni ci si rende conto che c'è qualcosa di vero. Questa perdita di tempo non ci aiuta certo 
ad andare avanti ed è sproporzionata rispetto ai nostri tentativi di esplorare l'universo. Se non ci sfor-
zassimo di diffondere noi stessi i nostri messaggi UFO, questi eccellenti messaggi di contatti reali 
prenderebbero polvere sulle nostre scrivanie. Abbiamo sperimentato quanto sia infinitamente difficile 
pubblicare un'opera importante in tedesco. La gente non chiede la verità, ma la possibilità di fare soldi. 
Il gruppo di persone interessate agli UFO in Germania è ancora piuttosto piccolo. Ma il gruppo dei 
proprietari di auto e dei viaggiatori in vacanza è incredibilmente numeroso.. 
 
La maggior parte delle persone non riesce ancora a rendersi conto che questi messaggi UFO ci arriva-
no in modo spirituale. Questo non ha nulla a che fare con le sedute spiritiche. È il linguaggio dell'uni-
verso e anni di addestramento del cervello a sintonizzarsi sulle giuste frequenze. Se volete ricevere un 
programma radiofonico, dovete naturalmente puntare alla giusta frequenza. Tuttavia, il cervello umano 
è di gran lunga superiore alla radio, ma non fa eccezione alla sintonizzazione delle frequenze. Anche 
la telepatia tra due persone sulla terra avviene nello stesso modo. I nostri contatti con gli UFO avven-
gono in due modi: 
 

• In primo luogo, il mezzo di scrittura è diretto dalla mano. 

• In secondo luogo, il testo viene trasferito verbalmente al cervello del medium. Anche le nostre 
guide spirituali ci aiutano. 

 
I governi di quasi tutti i principali Paesi sanno ormai con quasi certezza che gli UFO sono di origine 
extraterrestre. Tuttavia, poiché questi oggetti volanti non hanno ancora sferrato un attacco diretto con-
tro di noi, si ritiene opportuno ignorarne il più possibile l'esistenza. Tuttavia, gli UFO sono considerati 
nemici dagli esperti del Ministero della Difesa. Per questo motivo, sono un fattore importante nel pia-
no di difesa segreto. Sono davvero nemici pericolosi? E cosa lo fa pensare? - Tutte le osservazioni 
precedenti concordano su un punto essenziale: sono tecnicamente molto superiori ai nostri oggetti vo-
lanti. Non si tratta più di stabilire se vogliono il bene o il male. I governi sono stati informati che que-
sti oggetti volanti sono controllati da un'intelligenza extraterrestre, ma a volte sono anche controllati 
automaticamente, il che richiede anche un'intelligenza vivente. 
 
Una tecnologia superiore alla nostra è naturalmente considerata ostile. Non fa differenza quale sia la 
missione che questi extraterrestri devono svolgere. Anche se hanno una missione personale da parte di 
Dio, non importa, perché i leader di questa umanità terrestre sono in un campo diverso. 
 
Non c'è quindi nulla da scuotere riguardo all'inimicizia. Nessun essere umano sulla terra è in grado di 
cambiare questo fatto. Il pericolo è molto forte, perché ci si chiede cosa possano fare gli extraterrestri 
se vogliono aiutare noi umani sulla Terra. Secondo il giudizio e il pensiero umano, potrebbero usare 
solo una forza superlativa. Quindi sono nemici pericolosi per tutti i governi del mondo. 
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I nostri lettori probabilmente conoscono gli extraterrestri un po' meglio di quegli “esperti di UFO” che 
siedono nei governi. Ma c'è un fatto che non possiamo evitare: l'ostilità non cambierà mai, rimane ed è 
molto acuta. Anche se ci sono molti divieti, ad esempio quello di non attaccare gli UFO, questo avvie-
ne solo perché si teme di sfidare un avversario superiore. Questi divieti non si basano sulla tolleranza. 
 
Un male particolarmente spiacevole è che i messaggi dei Santini non vengono presi sul serio dai go-
verni, ma sono considerati fantascienza. Esiste davvero una pletora di rapporti fattuali che non sono 
altro che fantascienza, e ci sono molti “messaggi” in altri Paesi che stanno già abusando del nome di 
Ashtar Sheran. Recentemente, anche in Canada sono stati diffusi messaggi con il nome di Ashtar She-
ran. Sebbene i messaggi siano in inglese, hanno uno stile che non possiamo riconoscere come quello di 
Ashtar Sheran. Purtroppo non siamo in grado di controllare tutto perché i nostri contatti non sono suf-
ficienti. Possiamo solo concentrarci sulle novità. 
 
L'immenso significato dei voli delle astronavi extraterrestri per noi può essere spiegato molto bene. 
Queste astronavi hanno influenzato lo sviluppo della nostra Terra per migliaia di anni. Hanno determi-
nato gli elementi più importanti della nostra religione. Possiamo concludere che il “miracolo di Fati-
ma” non è stato un miracolo, ma un'azione compiuta dagli UFO. Il confronto con gli avvistamenti 
odierni lo dimostra senza ombra di dubbio. 
 
Se ci sono persone che ancora dubitano dell'esistenza degli UFO, è la prova che non hanno studiato gli 
avvistamenti o la Bibbia; stanno semplicemente esprimendo giudizi. 
 
L'importanza di questi voli per il nostro miglioramento è dimostrata dal fatto che quasi tutti i contatti 
spiritualistici sono influenzati dagli extraterrestri. Questo fenomeno è internazionale. 
 
Gli spiriti imbelli cercano sempre di catturare l'interesse degli UFO e riportano storie incredibili o af-
fermano di essere extraterrestri. Purtroppo, queste bufale vengono di solito credute. Il nome di Ashtar 
Sheran è particolarmente spesso usato in modo improprio. Riceviamo messaggi arrivati da altri am-
bienti che contengono minacce e determinazioni di territorio che non corrispondono affatto alla verità, 
ma provocano solo agitazione e panico. Ma riconosciamo chiaramente l'importanza di questa missione 
extraterrestre, che è talmente stimata da far sì che gli spiriti della frode e della menzogna vogliano 
farsi sentire in questo modo. Sappiamo per esperienza che questi spiriti inferiori hanno sempre in men-
te il caos. Sono influenzati in modo diabolico. 
 
Ma riconosciamo anche che gli UFO sono in realtà una missione divina. Non c'è alcun dubbio su que-
sto, perché gli extraterrestri, cioè i Santini, lo ammettono loro stessi. Il comportamento delle intelli-
genze ultraterrene, che non appartengono all'organizzazione di Dio, dimostra anche attraverso le loro 
intenzioni di disintegrazione e distruzione che qui c'è un piano di redenzione. Gli extraterrestri non 
sono quindi trattati con ostilità solo dall'umanità sulla terra, ma anche dal mondo inferiore dell'aldilà, 
perché si tratta di un'azione divina. 
 
Ci è quindi chiaro che i Santini sono davvero santi, come avevamo già ipotizzato. Abbiamo appreso 
dall'Italia che i Santini sono chiamati “piccoli santi” nella traduzione. Questo è probabilmente vero e 
rende le cose ancora più interessanti. È risaputo che hanno avuto un ruolo importante nella Bibbia. 
Sappiamo da Mosè, Ezechiele, Elia e altri profeti che i Santini, chiamati “cherubini”, hanno sempre 
cercato di trasmetterci una fede oggettiva. 
 
L'immensa incertezza della fede in questo mondo è la ragione decisiva della nostra miseria globale. 
Siamo convinti che un miglioramento del mondo possa avvenire in modo sicuro solo attraverso la tra-
smissione della fede da parte degli extraterrestri. Tanto più preziosi, quindi, sono i messaggi che il 
nostro amico Ashtar Sheran trasmette. Questi ammonimenti e insegnamenti sono di qualità così eleva-
ta che superano di gran lunga la Bibbia, soprattutto perché sono assolutamente aggiornati. 
 
Lettere e provvedimenti governativi, nonché l'atteggiamento della stampa mondiale, ci mostrano l'at-
tenzione con cui viene trattato il problema UFO. La maggior parte di questa attività è svolta in segreto. 
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Si cerca di ridurre al minimo la pubblicità. I principali giornali rifiutano semplicemente le prove più 
importanti con la motivazione che ne hanno già parlato a sufficienza. 
 
Il problema degli UFO è trattato come una pericolosa arma segreta. I governi non sanno bene se devo-
no avere paura degli UFO o se sono solo osservati senza che accada nulla di decisivo. A causa di que-
sto comportamento, la ricerca sugli UFO è - come è sempre stata - completamente autonoma, cioè 
nelle mani di profani interessati e di persone con iniziativa privata. 
 
Tutte le ricerche costano. Ma la ricerca che viene soppressa e perseguita in questo modo subdolo costa 
naturalmente ancora di più, perché non c'è il sostegno dei grandi media. È proprio a causa della ricerca 
sugli UFO che non abbiamo fatto un solo passo avanti dal punto di vista finanziario nella nostra ricer-
ca sull'aldilà. La ricerca sugli UFO assorbe tutto il denaro, che comunque non vale la pena di menzio-
nare. Questo porta naturalmente a un enorme ritardo e i potenti sono avvantaggiati. 
 
Considerate quanto segue: Si spendono milioni per avviare una comunicazione con gli extraterrestri. 
Ma i metodi utilizzati sono del tutto ridicoli. Una comunicazione affidabile esiste da molti anni, anzi 
esisteva già ai tempi della Bibbia! Tutti i nostri opuscoli sugli UFO sono stati compilati in questo mo-
do. Ma loro vogliono ottenere una comunicazione tecnica(!), come i radiotelefoni. Ora gli extraterre-
stri non hanno sviluppato la radiotelefonia, ma un sistema di gran lunga migliore, cioè la telepatia, per 
mezzo di appositi amplificatori. Purtroppo questo fatto non viene accettato perché siamo completa-
mente arretrati e inesperti in questo campo. Non esiste un modo migliore di comunicare con gli extra-
terrestri; si basa su decenni di esperienza. Il cammino verso questa comprensione è passato attraverso 
lo spiritualismo rivelatore; è stato sviluppato in una forma suprema. 
 
Al fine di visualizzare questo processo di comunicazione per il lettore e gli interessati, spieghiamo 
quanto segue: Gli extraterrestri, che ci osservano ininterrottamente da migliaia di anni, temono di esse-
re catturati o di perdere una delle loro astronavi perché questo porterebbe a una catastrofe terrestre. Ma 
inviano i loro pensieri, che viaggiano a una velocità molte volte superiore a quella della luce e non 
possono essere fermati da nessuna materia. La loro portata è illimitata! Questi pensieri sono amplifica-
ti da un amplificatore di telepatia. Solo poche persone sono così psichiche da poter ricevere questi 
pensieri. Ma quando vengono mescolati con altri pensieri, compresi i loro, il risultato è un'insalata che 
non ha più senso. La gente pensa che questi medium siano pazzi. 
 
Non vogliamo esporci a questa situazione. Abbiamo un ottimo mediatore, i nostri maestri spirituali. 
Queste guide ricevono i messaggi extraterrestri per noi e li traducono allo stesso tempo. Il medium li 
scrive durante le sedute spiritiche e li registra su nastro quando vengono letti. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Perché noti scienziati sono disposti a liquidare l'importante problema degli UFO? 
 
ELIAS: In primo luogo, gli UFO non sono un problema, ma un fatto. D'altra parte, l'ostinazione 

generale è un problema mondiale. Le chiese costringono le persone a guardare solo in una 
direzione e a pensare in modo unilaterale. La religione della Chiesa mette i paraocchi alle 
persone. 

 
 Il pensiero troppo meschino e borghese non è mai stato in grado di aiutare le persone a rag-

giungere realizzazioni più elevate. Solo un nuovo modo di pensare cosmico e una coscien-
za cosmica possono raggiungere questo obiettivo. Senza una coscienza cosmica questo non 
è possibile. Solo questo pensiero cosmico dà all'uomo la necessaria obiettività. 

 
 Ci sarebbero ancora oggi i roghi di streghe se la Chiesa fosse ancora al potere! 
 
 Se il programma televisivo “La parola alla domenica” desse un vero insegnamento spiritua-

lista, sarebbe già qualcosa! 
 
 Tutte le domande sull'esistenza di Dio sono inutili finché non si riesce a pensare logica-

mente. Chiunque abbia un sentimento per la verità ha anche un sentimento per l'esistenza di 
Dio! 

 
 Come può una persona essere capace di pensare logicamente se è programmata in modo 

sbagliato fin dall'inizio? Ogni persona è programmata in modo errato fin dall'infanzia, dai 
genitori e da chi si prende cura di lei, dalla scuola e dalla chiesa, anzi da tutto l'ambiente in 
cui vive. Non è in grado di giudicare da solo. La prova migliore di questo è il caso di Israe-
le. La gente litiga su cose che non hanno alcun significato in termini religiosi. La capacità 
di entusiasmo delle persone viene sfruttata male in tutto il mondo. 

 
Domanda: Cosa potrebbe accadere se gli alieni dovessero lanciare un'azione punitiva? 
 
ARGUN: I santiniani non hanno solo UFO, ma anche gigantesche astronavi. Queste volano a velocità 

superiori a quella della luce. Tuttavia, quando si avvicinano alla Terra, devono fermare la 
loro velocità. Basta che aumentino la loro velocità per essere penalizzati. Dovrebbe essere 
sufficiente per tutta la Terra! 

 
Domanda: Cosa accadrebbe? 
 
ELIAS: La terra cambierebbe la sua gravità. Le persone perderebbero semplicemente l'equilibrio. 

Sarebbe come un terremoto. Basta guardare la Bibbia! Ancora oggi ci si scervella su come 
furono distrutte Sodoma e Gomorra. Anche il terremoto della crocifissione di Cristo ne fa 
parte. 
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Contatto UFO    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
Dopo che sono stati documentati più di 100.000 avvistamenti, ci si deve davvero stupire che ci siano 
ancora persone, la maggior parte, che non credono all'esistenza degli UFO. Le persone sono e saranno 
influenzate dalle chiese e dalla stampa quotidiana, cioè disinformate. A causa del comportamento 
estremamente scorretto di molti governi, si deve presumere che queste persone potenti e negative con-
siderino anche il fenomeno UFO come una fantasia. Ma gli UFO sono reali da migliaia di anni! 
 
Queste astronavi hanno influenzato la nostra cultura e hanno persino corretto le religioni del mondo. È 
un grosso errore pensare alla conoscenza in termini analogici. Gli UFO e i loro equipaggi non possono 
essere misurati o spiegati con standard terrestri. L'analogia, cioè la somiglianza, non esiste in relazione 
agli UFO. C'è una differenza nello sviluppo dell'umanità sulla Terra e di coloro che vengono da un 
altro sistema solare. L'analogia utilizzata a scopo di interpretazione e spiegazione porta in una direzio-
ne completamente sbagliata. Questo è un motivo essenziale per interpretare gli UFO come una fanta-
sia. 
 
Prendiamo la velocità, ad esempio, sotto la lente di ingrandimento dell'analogia: la scienza terrestre ha 
calcolato i limiti della velocità e del controllo umano della velocità. Qualsiasi paragone (giudizio di 
similitudine) deve fallire a causa della realtà UFO. Probabilmente non esiste alcun limite, perché stia-
mo vivendo il miracolo dei Santini che viaggiano nel cosmo a velocità inimmaginabili. Questi UFO 
viaggiano a una velocità tale da non poter essere visti dall'occhio umano. Si può ipotizzare che sulla 
Terra non ci sia ancora un dispositivo in grado di registrare un UFO che viaggia a tutta velocità. 
 
L'assoluta superiorità degli extraterrestri è caratterizzata da due cose: 
 

• I Santini possiedono raggi che paralizzano il cervello umano. Questo metodo sarebbe un'arma a 
cui non potremmo sottrarci. 

• In secondo luogo, non potremmo seguirli perché sono molto più veloci di qualsiasi oggetto vo-
lante che abbiamo sulla Terra. 

 
Esistono due tipi di ricerca sugli UFO: uno è l'avvistamento di oggetti volanti, che sono registrati in 
tutto il mondo, e l'altro è la comunicazione. I messaggi dei santiniani sono molto apprezzati, ma ven-
gono ridicolizzati dai potenti di questo mondo. 
 
Abbiamo avuto l'opportunità di parlare con i membri del governo; erano interessati solo alla loro per-
sona, cioè al loro benessere. I messaggi spirituali dovevano dire loro quali posti potevano occupare e 
chi erano i loro avversari. Tutto ciò che andava oltre non era di loro interesse. 
 
Dal 1954 riceviamo messaggi dai Santini. Non abbiamo cercato questi contatti, sono avvenuti di nostra 
iniziativa. Nel mezzo delle nostre sedute medianiche apparivano frammenti di messaggi extraterrestri. 
Abbiamo seguito la cosa e sviluppato un'intesa. 
 
Il nome di Ashtar Sheran è diventato famoso in tutto il mondo nei circoli professionali e di ricerca 
sugli UFO. Questi messaggi sono così validi che sono stati notati da molti giornali. Università, scien-
ziati e molte altre istituzioni stanno studiando questi messaggi. Tuttavia, il mondo è talmente disin-
formato, influenzato e inibito che non ha i mezzi per scongelare questo ghiaccio spesso. Ma non dob-
biamo perderci d'animo. Non dobbiamo rinunciare al contatto! 
 
Dal 1957 abbiamo avuto diversi contatti UFO ogni anno, che sono migliorati di anno in anno. Questi 
contatti avvengono per lo più attraverso lo spiritualismo con tutte le sue possibilità di comprensione. 
Di conseguenza, sono coinvolti anche i buoni portatori di coscienza. 
 
I nostri contatti con gli extraterrestri non sono unici. In Brasile e anche in Giappone si ricevono mes-
saggi che richiamano l'attenzione sulla missione degli extraterrestri. Un problema, tuttavia, è che molti 
autori hanno utilizzato quest'area per i loro racconti e romanzi, distorcendo così il quadro reale. 
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Poiché il nostro gruppo di lavoro è considerato esemplare nei circoli specializzati, riceviamo costan-
temente messaggi e richieste di informazioni di ogni tipo da tutto il mondo su questioni relative agli 
UFO. Ad esempio, ci viene chiesto come distinguere tra contatti UFO fittizi e reali. Si noti quanto 
segue: 
 

• Gli alieni non sono mostri! Hanno un aspetto molto armonioso. 

• Il colore della sua pelle è marrone solare. 

• Gli occhi sono leggermente più grandi dei nostri, ma molto belli ed espressivi. 

• Gli uomini portano i capelli lunghi fino alle spalle. Le donne portano i capelli più corti. 

• Gli indumenti sono aderenti alla pelle sia per gli uomini che per le donne. 

• L'altezza è di circa 140 - 160 cm, non più alta. Questa è la norma assoluta. Se vengono indicate 
altre misure, possono essere solo finte. 

• Il gruppo oscilla, probabilmente a causa delle diverse condizioni gravitazionali. 

• Soggiorni più lunghi sulla terra non sono ben tollerati, quindi si verificano solo per un periodo 
molto breve. 

• La comunicazione è possibile, poiché parlano abbastanza bene l'inglese, il tedesco e il latino, 
anche se con un accento straniero. 

• Quello che è certo è che gli alieni che si definiscono Santini sono una sorta di polizia spaziale. 
Avevano già questa caratteristica ai tempi della Bibbia. 

• È quindi molto improbabile che ci siano occupanti negativi di UFO oltre ai santiniani, poiché il 
pianeta Terra è sotto la protezione di questi ultimi. Ma molti autori cercano di demonizzare i 
santiniani. 

• La Bibbia, se intesa correttamente, fornisce una buona letteratura specializzata per l'ufologia. 
 
Ci è stato chiesto perché i Santini si sono riferiti a se stessi come “Dio” o “Yahweh” quando sono at-
terrati sul Monte Sinai. In risposta, abbiamo già riferito che i Santini erano molto contenti di essere 
considerati dagli ebrei come “Dio” e la sua gerarchia. Si promisero una migliore obbedienza. Ancora 
oggi attribuiscono grande importanza al fatto di essere considerati messaggeri di Dio. In ogni caso, 
hanno una missione da compiere, ovvero evitare il caos sulla terra. Questa missione è sufficiente per 
invocare le potenze demoniache e gli aiutanti infernali per impedirla. Ogni scienziato spirituale e ri-
cercatore della verità lo capisce bene. 
 

• Qualsiasi discriminazione nei confronti dei Santini è quindi comprensibile, in quanto il loro 
obiettivo è quello di impedire l'aiuto divino alla terra. 

 
Il fatto che i politici e anche gli scienziati, che sono gli scagnozzi dei politici, si mettano al servizio 
delle forze negative è una cosa assolutamente logica se si considera la battaglia di Armageddon. 
 
L'unica obiezione che viene sollevata contro gli UFO è che la velocità è stata limitata. Ma gli UFO 
stessi dimostrano che questa limitazione di velocità non ha senso, perché esistono altre velocità oltre a 
quella della luce, come la velocità della telepatia. 
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Contatto UFO    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
Il 15 settembre 1917, un UFO si librò sopra la Cova da Iria a Fátima, in Portogallo, e fu visto chiara-
mente da migliaia di persone come una palla di luce ovale. La Chiesa cattolica diede a questa sfera di 
luce il nome di “aeroplano luminoso della nostra cara (u. l.) Signora”. 
 
Questa sfera di luce ha disperso i cosiddetti “capelli d'angelo”, che sono volati lentamente verso la 
terra. Poco prima di toccare la terra, si è dissolta nel nulla. Molti UFO spargono “capelli d'angelo” 
ancora oggi. Si tratta di una sostanza simile alla neve nota come “ectoplasma”. 
 

• Il miracolo di Fatima ha contribuito al fatto che ancora oggi centinaia di migliaia di persone si 
recano in pellegrinaggio a Fatima. Ma pochissime persone si rendono conto che si trattava di un 
fenomeno UFO. 

 
È strano che le chiese in cerca di miracoli spieghino ognuno di questi fenomeni come “miracoli divi-
ni”. Con questi “miracoli” c'è in realtà solo un miracolo significativo, cioè la velocità enorme, a cui la 
scienza si rifiuta di credere. 
 
Che cosa avrebbero detto la scienza e i suoi studiosi 50 anni fa della possibilità e del fatto che ci fosse-
ro navicelle spaziali terrestri che volavano nello spazio a una velocità di 45.000 chilometri all'ora? 
Neanche gli studiosi avrebbero accettato una simile follia. 
 
Gli UFO dimostrano chiaramente che la velocità della luce non è il limite assoluto di velocità. Gli 
UFO sono ancora più veloci! Ma anche se si accettasse la velocità degli UFO, si avrebbero comunque 
altre obiezioni, come il fatto che nessun essere vivente può sopravvivere a una tale velocità. 
 
Ma gli studiosi della scienza non credono nella vita dopo la morte, anche se esistono milioni di prove. 
 
 
(Nota dell'editore:  
Niente e nessuno al mondo ha sbagliato così spesso come la scienza e i suoi studiosi.) 
 
 
  



- 58 - 

Domande e risposte 
 
Domanda: Gli atei sostengono che le previsioni possono non avverarsi. Possiamo fare affidamento 

sulle previsioni dell'UE? 
 
AREDOS: Questo non significa che una profezia sia corretta in ogni dettaglio. Alcune cose possono 

cambiare. Ma c'è ancora così tanto che una profezia dovrebbe essere presa sul serio. Que-
sto è il caso di Nostradamus, per esempio. Chiunque ne dubiti dovrebbe dare un'occhiata 
al Menetekel del gennaio 1970. Vi troverà una profezia sul grande anno 1970 e si renderà 
conto che quasi tutto si svolgerà come abbiamo previsto. Anche il grande trattato con 
l'Unione Sovietica ne fa parte. Ci sono abbastanza esempi di questo. Basta guardare in-
dietro. 

 
Domanda: Sappiamo che ci sono leader diretti e indiretti dell'umanità. Ma i leader indiretti, come gli 

scienziati, i pedagoghi e i padri della Chiesa, sono più pericolosi. Come vede questa si-
tuazione? 

 
ELIAS: Chi resta in disparte fa sempre i danni maggiori. La vostra arte di leadership consiste 

principalmente nel difendere gli errori e renderli credibili. Questo non avviene su basi lo-
giche, ma con furbizia e astuzia negativa. Il capitolo Terra è una patata molto bollente. Se 
non ci fosse un piano di purificazione per questa terra, rimarrebbe solo un emblema, ov-
vero la stella a otto punte con il punto al centro. I Santini preferirebbero incontrarvi come 
fratelli nello spazio, ma voi non siete ancora pronti. I Santini non vogliono una seconda 
Sodoma e Gomorra! 

 
Domanda: Quali sono i quartieri o le aree particolarmente controllate dai Santini? 
 
ARGUN: Non c'è processo che non sia riconosciuto dai Santini. I Santini sono informati di tutto, 

anche delle intenzioni esistenti. Questo controllo non è limitato a nessun distretto. Tutte 
le comunicazioni stampa e radio sono monitorate. 

 
Domanda: Besitzen die Santiner Waffen, die noch zerstörender sind als Wasserstoffbomben? 
 
AREDOS: No, non hanno alcuna arma! Se volevano distruggere qualcosa, dovevano solo sorvolarlo. 

Usando i poteri dell'antimateria, possono causare danni enormi. Dipende dalla loro altez-
za e dalla loro velocità. 

 
Domanda: A Costanza si è diffusa la voce che lei, caro Argun, si sia separato dal comandante della 

flotta UFO. Si dice che sia una notizia proveniente dall'Inghilterra. È vero? 
 
ARGUN: È un'assurdità assoluta. Chiunque abbia un po' di buon senso deve riconoscere immedia-

tamente che qui c'è una menzogna. C'è una grande missione in cui siamo tutti impegnati: 
Messaggeri di luce, aiutanti ultraterreni e santi protettori, persino angeli e arcangeli! An-
che i Santini sono impegnati nella stessa missione. Dio vuole aiutare l'umanità su questa 
terra. Non c'è divisione, né separazione o differenza di opinioni tra di noi. Tutti ci orien-
tiamo verso il Signore Dio. - È un'accusa del tutto insensata, che potrebbe nascere solo 
dalla stupidità e con l'appoggio del profondo. Siamo e restiamo tutti una grande comunità 
inseparabile di amore e disponibilità. E anche noi due, Ashtar Sheran e io, apparteniamo 
a questa grande comunità. 

 
Domanda: L'ex maresciallo dellle forze aeree britannico Lord Dowding una volta disse: “Tutti voi 

avete sentito parlare di dischi volanti e siete fermamente convinti che questi UFO venga-
no dall'oltretomba”. Cosa ne pensate? 

 
AREDOS: Quando Lord Dowding menziona l'aldilà, è segno che era fermamente convinto dell'esi-

stenza di un regno spirituale. Tuttavia, gli UFO sono effettivamente occulti, cioè hanno 



- 59 - 

poteri che non possono essere definiti comuni. Queste capacità hanno fatto sì che in pas-
sato venissero etichettati come “soprannaturali”. I loro equipaggi erano ritenuti “dei”. 
Quindi non vengono dall'aldilà, ma sono extraterrestri; Lord Dowding non aveva poi così 
torto. 

 
Domanda: Esistono molti pianeti abitati da esseri umani e questi ultimi sono collegati ai pianeti vici-

ni? 
 
ELIAS: Pensate a quanto è grande l'universo! Le stelle abitate sono spesso molto distanti tra loro. 

Ciononostante, molte sono in contatto tra loro perché la loro tecnologia è più significativa 
e colma queste distanze. Molto spesso un'umanità impara da un'altra, e capita che anche 
una super-razza possa imparare qualcosa da un'umanità sottosviluppata, perché è un mo-
saico incompleto ma di grande importanza. I Santini hanno anche preso alcune cose dalla 
Terra e le hanno analizzate ulteriormente. 

 
 Anche la comunità terrestre potrebbe trarre enormi vantaggi se non fosse così maligna e 

non considerasse i suoi vicini di altre stelle come nemici. Soprattutto, gli abitanti della 
Terra non vogliono accettare gli insegnamenti dei Santini, come avviene nella ricerca spi-
rituale. 

 
 La creazione è lungi dall'essere completa e la comunicazione tra le stelle abitate è molto 

importante. Quali vantaggi pensate che la Terra abbia già avuto da altri popoli, cioè dagli 
extraterrestri? Pensate alle piramidi e agli edifici dei messicani originari. 

 
 Avete calpestato e deriso le leggi della magia. Ma conoscete bene le leggi della morte e 

della violenza, ed è per questo che vengono costantemente praticate. Tutte le creature 
pensanti che esistono nell'universo devono contribuire a completare la creazione insieme, 
anche se hanno diversi gradi di sviluppo. Anche l'umanità sulla terra è pianificata e pre-
parata dalla mano di Dio. Dovreste finalmente rendervene conto! 

 
Domanda: L'ufologia è un campo molto vasto che sta diventando sempre più importante. Tuttavia, ci 

sono molte persone che credono di doversi mettere in luce. Se non ci riescono, inventano 
una bufala. Ma sono abbastanza abili da camuffarla. Si cerca quindi un seguace convinto 
e lo si irretisce abilmente con tutti i mezzi per conquistarlo alla truffa. In questo caso, 
purtroppo, la persona non sa nemmeno che sta impiegando tutte le sue energie nella men-
zogna. Lo fa credendo pienamente nella presunta buona causa della verità. Purtroppo, 
l'errore viene riconosciuto solo quando è già avvenuto. Gli errori si insinuano come se fa-
cessero parte del processo. Come si vede il problema? 

 
ARGUN: È molto difficile scoprire questi errori perché la maggior parte delle persone non è suffi-

cientemente illuminata. La maggior parte non conosce i confini che esistono per i Santini. 
Ma un giorno i Santini appariranno nel vostro mondo in modo tale da essere visti da mol-
te persone. Quando questo accadrà, non posso dirvelo oggi. 

 
 
Esempi di voci non corrette    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
È un dato di fatto che gli spiriti ultraterreni utilizzano l'ufologia per indurre i medium, i circoli spiri-
tuali e gli spiritisti a dire sciocchezze fantastiche. È proprio nel campo dell'ufologia che i fanatici e gli 
spiriti bugiardi amano scatenarsi. Purtroppo i contattati prendono sul serio queste bufale e ci credono. 
 

• I contatti autentici contengono informazioni o istruzioni importanti in ogni forma. In caso con-
trario, si può tranquillamente pensare che si tratti di una bufala. 

 
Le assurdità provengono sempre dai regni del demoniaco e hanno lo scopo di distruggere la fede e la 
conoscenza dei Santini. Ecco un esempio di una di queste bufale che vengono spesso diffuse: 
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Agatha: Non lodare così tanto queste donne di Saturno! Penso che tu sia innamorato pazzo di loro. 

(Tutti ridono) Hai fatto arretrare noi donne di Venere in termini di bellezza. Ma sarebbero 
troppo grandi per voi. Se volessi baciarle, dovresti prima salire su una panchina, perché co-
me uomo di Venere arriveresti solo alla pancia di una donna di Saturno. E se non fate a mo-
do suo una donna di Saturno, lei potrebbe mettervi sulle sue ginocchia e lavorarvi il sedere 
come uno scolaretto. (Risate) 

 
Continua così per pagine e pagine …  
È difficile credere che ci sia così poco intuito e logica e che gli ospiti del circolo non si rendano conto 
di come vengono ingannati! 
 
Ci è stata inviata anche la trascrizione di una presunta registrazione del pianeta Venere la domenica di 
Pasqua, il 22 aprile 1973, alle 02.30 del mattino: 
 
 “Venere parla alla Terra. - Ascoltate!” 
 
Segue un'altra chiamata in uno stile che ha tutte le caratteristiche del negativo. Si dice che questa 
chiamata provenga da un “vecchio maestro” del pianeta Venere. 
 
Queste righe negative sono accompagnate da una nota conclusiva che afferma: “Questa registrazione 
presenta molto rumore radiofonico, il cosiddetto rumore bianco”. Riconosciamo che anche in questo 
caso si tratta di una frode che va oltre il fenomeno della voce. Sappiamo che il fenomeno della voce 
tecnica è ancora agli albori, come nel caso dello spiritismo domestico. Anche in questo caso mancano 
l'esperienza e la logica della cognizione. 
 

• I presunti proclami degli extraterrestri che hanno il marchio della fantascienza sono falsi e non 
hanno nulla a che fare con l'ufologia. 

 
Sappiamo che queste sciocchezze sono diffuse in tutto il mondo e causano danni inimmaginabili alla 
ricerca seria. Finora abbiamo ignorato queste bufale, ma in alcuni casi non possiamo tacere, perché a 
queste sciocchezze è allegata una bibliografia che riporta il nostro indirizzo e i nostri scritti! - Di con-
seguenza, i lettori devono presumere che accettiamo queste sciocchezze come autentiche. Noi rifiu-
tiamo questo comportamento! Non possiamo permettere che la nostra reputazione mondiale venga 
abusata in questo modo. 
 
Parole d'addio:  
Le parole “Saluto a Dio!” sono il saluto spiritualista che è consueto nell'aldilà positivo.  
Gli extraterrestri salutano sempre con: “Pace oltre ogni confine!”. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Abbiamo ricevuto un falso dall'Italia. Si tratta di un “messaggio di Ashtar Sheran”, che non 

proviene da noi, ma viene citato insieme al vostro nome, in modo da dare l'impressione che 
questo messaggio provenga dal nostro circolo. Cosa ne pensate? 

 
ELIAS: Vedete come questi messaggi vengono falsificati. Ora pensate alle falsificazioni della Bib-

bia. Chi vuole verificarle oggi? Si prende in prestito un buon nome e lo si mescola con altre 
affermazioni. 

 
Domanda: Abbiamo visto da questi falsi che vogliono l'apocalisse biblicamente profetizzata! Questi 

messaggi contengono minacce di catastrofi mondiali. Ne siete consapevoli? 
 
ELIAS: Le rivelazioni di Giovanni si sono già adempiute per la maggior parte. Ciò che non si è 

realizzato non è più rilevante. In un certo senso, è già stato superato. 
 Molti vorrebbero accusare i Santini di pensare in modo terreno. Si tratta, ovviamente, di 

un'assurdità. Essi traggono conclusioni sugli altri a partire da se stessi. Le persone di un al-
tro pianeta hanno un modo di pensare completamente diverso dal vostro! Il loro stato di 
sviluppo non può essere paragonato al vostro, soprattutto in termini spirituali. La vostra 
brama di guerra e i preparativi necessari per essa sono quasi cannibalistici, peggio ancora 
in termini di sadica perversione. Queste falsificazioni italiane sotto la bandiera di “Ashtar 
Sheran” possono naturalmente causare grandi danni. 

 
Domanda: Una croce portata al collo con una catena è sufficiente a proteggerci dalle influenze negati-

ve? 
 
ARGUN: Non è sufficiente! Le forze negative non ne tengono conto perché sono troppo irrispettose. 

• La migliore protezione è una fede incrollabile, senza alcun timore. 
La radiazione o la vibrazione che emana è come un baluardo. 

 
Domanda: Può dirci come sono nati i diversi rituali? 
 
ARGUN: Quasi tutti gli atti di culto sono il risultato di un'ispirazione proveniente dal mondo spiritua-

le. Tuttavia, dipende da quali sfere provengono le ispirazioni. Per questo motivo, gli atti di 
culto sono positivi o negativi. 
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Contatto UFO    (Autore: H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
Per quanto riguarda i documenti storici, l'umanità sulla Terra ha avuto visite extraterrestri. Non si trat-
ta di una supposizione, ma di una chiara prova documentale. Anche oggi non è cambiato nulla. Le 
visite continuano ad avvenire. 
 
Tuttavia, questo fatto viene ridicolizzato da giornalisti inesperti e poco informati. Così facendo, non 
fanno affatto un favore all'umanità; al contrario, promuovono lo scetticismo e quindi l'ateismo. 
 
Le visite extraterrestri hanno un carattere divino e questo disturba i senza Dio. Nella loro empietà han-
no un buon mezzo per realizzare ed esprimere la loro persecuzione contro Dio in relazione ai fenomeni 
UFO. L'ignoranza diffusa tra la gente fa sì che questi giornalisti vengano creduti in tutto, anche se, con 
una normale obiettività, dovrebbero essere immediatamente riconosciuti come dei beffardi. 
 
Ashtar Sheran è un amico dell'umanità sulla Terra. Sulla base dei suoi messaggi, non c'è alcun dubbio 
su questo, anche se li critica aspramente. Ma poiché i messaggi sono la cosa veramente importante di 
tutta l'ufologia, i giornali si accaniscono su questi messaggi per metterli fuori strada. 
 
Ecco un esempio: un giornale straniero con una tiratura di circa 500.000 copie scrive di Ashtar Sheran 
basandosi sulle nostre precedenti pubblicazioni: 
 
 " Quando nel 1963 John F. Kennedy annunciò dal balcone del Municipio di Berlino di essere ber-

linese, anche i Santini esultarono. Siamo tutti con Kennedy! Vi dico la verità, presto tutto cambierà 
in meglio. Il tempo della negatività finirà presto. - Dopo il vile assassinio del Presidente degli Stati 
Uniti, hanno annunciato gli Interplanetariani: Questa è stata una vittoria del negativo sul positivo. - 
Quattro settimane dopo, però, il dramma di Dallas si è trasformato nuovamente in un'esperienza 
positiva, perché il lutto mondiale per l'uomo assassinato ha dimostrato quanto siano grandi i soste-
nitori del positivo nel mondo. Come consolazione, a coloro che ci credono viene detto che il presi-
dente morto abita ora la sfera dei martiri del regno spirituale." 

 
Chiunque dei nostri lettori riconoscerà chiaramente il tentativo malizioso di discriminare i messaggi di 
Ashtar Sheran con una menzogna spessa come un pugno. Possiamo risparmiarci ulteriori commenti. 
 
Ora si potrebbe pensare che l'autore Maximilian Alexander e il suo scagnozzo, il pastore F. W. Haak, 
debbano essere citati in giudizio. Ma noi siamo un gruppo di ricerca pacifico e quindi non ci rivolgia-
mo ai tribunali, soprattutto perché non possiamo permetterci di farlo. Il lettore attento dovrebbe solo 
riconoscere ciò che si sta realmente svolgendo in questo settore, sia in relazione alla ricerca sugli UFO 
che allo spiritualismo. 
 
I messaggi di Ashtar Sheran sono stati tradotti molte volte in altre lingue e hanno attirato l'attenzione 
in forma di libro. Ciononostante, il giornalista negazionista osa aggiungere la seguente osservazione: 
 

" Va detto chiaramente che le presunte testimonianze dalle sfere superiori sono di un'ingenuità quasi 
incredibile." 

 
Qui il diavolo combatte contro la missione dei Messaggeri della Luce e dei Santini con l'aiuto della 
Chiesa. 
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Messaggio da ASHTAR SHERAN    (Trasmissione a partire dall'anno 1965)  
 
Pace oltre ogni confine! 
 
Cari amici, non avete idea di quanto faccia male guardare il vostro modo di vivere dalla nostra pro-
spettiva. Miliardi di persone vengono letteralmente prese in giro. Abbiamo l'opportunità di osservarvi 
da vicino e le parole non possono descrivere ciò che vediamo. Alcuni giornalisti hanno l'audacia di 
deridere il soprannaturale o un libro religioso. Tuttavia, se si chiede al giornalista di parlare di un par-
ticolare passo della Bibbia, si scopre che in tutta la sua vita ha visto al massimo la copertina della Bib-
bia, che non lo ha impressionato. Ciononostante, queste persone si permettono di giudicare pubblica-
mente il mondo! 
 
Purtroppo, la risata è contagiosa. Per questo motivo, l'umanità ride quando una persona sciocca o sen-
za Dio deride o irride una verità elementare. Anche noi siamo esposti a questa derisione allo stesso 
modo. Ma coloro che ridono di noi e delle nostre astronavi non hanno mai preso in mano una Bibbia, 
né hanno mai preso sul serio un insegnamento di Cristo. So bene, per esperienza personale, che anche 
alcuni sacerdoti non credono nella nostra esistenza perché, pur essendo sacerdoti, non credono in Dio 
e nei suoi miracoli dal profondo del cuore. Queste persone vedono qualcosa di buono nella fede, ma 
purtroppo non vedono la verità nella fede stessa. 
 
Ovunque nel vostro mondo incontriamo arroganza, pomposità e prepotenza senza precedenti. Nessuno 
rimprovera nulla a nessun altro. L'invidia e l'odio regnano ovunque. Sì, le persone arrivano a rimpro-
verare la vita ai loro vicini. Siete tutti ben consapevoli di questo, eppure non si fa nulla, se non creare 
sempre nuovi programmi politici che non fanno altro che peggiorare la situazione. Vi manca la giusta 
consapevolezza! Ecco perché, purtroppo, dovete ricominciare da capo nella vostra realizzazione. Tutte 
le vostre conquiste sono per la maggior parte contaminate dalla negatività. Non vale la pena di cam-
biare nulla. Pertanto, è meglio ricominciare da capo, anche se si tratta delle vostre religioni. 
 

• Una vera religione può avere una sola denominazione. 

• C'è una sola verità perché c'è un solo Dio. 

• Esiste quindi un solo obiettivo e un solo percorso che conduce a questo obiettivo. 

• Per questo motivo, non devono esistere denominazioni diverse, perché questo crea semi di di-
scordia che possono trasformarsi in semi di grandi guerre. 

 
State commettendo un grosso errore di pensiero: sopravvalutate la vostra esistenza. Non vi collocate 
nelle leggi dell'universo, ma volete essere qualcosa di speciale, cioè il centro di tutto l'universo. Quan-
to è orribile questo solo pensiero! Perché questo centro è il “palazzo del governo” di Dio. 
 

• C'è una legge che non avete osservato: il più piccolo è sempre all'interno del più grande. Pertan-
to, il minore deve sempre essere subordinato al maggiore. 

 
Ma voi volete sempre fare il contrario: L'operaio comune vuole comandare sul padrone. Il partito più 
piccolo vuole comandare su quello più grande. Il popolo più piccolo vuole conquistare il mondo - e i 
senza Dio vogliono conquistare il diavolo. Ora si vuole ottenere tutto ciò che è contro la legge. Si vuo-
le che l'universo si conformi alla terra. Si vuole dominare su Dio. 
 
Quali assurdità oscurano le vostre menti! 
La lampada elettrica parla al sole: “Puoi affidarmi la notte, ti rappresenterò degnamente”. 
 
Rabbrividisco al pensiero di dovervi insegnare da zero, perché da dove dovrei iniziare questa missio-
ne? Volete esplorare Dio e il suo universo e non siete capaci di esplorare la vostra anima! 
 

• Abbiamo l'opportunità di vedere dietro le vostre porte chiuse e di sentire cosa succede in segre-
to. 
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Siamo come le anime invisibili che vi circondano in ogni momento del giorno e della notte. Siamo 
profondamente scossi da questa esperienza. Non conosciamo nessun'altra stella dell'universo che ab-
biamo esplorato in cui si verifichino così tante bugie, falsità e discordie! 
 
I popoli di questa terra non conoscono la verità. E noi non possiamo condividerla pienamente perché 
non vogliamo esporre i nostri portavoce e mediatori alla persecuzione. Ma permetteteci di dire a tutti 
voi: siete capaci di tutto, tranne che di fare del bene! Non vi conosciamo da ieri e abbiamo registrato la 
portata delle vostre malefatte. È scritto in questa cronaca: 
 

• Montagne di grano dorato furono bruciate mentre milioni di persone morivano di fame. 

• Molte migliaia di tonnellate di cibo sono state gettate in mare per mantenere alti i prezzi. 

• Molti ettolitri di latte sono stati svuotati nel canale di scolo. 

• I risparmiatori sono stati truffati dei loro soldi guadagnati con fatica. 

• Le persone sono state messe dietro le sbarre perché sapevano qualcosa che doveva essere tenuto 
segreto al popolo. 

• I giornali venivano comprati e corrotti per nascondere le ingiustizie dei ricchi e dei potenti. 

• L'inimicizia fu combattuta tra i principi della Chiesa per ottenere un proficuo dominio. 

• Molti milioni di persone vengono crudelmente massacrate, senza anestesia, peggio del bestiame, 
perché un gruppo di persone testarde e assetate di potere che non hanno fede si difendono con il 
sangue del popolo. 

 
Dio crede ancora in voi, ma noi Fratelli delle Stelle diffidiamo di voi, altrimenti qualcosa di terribile 
sarebbe accaduto in questo mondo molto tempo fa. 
 
L'uomo non è una creazione terrena, ma universale di Dio, nata per l'intelligenza. È chiamato a esplo-
rare, riconoscere, conservare e migliorare l'universo divino. Se l'uomo non fosse capace di questo, il 
Creatore non avrebbe avuto bisogno di creare un universo. L'uomo può attraversare tutti gli stadi 
dell'universo, verso il basso e verso l'alto, perché ha l'immortalità di Dio dentro di sé come materiale 
genetico e può formare un altro corpo ancora e ancora nel corso di milioni di anni. L'anima divina non 
muore con la cessazione delle funzioni organiche. Se la vostra scienza o la vostra teologia non hanno 
ancora riconosciuto correttamente queste connessioni, allora questo è un segno devastante e vergogno-
so di cattiva volontà e di riprovevole arroganza. 
 
Per molti millenni, l'uomo terreno ha voluto porre la sua mente al di sopra dell'intelligenza divina 
dell'universo direttivo. Questa bestemmia è la cellula malata dell'umanità terrestre, la cui guarigione è 
impedita dallo spirito di Lucifero. 
 
Vi dico, per una maggiore consapevolezza, che i vostri governanti e i vostri massimi leader dell'intel-
ligenza e dell'intelletto umano non sarebbero in grado di mantenere le loro posizioni di grande respon-
sabilità se non ci fossero così tante persone spaventosamente stupide e indifferenti su questa terra. Il 
governante disinformato ha bisogno delle masse di stupidi, perché laddove solo una manciata di per-
sone veramente informate combatte per la verità, è solo in mezzo al nulla. Ma quando una persona 
vede le masse, crede ai loro ululati. Gli manca il proprio giudizio sulla verità e il senso della vera giu-
stizia. 
 
I leader umani di questa terra si sono creati un aura che viene adorato incondizionatamente dalla mag-
gioranza ignara e ignorante dei popoli, anche a costo di morire. Per voi la situazione è estremamente 
confusa, per noi è molto chiara: 
 

• La maggioranza non sa nulla della nostra esistenza. 

• Una piccola parte dubita di noi. 
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• Alcune persone ci fraintendono e 

• un piccolo residuo crede in noi. 

• - Ci sono anche alcune persone che fanno affari senza scrupoli con le nostre missioni. 
 
Avete grandi inimicizie tra le razze e i popoli, e anche tra le opinioni legali e religiose del vostro stesso 
colore di pelle. Siete molto pericolosi nell'uccidere e completamente arretrati nella vostra mentalità. 
Questo non vuole essere un insulto, ma solo una chiara affermazione. 
 
Negli ultimi tempi ci si chiede sempre più spesso perché non ci facciamo conoscere in modo diretto, 
perché non atterriamo e non vi costringiamo semplicemente a rinunciare ai vostri propositi di distru-
zione. Il motivo per cui non lo facciamo è già stato detto: Conosciamo la vostra inimicizia in tutti i 
settori della vita che vi riguardano. Se ci imbarcassimo in una simile impresa, faremmo deragliare 
immediatamente la nostra missione. Nessun governo di questo mondo ci riceverebbe e accoglierebbe 
come amici - poche persone griderebbero fanaticamente “Alleluia”. 
 
Quando l'umanità su questa terra non era ancora così bellicosa come oggi, i nostri antenati avevano già 
intrapreso questi tentativi di atterraggio. Ma già allora le persone sulla Terra gridavano “alleluia” e 
chiedevano che i nostri antenati interferissero in tutte le guerre terrestri e mettessero a disposizione la 
potenza delle astronavi per la distruzione e la conquista. Si badi bene, questa era la situazione più di 
4.000 anni fa! E oggi non è migliore, ma molto, molto peggiore! 
 
Abbiamo ricevuto messaggi dagli Stati Uniti e anche dalla Russia sovietica che ci chiedono se siamo 
disposti a intraprendere una guerra di annientamento contro il nemico in questione o a sostenere tale 
campagna. L'obiettivo non è stabilire il regno di Dio, ma concentrare il potere in uno Stato. 
 
Solo poche persone conoscono il contenuto della Bibbia. Solo pochi ne comprendono il vero significa-
to. Ma chiunque la legga con attenzione scoprirà che essa conferma la nostra esistenza nella carne. 
Anche la nostra missione è del tutto chiara. Siamo sempre stati i compagni del Signore. Ma se non si 
crede nel Signore, come si può credere nei suoi precursori? 
 
Ci sono persone su questa terra - e ci sono sempre state - che non si accontentano dell'amore e dell'aiu-
to provvidenziale di Dio. La loro impertinenza nella richiesta si spinge fino al punto di non acconten-
tarsi del rappresentante di Dio, cioè di Cristo. No, la loro impertinenza esige che Dio stesso scenda su 
questa terra. Alcuni medium hanno scritto inconsciamente, inconsciamente e consapevolmente questa 
impertinenza in parole che hanno spacciato per ispirazioni divine. Vi dico che i fanatici che credono a 
queste sciocchezze travestite da parole di Dio non sanno quello che fanno. Finché non inizierete voi 
stessi, difficilmente potrete essere aiutati. Pretendete molto e date molto poco! 
 
Solo un'intelligenza può valutare e pianificare ciò che è necessario per la conservazione dell'organismo 
umano. L'intera creazione si basa su un calcolo preciso. Ma chi avrebbe dovuto fare questo calcolo? 
Beh, so cosa dice il vostro pensiero sbagliato al riguardo, lo chiamate semplicemente: “Il funziona-
mento della natura”. - Certo, la natura funziona, ma chi è al di sopra di questa natura come intelligen-
za, dato che, come sappiamo, la natura non è un supercervello? L'uomo sovietico sostiene che la co-
scienza è necessariamente una conseguenza del cervello, cioè un'attività delle cellule cerebrali. Ora 
chiedo a questi sapientoni: 
 

• Dove sono le cellule cerebrali della natura che, come coscienza, sono in grado di elaborare l'in-
tera creazione fino al più piccolo e minuscolo dettaglio? 

 
Solo un pensiero sbagliato e superficiale rende questo problema così infantilmente semplice. Si dà 
troppo per scontata l'esistenza della natura con tutte le sue funzioni. Questa enorme interazione non è 
affatto così evidente. Un piccolo errore in questo lavoro e l'esistenza della vita su questa terra cessa 
all'istante. 
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Va bene, si può negare Dio con qualche parola incauta o maliziosa. Ma chi ascolta queste parole è una 
persona senza scrupoli e di una stupidità assoluta. Il pensiero normale richiede che si fornisca una pro-
va logica quando si afferma qualcosa. Ma se si nega Dio, si tratta di un'affermazione che richiede una 
definizione chiara e una prova a maggior ragione! Quindi: 
 

• Dove sono le prove che Dio non esiste? 

• Dov'è la prova che la natura non richiede l'intelligenza per la sua esistenza? 
 
Sì, l'uomo ha una coscienza. Possiede un'intelligenza divina. Ma l'uomo non potrebbe costruire un 
aeroplano o inventare una bomba atomica se non usasse questa intelligenza prima di crearli. La natura 
non farebbe crescere un aeroplano di sua spontanea volontà e si opporrebbe risolutamente a distrugge-
re se stessa con l'aiuto di bombe autocreate. Qualunque cosa l'uomo progetti e crei, indipendentemente 
dal fatto che eserciti il suo cervello o il suo spirito nel processo, non può ottenere nulla se non lascia 
che l'intelligenza prevalga. 
 
Considerate l'incalcolabile abbondanza della natura! 
Vi dico con urgenza: questa stella Terra ha una speciale pienezza di natura. (Per quanto tempo anco-
ra?) 
 

• Dov'è il cervello o dov'è lo spirito che permette all'intelligenza di prevalere affinché la creazione 
nasca e si mantenga? 

 
Sì, se il “buon Dio” scendesse da voi e rimanesse in vita nonostante il bombardamento con armi nu-
cleari e mettesse in moto un temporale, allora le cose sarebbero un po' diverse. 
 
Ebbene, calmatevi, perché Dio non verrà da voi. Dovete andare voi da Lui! Ma ha i suoi aiutanti che 
verranno da voi anche se chiudete gli occhi. Siamo i suoi messaggeri celesti! Anche migliaia di anni fa 
eravamo chiamati “angeli”. Forse non siamo angeli spirituali, ma siamo angeli materiali della pace. 
Tuttavia, la nostra materia è un po' più leggera, ma questo non ci impedisce di compiere la nostra mis-
sione. 
 
Cari cittadini della Terra, vi pongo una domanda: dov'è il vostro spirito, o la vostra intelligenza, che vi 
guida? Io non riesco a vederlo e nemmeno i vostri simili. Alcuni professori hanno studiato il cervello. 
Ma non c'era traccia di spirito o intelligenza. La vostra intelligenza non ci sarebbe affatto se non fosse 
dimostrata dalla vostra attività. Non attraverso l'attività di muovere le braccia e le gambe, ma attraver-
so la creazione di molte opere meravigliose. Ora, nemmeno l'intelligenza di Dio è direttamente visibi-
le. Ma si rivela anche nella sua creazione e nelle sue opere meravigliose. Dov'è la differenza tra lo 
spirito di Dio e lo spirito dell'uomo? Lo spirito di Dio non è forse altrettanto individuale, personale 
come il vostro? - Ora probabilmente comincerete a rendervi conto di quanto superficialmente state 
pensando al mistero dell'esistenza divina. 
 
Non credete a quelle persone che dicono di aver studiato così tanto da poter pensare meglio degli altri 
cittadini. Questa arroganza è una trappola diabolica in cui sono già finiti milioni e milioni di persone. 
Voglio solo che vi rendiate conto che abbiamo buone intenzioni per voi. Vogliamo davvero solo aiu-
tarvi! Innanzitutto, non c'è altra via che l'insegnamento cosmico. Un'altra via sarebbe la distruzione, 
come Sodoma e Gomorra. 
 

• Ma noi siamo angeli della pace! Non vogliamo sperimentare che ci viene affidato il disastroso 
compito di dover intervenire (di nuovo) in modo punitivo come angeli della pace per preservare 
la pace universale. 

 
La creazione totale dell'universo divino è troppo intelligente per essere liquidata con poche frasi. L'in-
telligenza, tuttavia, richiede uno spirito attivo, che si manifesta nell'esistenza personale di Dio e dei 
suoi aiutanti. Ma se un terrestre sostiene che la coscienza si manifesta solo in un organismo vivente, 
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solo nella materia in decomposizione, questo non è un segno di intelligenza superiore, ma un delibera-
to vilipendio di Dio e delle sue opere, perché si perseguono obiettivi egoistici. 
 
Ci sono persone sulla vostra Terra che, attraverso la meditazione e la pratica, permettono allo spirito di 
lavorare sulla materia. Si tratta, ad esempio, degli yogi, di alcuni adepti e, in pochi casi, di alcuni mae-
stri dello spiritismo. Ci sono persino casi accertati di persone che sono state rapite.18 Purtroppo, solo 
poche persone sono a conoscenza di questi fatti. Chiunque ne venga a conoscenza scuote la testa e lo 
trova incredibile. Lasciate che ve lo dica: Questa mancanza di interesse per queste “cose incredibili” è 
un errore di conoscenza che l'umanità deve inconsciamente rimpiangere. Questo atteggiamento di ri-
fiuto non vi porterà da nessuna parte. Ciò che si guadagna dal progresso viene in gran parte sottratto 
dalla guerra. 
 
A parte questo, ci mettete molto tempo, perché dovete - senza eccezioni - essere incanalati ancora e 
ancora attraverso le regioni spirituali per le quali siete così poco preparati (reincarnazione). È una veri-
tà oggettiva che un cosiddetto yogi o adepto può compiere cose che voi chiamereste solo “magia”. 
Tuttavia, tutto avviene in modo molto normale, perché basta conoscere le leggi e applicarle corretta-
mente. 
 
Beh, vi mancano molte conoscenze per capirci, il che rende tutto infinitamente difficile. Siamo sempre 
alla ricerca frenetica di paragoni adeguati, ma purtroppo ne avete ben pochi in questa direzione. Per 
farvi capire che tipo di persone siamo, posso solo dirvi che anche noi siamo yogi o adepti, ma in forma 
superlativa. Spero che questo vi dia un'idea di come dovreste considerarci. 
 
Ma per quanto siamo adepti, abbiamo tutti un potere corrispondente, soprattutto sulla nostra stella, 
sulle nostre stazioni spaziali, sulle nostre astronavi e nel vasto universo. Non appena ci avviciniamo a 
questa Terra, siamo sempre più impotenti e possiamo contare solo sulla nostra grande tecnologia. Ma 
questa è ancora eccellente anche nella vostra atmosfera. 
 
Ci piacerebbe molto fare amicizia con voi. Ma c'è un confine. Questo confine è naturale, ma è comun-
que innaturale perché voi potreste cambiare questo stato: Siamo separati dal livello spirituale. Siamo 
separati dal vostro ritardo rispetto a molte realizzazioni riguardanti la posizione unica dell'uomo 
nell'universo. Siamo ridicolizzati e discriminati in ogni modo dai vostri governanti, leader e insegnan-
ti. Tutto questo perché, pur essendo esseri umani, proveniamo da una stella diversa che impone un 
diverso stile di vita. 
 
Certo, anche noi siamo organici, anche noi siamo fatti di carne e sangue, ma è una carne e un sangue 
diversi. Respiriamo anche un'aria diversa, e abbiamo i polmoni per farlo. Non potete immaginare le 
difficoltà che dobbiamo affrontare su questa terra. Non abbiamo ancora risolto completamente questo 
problema. 
 
Ma sappiamo che avete sviluppato la vostra tecnologia a tal punto da costituire un grande pericolo per 
l'universo. Volete distruggere il mondo perché non avete idea della vita universale. Per questo motivo, 
faremo qualsiasi sacrificio per mettervi in guardia e insegnarvi. 
 
So che la maggior parte delle persone dubita dei nostri messaggi. So anche che tali “messaggi” sono 
stati inventati e non corrispondono alla verità. Ma tutto questo non deve impedirci di continuare la 
nostra missione fino al sorgere dell'alba. 
 
 

In amore e amicizia oltre ogni confine,  
 

i vostri Santini, il vostro Ashtar Sheran. 
  

 
18 Il medium Mirabelli si è smaterializzato in Brasile davanti a testimoni scientifici e si è rimaterializzato istantaneamente a 

circa 100 chilometri di distanza. 
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Domande e risposte: 
 
Domanda: Qual è la differenza tra un Santino e un cherubino?  
 Ashtar Sheran dice di essere un cherubino. 
 
 
AREDOS: Il termine “Santini” deriva da Ashtar Sheran. È un termine adattato dalla vostra lingua per 

riassumere la sacra missione dei Fratelli delle Stelle. Il termine “cherubino” o “cherubini” 
deriva dal popolo della terra che ha fatto le prime registrazioni dei Fratelli delle Stelle. Gli 
israeliti credevano di vedere Dio e i suoi angeli nei Fratelli delle Stelle. Pertanto, si pensava 
che l'astronave sopra il Monte Sinai fosse il trono fluttuante di Dio. Anche gli incontri suc-
cessivi con i Fratelli Stellari provocarono l'incredulità della gente. Per questo motivo, si 
pensava che i fratelli delle stelle fossero angeli che proclamavano la parola di Dio. Il termi-
ne “cherubini” significa in realtà angeli della carità. In conformità alla loro missione, essi 
servono effettivamente Dio e l'amore per il prossimo. 

 
Domanda: (1965) In America, il Congresso ha discusso della necessità di affrontare il pericolo rappre-

sentato dagli UFO. È per questo che gli extraterrestri sono considerati nemici piuttosto che 
amici dell'umanità sulla Terra? 

 
AREDOS: È vero che i Santini, cioè l'equipaggio delle astronavi extraterrestri, sono considerati come 

possibili nemici. Il Congresso americano ha preso in considerazione il fatto che l'errato ri-
conoscimento degli UFO potrebbe scatenare una terza guerra mondiale, perché tale guerra 
potrebbe svilupparsi in pochi minuti. I Santini sono consapevoli di questa situazione e sono 
molto preoccupati. Sono quindi molto cauti ed estremamente attenti in tutte le loro mano-
vre. 

 
Domanda: I Santini reagirebbero se venissero attaccati dalla Terra? 
 
AREDOS: La stragrande maggioranza dell'umanità sulla terra è spiritualmente sottosviluppata. Le 

persone non pensano al meglio dei loro simili. C'è diffidenza e odio etnico, così come pre-
giudizi razziali e simili atteggiamenti negativi. Tuttavia, ogni essere umano pensa e agisce 
in modo analogico. Si sente dire che gli extraterrestri sono più avanzati sotto tutti i punti di 
vista. Sappiamo anche che la loro tecnologia è più importante. A causa dell'analogia, il ter-
restre pensa inevitabilmente che l'extraterrestre debba essere ancora peggiore e più perico-
loso del terrestre. In questo modo si presume che sia un mostro piuttosto che un angelo. 

 
 Per le persone sulla terra è difficile immaginare intelligenze più sviluppate. Questa analogia 

si applica anche al regno spirituale. Per il terrestre malintenzionato è difficile comprendere 
che esistano intelligenze superiori. D'altra parte, è molto più facile per lui immaginare spi-
riti demoniaci, come dimostra chiaramente il culto degli spiriti su questo pianeta. Poiché 
l'uomo sulla terra si fa misura di tutte le cose in tutte le sue considerazioni, cioè parte da se 
stesso, crede di sapere che l'intera umanità è nel dubbio e nell'incredulità. Considera ogni 
affermazione religiosa fatta da un altro essere umano come un falso atteggiamento o un'a-
normalità. 

 
Einwand: Ci sono professori che rifiutano assolutamente l'esistenza degli extraterrestri e quindi anche 

degli UFO e la ritengono impossibile.  
 
ELIAS: Sono giudizi arroganti di persone che non vogliono credere che la loro Terra non occupi 

una posizione speciale nell'universo. Ma i professori che vogliono saperne di più dovrebbe-
ro considerare se c'è vita anche su altre stelle, e quindi se anche la vita intelligente è una 
possibilità. I veri scienziati oggi danno per scontato che ci sia vita intelligente anche su al-
tre stelle. E hanno ragione! La vita intelligente esiste su migliaia di stelle. 

 



- 69 - 

Domanda: Dal momento che gli extraterrestri ci stanno visitando con le loro astronavi, è possibile che 
alcune sostanze della nostra atmosfera stiano cambiando? 

 
ELIAS: Questo è il caso di alcune sostanze, ma gli UFO hanno un proprio campo magnetico. Que-

sto scudo magnetico li protegge a sufficienza. Inoltre, gli UFO sono rivestiti di una “verni-
ce” extraterrestre che li protegge anch'essa. Nessuna radiazione e nemmeno l'acido più for-
te può danneggiarli. 

 
Domanda: Gli americani stanno lavorando alla produzione di un “disco volante” con speciali capacità 

di volo. Riusciranno ad avvicinarsi al progetto originale? 
 
ELIAS: È assolutamente ridicolo associare questi dischi agli UFO. Gli UFO sono inimitabili! Non 

esiste alcun tipo di propulsione sulla terra che abbia una qualche somiglianza con gli ogget-
ti volanti extraterrestri. Gli UFO sono indipendenti dalla gravità, semplicemente la disatti-
vano. Questo li rende estremamente manovrabili e superveloci. Hanno l'iperguida. Come i 
satelliti, i Santini hanno uno scudo antigravità che permette loro di volare ovunque, anche 
senza astronave. 

 
Domanda: Esistono UFO che fanno molto rumore? 
 
AREDOS: Gli UFO possono volare silenziosamente, ma anche fare molto rumore.19  
 
Domanda: I cherubini, cioè i Santini, sono raffigurati e descritti con le ali. Avevano davvero le ali? 
 
AREDOS: Si trattava di dispositivi tecnici noti come ali. Questi dispositivi venivano utilizzati per la 

levitazione, cioè per annullare la gravità. Quando le ali venivano distese, sotto di esse si 
creava un campo antigravitazionale. Oggi i Santini dispongono già di dispositivi migliorati. 

 
Domanda: Quindi, se non ci fosse l'ufologia, una missione su base puramente spiritualistica sarebbe 

difficilmente possibile? 
 
ELIAS: Sì, è corretto. Ecco perché i Santini hanno favorito questa comunità. Non si tratta solo di 

ufologia, ma anche di dimostrare lo spiritualismo, che deve essere trasformato in una reli-
gione cosmica. In questo modo, come lei dice, si prendono due piccioni con una fava. Il 
materialismo frainteso deve essere portato su un binario spirituale. Agli occhi dei Santini, 
la vostra tecnologia altamente sviluppata non può più essere descritta come una tecnologia, 
perché la loro inimmaginabile super-tecnologia relega la vostra tecnologia al livello di una 
banale questione di corso. Con i Santini, l'illuminazione delle città obbedisce a una parola e 
le macchine reagiscono a un certo pensiero. Voi non sentite nulla di questa supertecnolo-
gia, perché la natura è coinvolta e sempre presente. Non avete idea di cosa sia possibile! 
Allo stesso modo, avete poca idea dell'enormità della vostra vita attuale, che non è solo re-
sponsabilità della terra, ma dell'intero universo. Tutti voi avete eoni davanti a voi. Siete so-
lo all'inizio. 

 
Domanda: In un messaggio precedente si legge: “Vi manderò una tecnica che vi metterà tutti in ginoc-

chio”. Questo ha qualcosa a che fare con i Santini? 
 
ELIAS: La tecnologia perfetta, come nel caso dei Santini, non domina l'uomo, è poco appariscente, 

nascosta, eppure è la più zelante servitrice dell'uomo. I Santini rimangono superiori alla 
tecnologia perché possiedono intelligenza e iniziativa. Anche se la macchina pensa in mo-
do più coerente e dettagliato rispetto ai suoi compiti, oltre che più affidabile, l'uomo le è 
superiore sotto tutti i punti di vista perché ha immaginazione e si fa venire nuove idee. 
L'uomo ha dei lampi di ispirazione, ma la macchina no. Bisogna distinguere tra il pensiero 

 
19 Ezechiele 3. 13: "... E si sentì il rumore delle ali degli animali che battevano l'una contro l'altra e lo sferragliare delle ruote 

così forte con loro e il rumore di un grande terremoto.." 
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divino di un essere umano e il pensiero meccanico di un computer. I risultati di un compu-
ter dovrebbero stimolare l'intelletto umano, ma non servire a tentare l'ateismo. Le macchine 
dipendono dall'inventiva dell'uomo. Non possono fare nulla da sole. Un computer non fun-
ziona in modo emotivo. È un processo meccanico. Gli esseri umani prendono le decisioni 
perché ne hanno anche la responsabilità. Il risultato di una macchina extraterrestre che pen-
sa alla situazione sulla Terra dice inequivocabilmente: “Follia! 

 
 Torno a quello che Ashtar Sheran vi ha già detto: che in tutta la vostra ricerca di nuove 

conquiste, la vostra lingua è un ostacolo importante. Dovete finalmente ricordarvi di ripuli-
re il vostro linguaggio da sciocchezze e superfluità. Ad esempio, parlate sempre di “cervel-
lo elettronico”: perché un cervello in questo caso? - In molti casi, si ricorre a vecchi termini 
che non sono più validi perché non ne esistono di nuovi. La capacità di pensare di una per-
sona non è localizzata. Ecco perché i cosmonauti possono pensare altrettanto bene sulla 
Luna che sulla Terra. 

 
Domanda: (1966) I governi credono nell'esistenza degli UFO? Pubblicamente, si comportano come se 

non avessero alcuna prova. 
 
ELIAS: I comandanti della flotta UFO non sono entusiasti del fatto che si sia sollevato un tale pol-

verone negativo sugli UFO. Ma i governi, soprattutto in America, sono fermamente con-
vinti che gli UFO esistano - e che siano di origine extraterrestre. Ma per molte ragioni poli-
tiche non vogliono diffondere questa opinione. Al contrario, fanno di tutto per inventare 
qualcosa che faccia sembrare plausibile il contrario. Per questo motivo, la Columbia Uni-
versity è stata incaricata di farlo, ma con la condizione di stabilire il contrario. Gli UFO fu-
rono praticamente dichiarati tabù. Se si gridasse al mondo che gli UFO sono extraterrestri, i 
troni dei governi sarebbero ancora più scossi. Allo stesso modo, uno spettacolo in borsa. 

 
 Circa 15 anni fa (1950), la gente era ancora molto incline a dichiarare che gli UFO fossero 

l'arma segreta di una grande potenza. Gli americani pensavano che fossero un'arma segreta 
russa e i sovietici una costruzione americana. La popolazione mondiale avrebbe protestato 
se fossero stati spesi così tanti soldi per un viaggio sulla Luna quando esistevano mezzi 
tecnologici completamente diversi. Si sarebbe voluto fare una ricerca sulla tecnologia degli 
UFO, ma purtroppo è impossibile. Si cerca ancora di mettere le mani su un disco volante. 
Ma i Santini sanno come impedirlo. Nel caso estremo di un tale pericolo, l'UFO si distrug-
ge, in modo che non rimanga praticamente nulla.20  

 
 È inoltre impossibile immaginare cosa accadrebbe se un oggetto volante extraterrestre ca-

desse nelle mani di persone sulla Terra. Un'errata messa in funzione dei propulsori potreb-
be portare a una catastrofe cosmica. Le energie concentrate che un UFO utilizza sono mo-
struose. Un'astronave extraterrestre non possiede queste fonti di energia, ma le sue appa-
recchiature le catturano e le utilizzano. L'antimateria svolge un ruolo importante in questo 
senso. 

 
 Oggi circa il 70% della popolazione terrestre ritiene che l'universo sia probabilmente abita-

to in parte da esseri intelligenti. Ma è proprio questa fascia di popolazione presumibilmente 
intelligente che rifiuta gli UFO perché si ritiene più intelligente. Questo vale anche per lo 
spiritualismo, perché le classi accademiche si considerano “illuminate”. Tuttavia, la più alta 
intellighenzia, cioè i vertici degli americani, crede già negli UFO e anche nel soprannatura-
le, ma preferisce tacere. Questo livello è al di sotto dello Stato o del partito. Ciononostante, 
la ricerca sugli UFO continua, anche se sembra che se ne siano già allontanati. Vogliono 
zittire il pubblico e scoraggiare la stampa dal parlarne. Le chiese temono che gli extraterre-
stri possano essere antireligiosi. I governi li considerano nemici. I sovietici non sono d'ac-
cordo sul fatto che gli extraterrestri possano essere comunisti. 

 
20 I giornali riportano notizie di possibili incidenti di astronavi. Tuttavia, si dice che nessuna di queste sia stata un'astronave dei 

Santini di Metharia. 
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Domanda: (1968) Perché i nostri viaggi spaziali sono così concentrati sulla Luna? 
 
ELIAS: Tutte le ricerche spaziali sono di natura principalmente strategica. Tuttavia, il “Venus en-

deavour” può essere descritto come una curiosità scientifica. Allo stesso modo, il “Mars 
endeavour” degli americani non è strategico. Ma la Luna ha un forte interesse politico. An-
che le stazioni spaziali artificiali fanno parte della strategia. 

 
Einwand: Gli astronauti non sembrano aver effettuato alcuna osservazione UFO, almeno non se ne 

hanno notizie. 
 
ELIAS: Avete letto il diario di bordo degli astronauti? Allo stesso modo, non tutte le registrazioni 

sono destinate al pubblico. 
 
Domanda: A giudicare dal comportamento dei governi, non sembrano temere direttamente un'invasio-

ne di UFO? 
 
ELIAS: Si presume che gli extraterrestri abbiano solo una certa curiosità per il pianeta Terra, ma 

non siano una forza bellicosa. Con la realizzazione della vita dopo la morte, del karma, del-
la reincarnazione e della vita su altre stelle, l'intera vita sulla Terra cambierebbe brusca-
mente e il potere minaccioso dei guerrafondai finirebbe. Voi state facendo una parte molto 
importante del lavoro di base per questa realizzazione! 

 
Domanda: Cos'altro possiamo fare? 
 
ELIAS: Dovete sottolineare i pro e i contro. Soprattutto, dovete smascherare i falsi atteggiamenti. 

Dovete anche continuare a fare appello alla ragione umana. 
 
Domanda: I Santini hanno una memoria della loro precedente esistenza spirituale? 
 
ARGUN: Sì, grazie al loro alto livello di sviluppo. Non nascono con questa memoria, ma la acquisi-

scono solo all'età di circa 80 anni dopo la nascita. Gli esseri umani commettono un grande 
errore: vedono tutto dalla loro prospettiva e immaginano che anche gli altri debbano pensa-
re come loro. I Santini hanno un modo di pensare completamente diverso dal vostro, ma 
molto più pacifico. 

 
 Più l'uomo si familiarizza con la materia grossolana e più si sviluppa tecnicamente, più 

retrocede, poiché - contrariamente ai santiniani - si allontana da Dio. 
 
 Non pensate che i Santini fossero buoni fin dall'inizio e non conoscessero la violenza in 

senso maligno. Proprio come voi, avevano bisogno di un salvatore sul loro pianeta. Questo 
salvatore non è morto sulla croce, ma ha sofferto anche lui i tormenti che erano stati prepa-
rati per lui. Ma dopo la sua morte, il popolo credette in lui e in Dio più rapidamente di 
quanto non avvenga sulla terra. Non passò molto tempo prima che tutti lo riconoscessero 
come il Figlio di Dio. In termini terreni, ciò avvenne diverse migliaia di anni fa. Ma dovete 
sapere una cosa: Colui che si sacrificò per i Santini non era Cristo, ma era anch'egli un Fi-
glio di Dio, così come lo sono diversi di coloro che svolgono il ruolo di Salvatore. 

 
 Più i Santini avanzano tecnicamente, più riconoscono la grandezza di Dio. Non ammirano 

il loro spirito, che compie miracoli tecnici, ma ammirano la grandezza e lo spirito di Dio, 
che li ispira a questi enormi successi. Tuttavia, poiché sanno che Dio li ispira e che è amo-
re, non possono agire male. 

 
 Possono lasciare che la notte scenda sulla terra per tutto il tempo che vogliono, senza la-

sciare che la terra si raffreddi. No, il sole ha lo stesso potere, solo che la luce del sole è as-
sente. Gli esseri umani dovrebbero accontentarsi della luce artificiale. Utilizzano complica-
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ti dispositivi per emettere raggi che oscurano il cielo, ma non trattengono i raggi ultravio-
letti. Questo avviene solo con la luce delle stelle, perché la particolare radiazione ed emis-
sione delle stelle permette loro di effettuare questa manovra, oltre all'enorme distanza della 
terra dalla luna, dal sole e dalle stelle. A distanze inferiori, l'effetto isolante è assente. 
Quindi la luce artificiale non può essere assorbita. 

 
Domanda: I Santini lavorano con la fissione atomica o solo con le forze di radiazione? 
 
ARGUN: Lavorano con forze atomiche e di altro tipo. Tuttavia, l'atomo è diventato “antiquato” per 

loro. Utilizzano ancora dispositivi alimentati dall'energia atomica. Questi dispositivi non 
comportano più alcun pericolo per loro, poiché hanno acquisito una padronanza della mate-
ria fin nei minimi dettagli. Il terrestre che maneggia queste forze sembra loro un bambino 
che gioca con il fuoco. Probabilmente ricorderete l'apprendista stregone: “Ahimè, gli spiriti 
che ho chiamato, ora non posso scacciarli”. Dio, però, che veglia sul bambino come un pa-
dre, gli toglierà di mano il giocattolo pericoloso e lo punirà, ma in modo mite. Poi gli darà 
qualcosa con cui giocare, in modo che non possa farsi del male e che, per di più, impari da 
esso. 

 
Domanda: (1957) Le domande sugli UFO sono di grande attualità. Vorremmo saperne di più. 
 
ARGUN: Sì, vorreste avere un rapporto più dettagliato su come sono fatti e su quale materia. È così? 
 
Domanda: Sì, anche questo può essere incluso. 
 
ARGUN: Quindi, cari amici, gli Ufoni hanno ricevuto questo nome da voi e non se lo sono dato da 

soli. Sono esseri umani, proprio come voi. Hanno un corpo e anche loro vanno vestiti e se-
guono tutte le mode del momento e si sostengono materialmente mangiando e bevendo. Si 
educano spiritualmente attraverso la formazione, proprio come fate voi. Non si discostano 
di un centimetro dalla vostra vita, tranne che per un punto importante, quello che vi separa 
da loro: la mancanza di fede! 

 
 Ci sono volute molte migliaia di anni perché l'Ufone, il Santino, raggiungesse la meta della 

spiritualizzazione e quindi della smaterializzazione. Ha dovuto superare molte, molte pro-
ve. Non tutti lo hanno superato subito. A volte è andato indietro, ma non si è mai arreso. 
Non si è arreso e ora ha raggiunto lo stadio in cui è il grande servitore di Dio. Sì, amici 
miei, i Santini hanno raggiunto lo stadio della smaterializzazione, ma non da un giorno 
all'altro. Tuttavia, cari amici, un giorno anche la terra si adatterà all'universo. Potete cre-
dermi. Anche tra gli Ufoni ci sono piccoli peccatori, non vengono puniti, ma si puniscono 
da soli - e questa è la loro più grande punizione, che si vergognano e vogliono espiare. 

 
Domanda: Cosa permette ai Santini di smaterializzarsi? 
 
ARGUN: Non tutti i santiniani possono smaterializzarsi. Quelli che peccano spesso perdono questo 

dono e devono rimanere sul loro pianeta natale. Vi sarete chiesti perché indossano tutti gli 
stessi abiti a collo alto. Tuttavia, questo è l'abbigliamento che indossano quando salgono a 
bordo dei loro oggetti volanti. 

 
Domanda: Un'uniforme o un tipo di abbigliamento protettivo? 
 
ARGUN: Sì, uniformi realizzate con una fibra sintetica molto specifica che si adatta perfettamente ad 

esse. Solo alcuni tessuti sono adatti alla smaterializzazione. Non li conoscete ancora sul vo-
stro corpo celeste. Tuttavia, questi prodotti necessari possono essere ottenuti su altri corpi 
celesti. Vengono anche portati da lì. 

 
Domanda: Abbiamo notato nei disegni medi dei Santini e dei Santi Patroni che tutti hanno un mento 

pronunciato. Che cosa significa? 
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ARGUN: Questo mento è quello che gli ultraterreni ottengono grazie alla volontà di aiutare e servire. 

Che molto, molto raramente hanno avuto in vita perché non erano abbastanza forti per di-
ventare ciò che volevano, ma che poi sono diventati grazie alla loro forte fede in Dio. 

 
Domanda: I Santini rimangono nel loro regno quando si reincarnano o vengono eventualmente sulla 

terra? 
 
ARGUN: Sì, allora è (per lo più) caduto. 
 
Domanda: Quindi la reincarnazione a un livello superiore o inferiore di esistenza? 
 
ARGUN: Potete anche reincarnarvi con loro. 
 
Domanda: E in caso di lutto, non avrebbero bisogno di elaborare il lutto perché vedono tutto? 
 
ARGUN: Questo è un motivo. Se sanno che quell'anima ha peccato gravemente, allora dovrebbero 

intercedere per quell'anima invece di versare molte, molte lacrime. Se mettono una buona 
parola dal cuore al Padre celeste, la parola non sarà certamente ignorata. 

 
Domanda: Diverse persone sostengono che è stato calcolato che la terra si sarebbe “ribaltata” a causa 

della crescente formazione di ghiaccio al Polo Nord? 
 
ARGUN: Finché il Padre celeste avrà lo scettro in mano e l'uomo non impazzirà perché non ricono-

sce Dio, la terra non crollerà. Potete contarci. 
 
Domanda: Il mondo dovrà affrontare un disastro naturale che lo distruggerà? 
 
ARGUN: Dio non avrà bisogno di distruggere ciò che è stato costruito in modo così primitivo. No, le 

prove divine verranno alla luce. Il firmamento sarà pieno di dischi (UFO). Queste sono le 
prove dell'esistenza di Dio. 
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Domande finali a ASHTAR SHERAN 
 
Domanda: Gli astronauti americani hanno visto degli UFO durante il loro viaggio verso la Luna? 
 
A. S.: Sì, hanno incontrato alcune astronavi aliene. Ma a causa della loro enorme velocità, non sono 

riusciti a capire che tipo di oggetti volanti fossero. 
 
Domanda: Ma gli UFO incandescenti sono stati interpretati anche come stadi di razzi bruciati. O forse 

sì? 
 
A. S.: Questo è fuori discussione, perché i pezzi di razzo bruciati non si illuminerebbero di verde. Le 

masse sono tenute lontane dalla verità perché temono per la loro posizione. La maggior parte 
di loro sa di essere seduta in una posizione che non le compete. 

 
Domanda: Cosa intendono fare i Santini in merito alla nostra questione nel prossimo futuro? 
 
A. S.: Per il giudizio delle diverse classi sociali, dell'umanità in generale, è estremamente importante 

che i Santini tengano traccia dei diversi campi in cui si trovano le persone. Le tattiche della 
battaglia dell'Armageddon richiedono di essere informati con precisione sulla situazione nel 
campo nemico. Se mai dovesse esserci un protettorato extraterrestre su questa terra, non ci de-
vono essere ambiguità. Qualsiasi terrore è una questione estremamente spregevole per i Santi-
ni. I Santini si rendono conto di poter cambiare in un colpo solo l'evoluzione naturale dell'u-
manità con un'invasione. Questo sarebbe possibile con mezzi innaturali, ma salterebbe mi-
gliaia di anni di sviluppo naturale. 

 
Domanda: I Santini hanno mai incontrato un caso simile? 
 
A. S.: Posso solo rispondere con riserva: purtroppo le persone su questa terra tendono a prendere gli 

altri come modello quando si tratta di qualcosa di negativo. Dicono semplicemente: “Beh, ve-
di, anche gli altri non erano molto meglio”. 

 
Domanda: Qual è il giudizio generale dei Santini su questa umanità? 
 
A. S.: Non si può lasciare che una persona cada, bisogna continuare a cercare di metterla sulla strada 

giusta. Ma se i mezzi utilizzati sono sbagliati, si otterrà il risultato opposto. Questa umanità è 
sulla strada sbagliata e noi Santini stiamo cercando di aiutarla. Ma i nostri suggerimenti non 
sono sbagliati, devono solo essere ascoltati. Non è facile con questa umanità, che sarebbe di 
per sé ammirevole se fosse guidata positivamente. 

 
Domanda: La popolazione generale non ha un metro di misura per l'intelligenza reale. Vengono dipin-

te come “altamente intelligenti” persone che in realtà sono molto stupide. Altre si considerano 
altamente intelligenti, anche se ci si rende conto che stanno solo immaginando la loro intelli-
genza. Esiste un metro di giudizio affidabile? 

 
A. S.: Le persone veramente intelligenti non sono affatto così stupide da pensare che gli altri siano 

stupidi. Al contrario, sanno che la stupidità può essere anche molto pericolosa e possiede per-
sino una spietata raffinatezza. Sopravvalutare se stessi è un errore che può avvenire solo se si 
considera stupido l'ambiente circostante. 

 
 C'è un metro di giudizio per l'intelletto, ovvero stabilire se la persona in questione è veramente 

aperta di mente o se sta esprimendo giudizi basati su pregiudizi e influenze straniere. Nelle 
questioni politiche, le masse giudicano solo in base a influenze esterne. La persona veramente 
intelligente, se pensa ancora con il cuore, è più avanti degli altri per quanto riguarda la coeren-
za del suo pensiero. Bisogna sempre pensare un passo più in là, ma solo pochi sono in grado di 
farlo. Chi lo fa è anche premuroso. 
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 La ricchezza delle conoscenze acquisite non è affatto una misura dell'intelligenza. Tuttavia, la 
persona media può essere ingannata in questo senso da una conoscenza accademica e affollata. 
Come dice il proverbio: “Chi semina il vento raccoglierà il turbine!”. I leader dell'umanità non 
fanno eccezione a questa regola. Noi Santini ci siamo spesso chiesti perché non siano accadute 
cose peggiori. Ci sono abbastanza ragioni. 

 
Domanda: Visto che lei è molto ben orientato in materia religiosa e filosofica, le chiediamo se Dio può 

cambiare o abolire le sue leggi? 
 
A. S.: Il Grande Spirito può cambiare gradualmente le leggi esistenti, se necessario. Anche Dio ha 

iniziato in modo modesto una volta. Un cambiamento, diciamo una mutazione, può essere pe-
ricoloso all'inizio. Un cambiamento radicale equivarrebbe a una catastrofe cosmica. Per questo 
motivo metto in guardia tutti i leader e i riformatori di questa Terra da misure radicali, perché 
possono avere effetti caotici. I cambiamenti dovrebbero essere fatti solo gradualmente, cioè 
passo dopo passo. Se il vecchio crolla improvvisamente, bisogna ricominciare da capo. Questo 
significa anche un passo indietro. 

 
Domanda: Una volta ha detto che un'università americana ha recentemente affermato che non do-

vremmo aspettarci una visita extraterrestre per altri 10.000 anni. Dove trovano questi scienzia-
ti l'audacia di fare tali affermazioni? 

 
A. S.: Naturalmente, è nella natura delle cose che le bugie siano illogiche. La popolazione mondiale 

media è incapace di pensare logicamente a queste assurdità. L'arretratezza intellettuale del 
pianeta è purtroppo molto più grande di quanto si pensi. Questa arretratezza rende possibili 
guerre contrarie alla natura. Questa Terra è stata visitata dagli alieni 10.000 anni fa, ma non da 
noi Santini. 

 
 Gli abitanti della Terra non hanno idea degli stadi di sviluppo di molti altri pianeti. Non sap-

piamo quasi nulla delle condizioni gravitazionali e delle possibilità di sopravvivenza. Gli 
scienziati hanno fissato dei limiti e delle scale con cui pensano e lavorano, ma non hanno idea 
che queste scale e questi limiti ammontano a un solo centimetro su una scala di metri. 

 
Domanda: Lei ha detto che anche Dio sta subendo un'evoluzione. Le chiese non ci pensano affatto 

perché credono che Dio sia così onnipotente e perfetto da non aver più bisogno di evolversi? 
 
A. S.: Se Dio non avesse lasciato il libero arbitrio alla creazione intelligente, la sua intera creazione 

avrebbe solo un'esistenza da robot. Grazie alla libertà lasciata all'uomo, l'uomo continua a pla-
smare la creazione esistente. La espande. Ma Dio resta a guardare. Tuttavia, se si presenta un 
momento che minaccia di distruggere la sua creazione, non si trattiene più. Poiché Dio si 
comporta in modo riservato, l'umanità sulla terra crede che non ci siano limiti alla sua libertà 
d'azione. Questo è un errore! - di cui molti dovranno pentirsi un giorno. 

 
 Dio, naturalmente, è sempre interessato a creare qualcosa di nuovo e migliore. Se è buono, 

troverà il Suo appoggio. Ma l'uomo calcola solo su piccola scala. Non ha pazienza per nulla e 
vuole vedere subito i risultati. Al contrario, Dio ha a disposizione eoni. La creazione è tutt'al-
tro che finita. L'umanità è il suo “braccio teso”. 

 
 
Domanda: Se qui sulla terra vengono riconosciute nuove leggi attraverso gli esperimenti, queste leggi 

sono emerse di nuovo o vengono semplicemente scoperte? 
 
A. S.: Nella maggior parte dei casi, le leggi di Dio sono universali. Vengono quindi solo scoperte. 

Solo molto raramente appare qualcosa di nuovo per il quale anche Dio mostra interesse e poi 
decide se deve diventare una legge o se deve essere gradualmente cancellata di nuovo. Per 
esempio, è possibile creare artificialmente temperature che non esistono nell'intero universo. 
Queste sono nuove creazioni. Sono permesse, altrimenti sarebbe impossibile crearle. Dio for-
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nisce le condizioni e il materiale. Tali invenzioni e scoperte vengono fatte anche su altri piane-
ti. Quindi, se una nuova legge viene creata su un altro pianeta, è valida anche su tutti gli altri 
pianeti dell'universo. 

 
Domanda: Ci sembra di capire che Dio ha creato l'uomo come un prezioso collaboratore? 
 
A. S.: Sì, è corretto. Ma la cooperazione cessa nel momento in cui l'uomo comincia a rivoltarsi con-

tro la creazione, ad attaccarla. Quando Dio è stato generalmente accettato come massima po-
tenza, anche questo pianeta può diventare paradisiaco. 

 
Domanda: Qual è la differenza tra un cherubino, un Santino e un figlio di Dio? 
 
A. S.: Trovo strana questa domanda. È risaputo che si pensa che un cherubino sia un angelo. Ma non 

è vero! Forse voi terrestri ci avete chiamato così migliaia di anni fa, ma noi non siamo angeli, 
siamo solo servi di Dio e siamo attivi nella missione di amare il prossimo. Ognuno di voi può 
diventare figlio di Dio se si comporta come tale. Purtroppo, questo non accade quasi mai, per 
cui ci sono così tanti figli di Dio su questa terra che si possono quasi contare sulle dita di una 
mano. Un figlio di Dio è una persona che si comporta in modo tale che Dio possa indicare il 
suo figlio con orgoglio. 

 
Domanda: Gli scienziati sono alla ricerca del “primo uomo”. Può dirci quando sono comparsi i primi 

esseri umani su questo pianeta? 
 
A. S.: Posso dare solo una risposta approssimativa a questa domanda. Supponiamo che l'uomo sulla 

terra sia apparso nella sua forma primitiva circa due milioni di anni fa. 
 
Domanda: La Bibbia dice che Dio creò l'uomo dall'argilla, soffiò in lui il suo respiro e fece la sua 

compagna da una costola. Cosa possiamo credere veramente di Adamo ed Eva? 
 
A. S.: Gli esseri umani, come tutte le altre forme di vita, sono formati dalla materia. Sono creati se-

condo un modello molto specifico. Questo modello, che esiste come una cianografia, è l'anima 
con il suo corpo spirituale. Il potere di Dio trasferisce ogni atomo e ogni granello di polvere 
dal modello spirituale al corpo emergente. Così l'informazione viene trasferita dal corpo spiri-
tuale al corpo materiale. Quando il corpo è finito, l'anima finita, che esiste già da molti milioni 
di anni, si reincarna grazie al potere di Dio. In poche parole, questo processo potrebbe essere 
descritto come “il respiro di Dio”. 

 
 Il racconto biblico della creazione di Adamo non è accurato, poiché l'uomo non ha avuto la 

sua vera origine sulla terra. Solo il corpo materiale si è sviluppato in modo indipendente. All'i-
nizio era così primitivo che non avrebbe nemmeno pensato di usare una foglia di fico. A quel 
tempo, inoltre, la terra era ancora molto calda. 

 
Domanda: E che dire della costola? 
 
A. S.: Se la Bibbia fosse corretta, anche tutti i Santini discenderebbero da Adamo. Ma non abbiamo 

né scimmie né alberi di fico. La questione delle costole è un errore. I due sessi si sono svilup-
pati in parallelo. 

 
Domanda: Le università conoscono una domanda scherzosa per la quale non c'è risposta: “Chi è venu-

to prima sulla terra, l'uovo o la gallina?”. 
 
A. S.: La gallina, naturalmente! Solo lei può deporre le uova. 
 Dio non depone uova, ma crea sempre qualcosa di intero. 
 
Domanda: La nostra scienza non può spiegare la diversità della creazione, né come sia nata. Voi San-

tini lo sapete? 
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A. S.: La diversità della creazione vivente, che comprende la fauna e la flora, è nata quasi contempo-

raneamente. Ciò significa che tutte le forme sono apparse nello stesso momento. Si tratta di 
forme che esistono da tempo anche su altre stelle. 

 
 Durante lo sviluppo della Terra c'è stato un periodo di circa mezzo milione di anni in cui la 

Terra ha emesso acidi e vapori adatti alla materializzazione organica. Durante questo periodo 
si sono formate le cellule proteiche necessarie. Tutti gli animali sono venuti alla luce nelle loro 
forme assolute, formate secondo i modelli spirituali. Furono create tartarughe finite e altri es-
seri viventi. Ma questi animali sono stati progettati per riprodursi. Avevano organi riprodutti-
vi, cosicché nell'epoca successiva le materializzazioni dirette di queste terre non poterono più 
avere luogo. 

 
 Oggi la Terra ha raggiunto uno stadio di sviluppo in cui tali materializzazioni sono difficil-

mente possibili, possono avvenire solo nel microcosmo. Tuttavia, quando la Terra era nell'e-
poca migliore delle possibilità di materializzazione, sono stati creati anche esseri viventi molto 
grandi. Solo in seguito ne sono apparsi di sempre più piccoli, fino a quando non sono stati 
possibili solo nel microcosmo. Quest'epoca non è ancora conclusa. Possono quindi emergere 
sempre nuovi batteri, virus e insetti. - Se l'uomo sulla Terra riuscirà a creare artificialmente 
escrezioni acide, vapori e condizioni climatiche corrispondenti, la materializzazione di un es-
sere vivente potrebbe essere possibile. 

 
Domanda: In che modo e con quali mezzi ha scoperto questi segreti della creazione che si trovano così 

infinitamente lontani? Cosa può confermare l'esattezza di questa spiegazione? 
 
A. S.: Abbiamo anche un grande interesse per la creazione. Abbiamo anche una scienza molto più 

avanzata della vostra. Tuttavia, poiché non disponiamo ancora di una “macchina del tempo” 
che ci porti indietro nel tempo, nonostante la nostra tecnologia molto avanzata, abbiamo dovu-
to ricorrere a un altro modo di orientarci. Con l'aiuto di navicelle spaziali molto ben costruite, 
in particolare di jetship spaziali, possiamo volare verso stelle molto lontane. Poiché queste 
stelle sono molto diverse nel loro sviluppo, possiamo determinare e verificare le origini della 
creazione di pianeti ancora arretrati. Possiamo riconoscere il nostro sviluppo, che non fa diffe-
renza ed è uguale per tutte le stelle. 

 
 Per questo motivo, anche noi abbiamo visitato la Terra migliaia di anni fa. Durante queste 

visite, però, i nostri antenati furono scambiati per “dèi” che erano scesi dal “trono celeste”. In 
seguito, una nave madre atterrò sul Monte Sinai e gli ebrei scambiarono il “capo pilota” per il 
loro dio Geova. Sarebbe stato impossibile spiegare la verità agli ebrei. Il miracolo era troppo 
scioccante per loro. Ma i nostri antenati vedevano una pericolosa arretratezza nella coesistenza 
delle tribù e dei gruppi. Incontrarono condizioni impossibili. L'inimicizia e l'odio tra i primi 
popoli era enorme e portava a omicidi e assassinii, a ogni tipo di blasfemia e degenerazione 
sessuale. Per questo motivo, i nostri antenati intrapresero volentieri il lavoro missionario. Por-
tarono Mosè nella loro astronave e cercarono di insegnarglielo. Purtroppo, non hanno avuto 
successo. Le religioni di questa terra hanno messo tutto sotto una luce sbagliata e hanno deriso 
e ignorato i nostri suggerimenti ben intenzionati. 

 
 Qualche millennio dopo, volevamo sapere cosa ne fosse stato dell'umanità sulla Terra. Ci re-

cammo di nuovo su questo pianeta. Ciò che vedemmo questa volta fu molto scioccante per 
noi. Lo sviluppo della scienza e della tecnologia aveva fatto progressi, ma l'inimicizia tra le 
razze e i popoli era aumentata enormemente. C'era un'aberrazione spaventosa. Non potevamo 
rimanere tranquilli di fronte a questo. Molte cose ci indignavano, perché anche noi siamo esse-
ri umani. In passato, i nostri antenati avevano solo un interesse puramente scientifico. Oggi, 
anche noi abbiamo un interesse puramente umano. Non possiamo accettare questa empietà e 
questa ignoranza in silenzio, se non vogliamo renderci colpevoli. Anche chi condona e tollera 
queste atrocità è complice! La nostra coscienza potrà essere nuovamente scagionata solo 
quando avremo la garanzia di un cambiamento positivo. 
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 La terra è nel mezzo della temuta battaglia di Armageddon. A causa della sua arretratezza spi-

rituale, è stata in gran parte trascinata nel campo negativo dei demoni. Questa è una disgrazia 
che probabilmente non abbiamo sperimentato nel nostro sviluppo, poiché non c'è ancora stata 
una battaglia di Armageddon nel nostro tempo - per quanto ne sappiamo. Abbiamo quindi po-
tuto intraprendere un percorso più pacifico, che ci ha portato molto più avanti. 

 
 Vorremmo essere al vostro fianco in questa situazione pericolosa. Ma non siamo ancora in 

grado di farlo perché la vostra leadership ci mette costantemente in difficoltà. Non vogliamo 
in nessun caso che questa terra perisca. Ringraziamo tutte le persone dal pensiero positivo per 
la loro disponibilità ad aiutarci. Se non possiamo ringraziarle direttamente, riceveranno co-
munque la loro ricompensa un giorno. 

 
 Stiamo rendendo un servizio all'umanità. Siate pronti a rendere lo stesso servizio e ricordate 

che siamo noi ad avere il fardello più grande da portare. Anche per noi non è facile impegnarci 
in questo campo. Non date per scontati i nostri voli spaziali! Ci costano sacrifici molto grandi. 
Preferiremmo di gran lunga mantenere le distanze da questa terra. Il nostro interesse scientifi-
co per questo pianeta è soddisfatto. Ma non siamo soddisfatti dello stato generale della convi-
venza umana. L'esistenza dell'uomo nell'universo è qualcosa di così meraviglioso che non riu-
sciamo a capire come si possa cadere così in basso spiritualmente da utilizzare le grandi con-
quiste in campo tecnico e scientifico in modo meschino e pericoloso per mettere in pericolo e 
distruggere questa interessante umanità. 

 
 Saluto a Dio e pace oltre ogni confine! - Questo saluto non è solo verbale. Noi extraterrestri 

sappiamo che questa umanità ha bisogno di pace. I popoli non sono interessati all'inimicizia in 
sé, ma i loro leader hanno il potere nelle loro mani e lo usano. Tutto ciò che i leader vogliono è 
fatto “in nome del popolo!”. Sostengono di essere i rappresentanti del popolo. Tutto ciò che 
pianificano e portano avanti dovrebbe essere fatto con il consenso del popolo. Ma poiché il 
popolo non ha gli stessi mezzi di potere dei suoi leader, è inferiore e deve sottomettersi. Ma 
chi deve sottomettersi rinuncia alla propria personalità! 

 
 Sono condizioni terrene che non esistono più con noi. Abbiamo superato lo stadio della nega-

tività e non serviamo più l'avversario di Dio. Per questo motivo, egli è impotente nei nostri re-
gni. Quando entriamo nelle regioni di questa terra con le nostre astronavi, entriamo anche nel-
la sfera di potere dell'avversario. Siamo anche esposti a molti pericoli di natura terrena. Per 
questo motivo, molti extraterrestri hanno abbandonato i contatti con la Terra. 

 L'umanità sulla terra è interessata soprattutto alle questioni e ai problemi materiali. I regni 
spirituali sono stati messi da parte, vengono presi in considerazione solo dai popoli primitivi. 
Ma poiché questi popoli primitivi sono per lo più ancora sottosviluppati, si presume sempli-
cemente che la loro credenza negli spiriti sia una sciocchezza tradizionale. Eppure questa cre-
denza contiene più saggezza di quanto si possa immaginare. Da questo punto di vista, i popoli 
primitivi sono superiori alle persone colte. Non mi riferisco al culto, ma solo alla conoscen-
za!21 

 
Domanda: Come è possibile che parliate così bene le nostre lingue del mondo? 
 
A. S.: Migliaia di anni fa, la trasmissione del pensiero svolgeva un ruolo fondamentale. La telepatia è 

ancora oggi un buon mezzo di comunicazione. Siamo molto bravi e possiamo comunicare tra 
noi a milioni di chilometri di distanza. Volevamo misurare il tempo di una trasmissione telepa-
tica con mezzi tecnici. Ma era del tutto impossibile perché non c'era alcun tempo da misurare. 
Nel momento stesso in cui le parole sono state inviate, sono arrivate al destinatario. Questo ci 
ha davvero sorpreso! Tuttavia, abbiamo trovato un mezzo per amplificare la telepatia. Questo 
dispositivo non è applicabile a voi, perché la maggior parte dei pensieri sono negativi. I pen-

 
21 La credenza negli spiriti si verifica in modo indipendente tra i popoli primitivi. Persone che vivono lontane tra loro e non si 

conoscono hanno quasi la stessa credenza negli spiriti, che si basa su percezioni ed esperienze. 
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sieri negativi interferiscono con la propagazione dell'energia del pensiero, mentre i pensieri 
positivi vengono registrati immediatamente. 

 
 So che i miei commenti saranno pubblicati. I lettori inesperti e senza mentalità aperta diranno: 

“Questa è una bella porcheria che qualcuno ha inventato”. Ma come posso dimostrarvelo? - 
Tutto ciò che è soprannaturale, occulto o spirituale viene dichiarato “patata bollente”. Questo 
significa che chiunque lo tocchi si brucerà le dita. Ai miei occhi, questo non è altro che una 
vigliaccheria senza precedenti di fronte alla verità. Le persone sospettano le conseguenze di 
una tale verità e si tirano indietro! Non deve esistere una “patata bollente” per il progresso 
umano! Tutti hanno diritto alla verità, alla conoscenza e all'informazione. 

 
 Molti professori universitari e scienziati non si occupano di problemi spirituali, né di magia né 

di ricerca occulta. Non prendono nemmeno nota delle conoscenze acquisite, ma dichiarano che 
questi meravigliosi campi di ricerca appartengono alla “patata bollente”, cioè non li toccano! 
Non c'è da stupirsi che l'umanità non sia progredita spiritualmente in questo modo e che renda 
tutto così facile al diavolo. Sì, anche il diavolo appartiene alla “superstizione”, a “Arlecchino e 
Pulcinella” o alla “patata bollente”. La cosa peggiore che può capitare a una persona in perico-
lo è che non si renda conto di avere un nemico pericoloso in agguato. Oppure se si convince 
che questo nemico reale non esiste affatto, ma è solo un personaggio delle favole. 

 
 Questo accade ovunque, in quasi tutto il mondo. Chi ha conoscenza ed esperienza può solo 

scuotere la testa. L'ignoranza e la stupidità stanno diventando un pericolo tremendo, per il qua-
le non riesco a trovare parole con la migliore volontà del mondo. Coloro che non riconoscono 
il pericolo, né ci credono, cadono in una pericolosa negligenza che li rovina materialmente e 
spiritualmente. La “patata bollente” è il pericolo numero uno al mondo. L'enorme sofisticazio-
ne e l'astuzia negativa dell'avversario sono riuscite a mimetizzarsi così completamente contro 
l'umanità che prevale l'opinione generale che questo avversario non esista affatto.22  

 
 Le chiedo, usando la sua logica, se esiste un caso simile di un così grande nemico, che non 

rispetta nemmeno Dio, rendendosi così completamente irreale e invisibile, come nel caso del 
diavolo. Egli deve questa efficace tattica soprattutto alla codardia di fronte alla “patata bollen-
te”. Ci sono persone che hanno avuto esperienze molto ampie con l'avversario. Naturalmente, 
tutte le persone hanno esperienze spiacevoli di questo tipo, ma non sono così consapevoli da 
riconoscere chi c'è dietro. Il maligno non si presenta mai direttamente. Si guarderà bene dal 
mettere a repentaglio la sua “non esistenza”. Non gli importa di essere riconosciuto. Ma è il 
più grande regista dell'umanità e le opere che prova sono di grande attualità ed eccitazione. 

 
 A volte mi sembra di essere in un asilo. Ho incontrato solo tanta ignoranza e ingenuità nei 

settori più importanti per le persone su questo pianeta. Non vi piacerà, ma questa critica è as-
solutamente necessaria. È un lavoro d'amore per questa razza umana. 

 
 Avrei potuto risparmiarmi parole amare se le vostre chiese e religioni avessero affrontato una 

volta questa “patata bollente” in modo logico. Hanno completamente fallito in una questione 
così importante. Hanno bruciato “streghe”, condannato innocenti medium come complici del 
diavolo, ma non hanno capito quale servizio hanno reso all'avversario. Con le vostre parole si 
può solo dire: “Accidenti! 

 
 L'avversario non è solo il direttore dell'umanità sulla terra, ma anche il comandante della bat-

taglia di Armageddon, cioè l'autorità suprema di tutte le forze e i poteri negativi. Se l'avversa-
rio viene riconosciuto dall'umanità come potenza negativa esistente e viene riconosciuto di 
conseguenza, deve inevitabilmente abbandonare il suo travestimento, perché a quel punto non 
gli serve più. L'ovvio nemico principale dell'uomo e dell'intera creazione divina verrebbe af-
frontato dall'umanità nella sua vera forma. Solo allora sarà adeguatamente temuto e combattu-

 
22 Ci sono “annunciatori di fede” su questa terra che negano la potenza negativa come “inesistente” o la presentano come 

“indispensabile per riconoscere il positivo”. Una banalizzazione e una distorsione da cui non possiamo che mettere in guar-
dia! 
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to da questa umanità. Senza questa battaglia, non ci potrà mai essere pace su questa stella. Si 
istigano rivoluzioni, si scatenano guerre contro fratelli e sorelle innocenti, si usa la cattiveria 
contro la cattiveria. Si dividono popoli e gruppi, si costruiscono superbombe, si combatte tutto 
- tranne il supernemico che si suppone inesistente: l'avversario di Dio e dell'umanità. 

 
 I grandi dubbiosi delle religioni si chiedono perché Dio non interviene se esiste davvero. Pos-

so dare una risposta logica a questa domanda: Dio interviene! Noi siamo i missionari della ve-
rità e allo stesso tempo gli esecutori della Sua volontà. Illuminandovi, l'aiuto di Dio si sta già 
realizzando. - Ebbene, questo seme sarà seminato solo un po' all'inizio, ma questo seme pre-
zioso si moltiplicherà. È solo una questione di tempo. Ma secondo la legge della moltiplica-
zione, che aumenta al quadrato, arriverà il momento in cui queste parole acquisteranno un pe-
so tale che anche le grandi religioni di questo mondo non potranno più passare inosservate. Al-
lora avverrà una trasformazione che interesserà tutti i settori. 

 
 È incomprensibile per le nostre menti che l'armamento militare, che costa molti miliardi, sia 

stato così altamente sviluppato in tutto il mondo, sebbene sia basato sulla più grande ignoranza 
e stupidità. Sotto questo aspetto, questa umanità merita l'attenzione dell'intero universo. È una 
cosa unica nella storia dello sviluppo umano! Certo, ci sono pianeti che hanno un percorso 
molto arretrato. Ma pianeti che, oltre alla loro umanità arretrata, hanno allo stesso tempo un ta-
le potere nelle loro mani, non esistono da nessun'altra parte. 

 
Domanda:Vi ringraziamo per averlo fatto e ci vergogniamo. Ma non vediamo alcuna via d'uscita da 

questo dilemma. Cosa dovremmo fare per uscire da questa situazione? 
 
A. S.: Le vostre chiese hanno sempre attribuito la massima importanza a spiegare l'esistenza di Dio 

in qualche forma comprensibile. Ma non hanno mai raggiunto questo obiettivo. Per questo 
motivo, hanno concepito l'idea di umanizzare Dio. L'umanità, come i popoli primitivi, dovreb-
be avere davanti agli occhi un Dio umano che può adorare e al quale può presentare i suoi de-
sideri e le sue preoccupazioni. Per questo motivo, tutto il pensiero religioso, tutta la devozione, 
si è sempre incentrata su questi grandi interpreti della fede in Dio. È così dappertutto, indipen-
dentemente dal fatto che si tratti di una persona come un martire o di un grande maestro che 
era in qualche modo in contatto con le sfere del regno spirituale, come Maometto o Buddha. 
Ma non ci siamo avvicinati alla vera esistenza di Dio. Purtroppo manca anche la realizzazione 
superiore, diciamo così: il presupposto di tale conoscenza. Quale testamento, ad esempio, 
spiega il verificarsi di un contatto soprannaturale, extraterrestre? 

 
 Ma Dio non è mai un nemico. Al contrario, se non fosse vostro padre e amico, le cose sarebbe-

ro molto più tristi. Non c'è quindi bisogno di cercare una spiegazione plausibile di Dio, perché 
questa spiegazione non è assolutamente necessaria, perché Dio non vi fa del male. È comple-
tamente diverso con l'avversario, con il pericoloso nemico che vuole solo farvi del male. Voi 
ignorate completamente questo nemico. Qualcun altro lo capisce, io no. Se dichiarate il diavo-
lo una “patata bollente”, siete fuori pericolo. 

 
 Quante volte sentiamo dire che Dio punisce. È così che le chiese hanno cercato di intimidire le 

persone. Ma non si può forzare l'amore con le minacce. È impossibile! Ma l'uomo non deve 
solo adorare questo spirito, ma amarlo con fiducia. Se una persona ha paura di una punizione, 
teme anche colui che gliela infligge. In questo modo, le chiese sono riuscite a far sì che le per-
sone temano il loro Creatore più di quanto lo amino. Ma l'uomo non rimane impunito. Si porta 
in situazioni che significano una punizione autoinflitta per lui - da questa e dall'altra parte. 

 
 Ma l'avversario non chiede giustizia, né se fa male a una persona. Esercita il suo potere e sten-

de le sue reti astute. Avete molte scritture religiose. Non importa se si tratta di questa o quella 
religione. In tutte le scritture, la pericolosità del nemico dell'uomo, Lucifero, non è sufficien-
temente sottolineata. Questo è incomprensibile. Se dovessi scrivere una Bibbia, metterei tutta 
l'enfasi sul fatto che l'umanità cade per le sottigliezze del diavolo, che sa con grande abilità 
come prendere le misure giuste che portano l'uomo alla distruzione. Conosce le molte debo-
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lezze dell'uomo e le sfrutta in ogni modo. Soprattutto, conosce i desideri delle persone e si 
adatta abilmente agli sviluppi. 

 
 Il diavolo è molto pericoloso, ma non per questo è semplice o stupido. L'umanità è così espo-

sta a un pericolo senza precedenti di cui non ha assolutamente idea. Se si vuole presentare 
qualcosa come innocuo o poco importante in modo che non venga preso sul serio, non c'è 
mezzo migliore del ridicolo. Si rende l'oggetto così ridicolo che viene preso per un'assurdità 
assoluta, per un discorso sciocco. Lo stesso vale per l'avversario. Lo si rende così ridicolo con 
il supporto umano che nessuno deve temerlo. Questo è il grande errore, più grave di tutti i 
grandi problemi sociali e politici del mondo messi insieme. Le conseguenze di questa situa-
zione non possono essere pienamente immaginate. In ogni caso, posso solo consigliarvi di non 
sottovalutare il diavolo. Non è affatto una figura divertente o un personaggio fiabesco, come 
appare nelle fiabe dei Grimm. Non è nemmeno uno dei personaggi immaginari dei libri di fan-
tascienza. L'avversario è reale, proprio come l'intero universo! 

 
 Se la vostra scienza o i vostri leader religiosi non riusciranno a porre l'avversario nella giusta 

luce, questa umanità non riuscirà a uscire dall'impasse. Purtroppo, questa umanità sa ancora 
troppo poco della vita invisibile. Per questo motivo, è anche incredibilmente difficile convin-
cere la gente spensierata di questi enormi processi. 

 Per noi non è diverso. Tutti i fenomeni di astronavi extraterrestri sono condannati al ridicolo 
perché non ci si creda. 

 
 Nel corso dell'evoluzione terrestre, l'umanità sta affrontando una grande prova. Ma chi supere-

rà questa prova se non è sufficientemente preparato? Verranno richieste e messe alla prova co-
noscenze che solo pochissime persone possiedono. Nemmeno i più intelligenti tra i dirigenti 
sono lontanamente consapevoli del significato dell'esistenza umana. Queste persone giudicano 
solo secondo la loro opinione, ma non secondo la verità reale e oggettiva. Il loro giudizio è 
personale. Ma il personale non ha importanza perché le preoccupazioni dell'umanità sono di 
importanza cosmica. 

 
 Mi meraviglio della vostra psicologia: non è ancora riuscita ad avvicinarsi alla verità dell'esi-

stenza umana. Le analisi dei sogni non hanno alcuna importanza. Ma l'esistenza eterna dell'a-
nima è di importanza cruciale! Senza l'integrazione razionale e oggettiva delle scienze di con-
fine, la psicologia ha perso il diritto al riconoscimento empirico! 

 
 Purtroppo, all'interno della scienza universitaria c'è ancora una grande quantità di pseudo-

conoscenza che sta causando grandi danni all'umanità. Se gli studenti protestano contro que-
sto, li applaudo. Ma se vogliono pensare politicamente, sono contrario, perché non conoscono 
nemmeno i fondamenti della verità, ma vogliono trasformare un errore in un altro errore. 

 
 Su questa bella Terra, che non è mai stata in pace, è in corso una rivolta generale. Un'insurre-

zione mondiale di proporzioni crescenti. I popoli credono di trovarsi di fronte a un enigma - 
ma si sbagliano! È un effetto che avviene secondo le leggi di Dio e la cui causa è da ricercare 
nell'educazione e nell'insegnamento sbagliato dell'umanità. 

 
 Alcuni profeti possono vedere il futuro, che a volte è molto lontano, ma il cui corso ha già una 

causa. Questo è incomprensibile per le persone sulla terra. Ma si può caricare un orologio e 
prevedere che quando sarà regolato sulle dodici suonerà al minuto. Lo stesso vale per una pro-
fezia. Se il profeta, cioè la persona ipersensibile, si rende conto che l'orologio mondiale è già 
stato caricato e regolato, sarà in grado di prevedere che “suonerà” nel mondo a una certa ora. 
E ora sta “suonando” a tutto volume! Chi non sente questo rintocco non è interessato all'am-
biente, ma persegue solo i propri interessi egoistici.23   

 

 
23 I profeti delle Sacre Scritture hanno indicato un tempo in cui la razza umana di questa terra sarà in rivolta. 



- 82 - 

 La rivolta delle nazioni aumenterà perché la Santa Battaglia è in corso. Il passaggio alla cono-
scenza superiore deve avvenire. La rivolta delle razze, dei popoli, degli studenti e dei cittadini, 
in tutti gli ambiti della vita umana, ha la sua causa nel settore spirituale. L'insoddisfazione ge-
nerale sta assumendo forme fanatiche. Ma se si osservano gli eventi all'interno della politica, si 
riconosce il pericolo delle ondate di indignazione che si abbattono sulle vecchie mura. Il modo 
in cui le cose sono state gestite finora non potrà certo continuare. Quando si evoca una cata-
strofe, anche noi non stiamo con le mani in mano. L'umanità sulla terra può darci il segnale. 
Sarebbe la “tromba biblica”. 

 
 Succedono cose che non vengono comprese dal grande pubblico. Le persone negative, che ho 

già descritto come “anti-uomini”, sono così fortemente ispirate da far cadere la loro maschera. 
La persona positiva le riconosce immediatamente. 

 
 Ci sono crimini che non possono essere descritti nella loro orribilità. Ma questi episodi fanno 

parte del campo di battaglia dell'Armageddon. L'oscurità spirituale su questa terra è completa. 
Difficilmente potrà aumentare. 

 
 I comunisti e i socialisti hanno giustamente inveito contro le chiese. Ma non si può negare la 

fede in Dio nel modo in cui si sta cercando di fare. Una religione non può essere sostituita da 
una pseudo-religione politica ideata dall'uomo. Si può solo correggere una religione pernicio-
sa, falsa e con verità parziali. Tuttavia, questa correzione è impedita da più parti. Le chiese di-
fendono il loro osso rosicchiato abbaiando forte. Chiunque tenti di strapparglielo viene morso 
senza pietà. 

 
 La situazione non può essere risolta dalla politica, perché la politica dovrebbe prendere in con-

siderazione le verità cosmiche. La verità cosmica, che posso anche chiamare verità divina, non 
riconosce la violenza contro la violenza, ma la conoscenza contro l'errore e l'amore contro l'e-
goismo. Se la guerra è necessaria, può essere giustificata solo se viene condotta come illumi-
nazione ed educazione. 

 
 Finché la maggioranza della popolazione terrestre sarà dell'idea che ogni persona vive una sola 

volta su questa terra e quindi ha una sola possibilità, non ci sarà mai un cambiamento nel 
comportamento delle persone. Ognuno cercherà di ottenere ciò che può, senza curarsi delle 
perdite altrui. 

 
 L'insurrezione è qui. Ma questa insurrezione deve essere incanalata verso il giusto obiettivo. È 

già difficile iniziare. Questo inizio è sbagliato, ma può ancora essere corretto. Le forze giova-
nili devono solo essere incanalate nella giusta direzione. Il fanatismo deve essere controllato. 
Il materialismo deve essere sostituito dallo spirituale per creare un equilibrio. La scienza deve 
ampliare le sue aree di specializzazione. 

 
 Ammetto che non ci sono professori e docenti accademici per le grandi intuizioni. Ma bisogna 

creare leggi che permettano anche ai non accademici di insegnare, se hanno le conoscenze e le 
competenze necessarie. Ogni università può istituire un dipartimento per questo regime transi-
torio. L'umanità ne trarrà grande beneficio! 

 
 La mia missione non è quella di criticarvi. La mia missione è aiutare, servire l'umanità. Questo 

servizio è il compito di ogni essere umano! Per questo non riesco a capire perché fate tanta 
differenza nella valutazione del lavoro. Un addetto alle pulizie svolge un servizio all'umanità, 
mentre uno studente, invece, è ben lontano dallo svolgere un servizio all'umanità, ma è un pa-
rassita dei guadagni dell'addetto alle pulizie. Questo è solo un esempio. 

 
 Trovo la parola “moderno” nel vostro vocabolario. Anche se probabilmente avete una com-

prensione emotiva della vostra lingua madre migliore della mia, trovo difficile fare amicizia 
con questo termine. Presumo che la parola “moderno” si riferisca al nuovo, a qualcosa che è 
ancora migliore. Ma l'umanità ha un'idea diversa di questa parola. Le persone non pensano al 
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significato reale, ma credono che ciò che è moderno sia anche molto progressista e ammirevo-
le. ... 

 Questo è un errore!  
 

• Si parla persino di guerra “moderna”! La più grande negatività può essere spacciata per 
“moderna”. 

 
 Esistevano tacchi per scarpe da donna estremamente dannosi per la salute, ma venivano pro-

mossi come “ultramoderni”. Anche il fumo e la tossicodipendenza sono “moderni”. Una vec-
chia tradizione caduta nell'oblio viene nuovamente enfatizzata come “moderna”. L'aspetto ne-
gativo è che le pubblicazioni pubblicizzano il “moderno” in modo tale da creare un'immagine 
completamente falsa. 

 
 Il termine “moderno” è ampiamente abusato. L'istinto di imitazione non va sottovalutato. Ma 

l'imitazione gioca un ruolo importante in guerra. Nessuno vuole distinguersi da ciò che fanno 
le masse. Questo è allora “moderno”. E tu vuoi essere una persona “moderna”. È un peccato 
che le più alte scoperte non siano “moderne”. L'ufologia aveva già certe prospettive di diven-
tare “moderna”, ma questo sviluppo è stato fermato con tutti i mezzi. 

 
 Le chiese cristiane si sono innamorate di questa pericolosa parola “moderno”. Vogliono essere 

“moderne” e incorporare il negativo nei loro luoghi di culto senza esitazione. È come mettere 
un quadro di Rubens in una cornice astratta. Gli antichi maestri non hanno bisogno di essere 
“moderni”. La loro arte si presenta senza cornice o in una dignitosa cornice dorata, come ab-
biamo potuto constatare di persona. Ciò che vale per gli antichi maestri vale anche per la fede. 
Una fede oggettiva in Dio non ha bisogno di essere intesa come “moderna” - e i luoghi di culto 
sono luoghi di preghiera. Non possono essere modernizzati con cose astratte e negative. I gio-
vani, nella loro inesperienza, possono accettarlo senza esitazione. I credenti più anziani, capaci 
di riflessione meditativa, lo vedranno come una bestemmia. 

 
 Ma se il credo non è in ordine, se contiene errori, se non si vuole e non si può ammettere e 

sradicare questi gravi errori, allora si ricorre alla modernizzazione in senso negativo, solo per 
distinguersi e adattarsi allo sviluppo negativo. Per una fede oggettiva in Dio, il meglio non può 
che essere appena sufficiente. Ma questo sviluppo fa parte della battaglia dell'Armageddon. 
Ma cosa sanno le religioni di questo scontro? Satana è già al centro della chiesa! 

 
Domanda: Pensiamo che le vostre spiegazioni siano eccellenti, ma come saranno percepite dall'opi-

nione pubblica mondiale? Diranno che non si tratta di un dialogo diretto da persona a persona. 
Aspettano una visita extraterrestre con cui parlare faccia a faccia. Si dubita di una connessione 
medianica perché se ne sa troppo poco. 

 
A. S.: Il comportamento dei relativi abitanti della terra ci impedisce di farlo. Ci esponiamo a un 

grande pericolo se dovessimo esaudire i vostri desideri. Ciò sarebbe possibile solo se prendes-
simo il potere contemporaneamente, se riuscissimo a stabilire un protettorato. Ma c'è un altro 
pericolo che ci ostacola: tutti i terrestri sono portatori di germi. Ci sono anche agenti patogeni 
di cui non siete a conoscenza, ma che sono ospitati da molte persone. Tuttavia, poiché siamo 
molto sensibili a questo riguardo, nessuno vuole esporsi al pericolo di trasmettercene uno, 
contro il quale potremmo essere impotenti. Non sappiamo se le nostre precauzioni sarebbero 
sufficienti.24 

 
 Cari amici terreni, c'è ancora molto da dire... Purtroppo non c'è abbastanza tempo. Anche le 

forze necessarie per farlo stanno diminuendo. Ma c'è ancora un argomento molto importante: 
  
 Il crimine sessuale contro l'amore mi preoccupa molto! 
  

 
24 Gli indiani che vivono nelle giungle del Brasile, in Sud America, muoiono di raffreddore se vengono infettati. 
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 L'amore è alto e santo. È certamente la cosa più bella e potente dell'intero universo. Ma l'av-
versario ha scelto l'amore come suo più grande bersaglio. Purtroppo, le persone non si rendono 
conto del servizio che rendono al diavolo. Nel corso della battaglia dell'Armageddon, l'amore 
viene trascinato nel fango e l'umanità viene derubata dei suoi più alti ideali. 

 
 Sexus ineptus, una mancanza di gusto senza pari. Qui devo mettervi in guardia con una mano 

alzata. In questo comportamento di cattivo gusto si nasconde un pericolo inequivocabile per il 
futuro degli uomini sulla terra. Correte molto facilmente il rischio di essere trascinati da certi 
fenomeni contemporanei. La degradazione e la profanazione del santo amore, che è estrema-
mente sacro, corrompe il carattere e la morale dell'uomo in modo terribile. La demoralizzazio-
ne attraverso l'alcol non è affatto inferiore a questo sviluppo. Questo comportamento porta al 
crollo di tutte le inibizioni che hanno protetto le persone dalle cattive azioni. 

 
 Il rispetto per l'altro sesso non è mai abbastanza alto! Ma se il pudore e il naturale senso del 

pudore vengono violati, la discesa dello sviluppo spirituale è destinata a seguire. Il degrado dei 
sessi porta al degrado totale dell'umanità nel suo complesso. 

 
 Questa umanità sarà giudicata. Gli abitanti della terra non sono convocati. Il giudizio avverrà 

in contumacia. Io sono convocato come testimone, così come altri. Cosa dovrei dire? Cosa ho 
vissuto e visto? Il giudizio non spetta a me. Tuttavia, ho i miei pensieri. È difficile parlare di 
colpa diretta quando si sa quali forze e intelligenze spirituali sono coinvolte nell'intera situa-
zione di questa umanità. Chiedo che questa umanità sia messa in libertà vigilata dopo la sen-
tenza. 

 
 Cristo, il vostro più grande maestro circa 2.000 anni fa, quando lo sviluppo non era ancora 

così avanzato, disse con profonda compassione: “Signore, perdona loro, perché non sanno 
quello che fanno”. Con lo stesso sentimento, dico: “Grande Spirito dell'Universo, fa' che la tua 
clemenza prevalga, perché questa umanità è sotto la peggiore influenza possibile da parte del 
tuo grande avversario. Signore, perdona loro, perché non sanno cosa sta accadendo invisibil-
mente”. 

 
 Non potete fare affidamento sui vostri teologi. Ecco perché ora mi rivolgo a coloro che fanno 

uso del loro intelletto: Riconoscete ciò che viene fatto di sbagliato qui sulla terra! Il vostro 
odio reciproco è la cosa più bassa che lo spirito umano possa produrre. Smettete di litigare e di 
offendervi a vicenda. La vostra vita non è così breve come pensate, ma conta per eoni! 

Vostro Ashtar 
 
 

* * * * * * * 
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